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tón el Consejo Superior de Cámaras

Nuestra región 
necesita mayor 
concentración 
industrial
Castilla-^ Mancha necesita un mayor grado de con- 
ciBtración industrial para aumentar la competitividad y 

calidad, según el informe económico anual referido 
a 1994 realizado por el Consejo Superior de Cámaras 
oc Comercio en colaboración con la corporación alba
ceteña.

Lx)s regantes murcianos dicen que Bono “utiliza la política del miedo”.

El informe, que realiza un 
«tacto de la evolución de las 
pnncipales magnitudes econó- 

en la región durante el 
ano pasado, destaca la atomi- 

cion de su tejido productivo, 
n un número de empleados 

®^®rior al regis- 
on la media nacional.

^^ consideran 
^^^ inversiones 

comola''^^ ‘^^^ exterior 
pía "^^^ Í^^^^s por la pro- 
Mancha " ^" Castilla-La

Por otra parte y aunque se 
reconoce en el estudio ciertas 
señales de recuperación duran
te el ejercicio pasado, a juicio 
del Consejo Superior de Cáma
ras, se condiciona su consoli
dación a “un cambio en las 
expectativas de la actual situa
ción político-económica de 
España que permita corregir 
los distintos desequilibrios y 
tensiones que vive nuestra 
economía”.

(Pág- 5)

El Ministerio reconoce 
que “será difícil” conceder 
un trasvase a Murcia

El secretario de Estado de 
Política Territorial, J. A. Zara
goza, admitió ayer que “dada 
la situación en que se encuen
tra la cabecera del Tajo”, la 
petición del nuevo trasvase 
hecha por los regantes mur
cianos “será difícil de atender”.

(Edit, y págs. 10 y 11)

► El Congreso 
convalidó 
ayer el 
Decreto-Ley 
de ayudas por 
la sequía

Diecisiete concejales 
se despedirán 
mañana del 
Ayuntamiento

Un total de diecisiete con
cejales y concejalas, entre los 
que se encuentra la alcaldesa, 
dejarán su cargo en la Casa 
Consistorial, tras un período 
calificado por todos y todas 
como muy gratificante e inte
resante.

Quienes han estado libera
dos volverán a los trabajos que 
dejaron hace cuatro años. El 
resto, los que no han tenido 
dedicación exclusiva, ya no ten
drán que sacar tiempo para 
poder cumplir con sus funcio
nes en el Ayuntamiento.

Será mañana, a las 11, cuan
do comience el Pleno de Cons
titución del nuevo Ayunta
miento, en el que la actual 
Coporación en funciones dará 
el relevo a la Corporación 
resultante de las elecciones 
municipales celebradas el pasa
do 28-M con mayoría del PP.

(Págs. 6 y 7)

Albacete acoge a cuarenta decanos.

S}]^ recuperado, podría ser alta

® ^ba no se fía del 
*^^portivo de Arsenio
?" *^ 'Tiente ^^ Coruña, 
"^'deCoDa P^.^^^^ ya en la 

echaruna 
^1’ que r"“ Com- 
?^®tas He ^P^'^^^ tíe las 
Í° '' Albacete™® equipos 
’?'’®<W6n P^f^ «ludir 

5o '*’' Is que '^5«unstancia 

fcJ**" de ??^ ^«‘ual sub
ido una ‘^ que ha 

ai S b"“’
J^^Mas hasta hace

Por otra parte, el F.C. Bar
celona ya ha comunicado que 
cuenta con su jugador cedido 
Oscar para realizar la pretem
porada, por lo que el centro- 
campista catalán dará por ter
minado su periplo manchego 
en los próximos días, mientras 
que el internacional sub‘20 
Fernando Morientes se recu
pera a marchas forzadas, al 
punto de que podría entrar en 
la convocatoria del próximo 
domingo.

(Págs. 35 y 36) t
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La Facultad de 
Derecho albaceteña, 
modelo en la 
formación práctica 
de los estudiantes

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo, inaugu
ró ayer en Albacete el I 
Encuentro Nacional de Deca
nos de Derecho “Melchor de 
Macanaz”, que hoy concluye. 
Dicho encuentro, en el que se 
ha puesto de manifiesto la 
experiencia positiva del “prác
ticum” en este campus, es el 
primero que se ha organizado 
tras la ampliación de los nue
vos Planes de Estudio.

(Pág. 12)
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EDITORIAL Agua: La unión hace la fuerza

Sólo con 
coordinación 
y unidad, los 
intereses de 
Albacete en 
el tema del 
agua estarán 
suficiente y 
eficazmente 
defendidos

Igo se mueve en el estratégico sector de la agri
cultura de regadío en Albacete. Mientras Toledo, 
Murcia y Madrid siguen enzarzados en la lucha 

por las aguas cada vez más turbias del trasvase Tajo-Segura 
(unas aguas que vemos atravesar nuestra provincia sin que 
nos reporten beneficio alguno); mientras el presidente de 
la Junta de Comunidades prosigue en su defensa numantina 
de la cabecera del Tajo sin acordarse de que el resto de 
la región también necesita los recursos hídricos que le corres
ponden; mientras todo eso ocurre, por nuestras tierras surgen 
asociaciones, juntas centrales, comunidades y demás movi
mientos de defensa de intereses colectivos de los regantes. 
Se trata de una inquietud positiva: es importante que la 
gente se conciencie de la trascendencia que la transformación 
en riego ha tenido para el desarrollo de la economía provincial, 
así como del papel que esta vertiente de la actividad agraria 
debe seguir desempeñando en la generación de riqueza y 
empleo; es importante que la sociedad conozca lo que nos 
jugamos, y que los protagonistas más directos (los agricultores 
implicados) luchen por lo suyo y no adopten una actitud 
pasiva. Pero hay que tener mucho cuidado de que ese ímpetu 
no se pierda o se diluya y tenga incluso efectos contra
producentes; la propia fuerza con que surgen esos grupos 
reivindicativos propicia el riesgo de que la dispersión de efec
tivos nos haga tan débiles como querrían nuestros vecinos.

La defensa del agua, como derecho inalienable e histórico 
de un pueblo que no quiere resignarse a su suerte, es algo 
demasiado importante como para dejarlo al albur de la impro

visación y la falta de unidad. Si el presidente de la Con
federación Hidrográfica del Júcar ni siquiera “ha tenido tiem
po” de leer los Estatutos de la Junta Central de Regantes 
de La Mancha Oriental, imaginemos lo que puede ocurrir 
cuando se acumulen en su mesa media docena de proyectos; 
mala política sería darle ocasión para presentar la excusa 
ideal que retrasara su puesta en marcha.

Por eso, sería conveniente que estos movimientos, necesarios 
y beneficiosos en su esencia, alcanzaran una coordinación 
y una unidad que garantizara su efectividad. Estamos hablando 
de un tema demasiado importante como para que cada uno 
haga la guerra por su cuenta, aun suponiendo la mejor volun
tad en todas las iniciativas que están surgiendo. Sólo logrando 
la coordinación y unidad de que hablábamos, los intereses 
de Albacete estarán suficiente y eficazmente defendidos; sólo 
con una estrategia de actuación clara, monolítica, sin fisuras 
ni diferencias formales, podremos lograr oponer argumentos 
válidos y coherentes a otros grupos de presión que, desde 
distintas regiones y a veces incluso desde la cortedad de 
miras de algunos albaceteños, intentan negamos el camino 
del desarrollo. Los recursos hídricos que manan y atraviesan 
Albacete, las aguas subterráneas de los acuíferos bajo nuestro 
suelo, son un derecho de Albacete; y nuestro deber hacia 
nuestra tierra y nuestros hijos es reclamarlos con la claridad, 
la organización y la unión necesarias, sin que errores de 
planteamiento o dispersiones de fuerzas hagan más difícil 
el camino de lo justo, un camino ya de por sí ^^^'^^^

Veinte años EL APOCA
Don Tancredo

PUNTO DE 
VISTA

EDUARDO 
CANTOS

lana del aquel 
í junio de 1975 
luminosa. La 

Base Aérea de los Llanos 
estaba inundada del sol de 
junio. Que es fuerte y 
picantoso más allá de cual
quier sombra. A pie de 
pista esperaban: el tenien
te general del Mando de 
la Defensa, el general jefe 
de las Fuerzas Aéreas, el 
coronel jefe del Ala 14, 
y como reza en el pro
tocolo, las autoridades des 
civiles provinciales y loca
les. El momento era emo
cionante. La torre ya había 
tenido contacto con el jefe 
de la escuadrilla, teniente 
coronel Peralba, que pro
cedente de Mont Massau, 
y junto con los capitanes 
García Gea, García Mar
tínez y Veira de la Iglesia, 
traían a España los cuatro 
primeros Mirage F-1 de 
los 76 de que había sido 
dotada el Ala, cuya nueva 
denominación le fue dada 
un año antes. Hacia las 
10 a.m. irrumpieron en el 
horizonte los cuatro avio
nes. Luego de dar una 
pasada y de romper la for
mación, tomaron tierra de 
forma impecable. Una vez

situados en los estaciona
mientos, los tripulantes 
fueron en grupo hacia las 
personalidades que los 
estaban esperando, que de 
forma efusiva los felicita
ron. Seguramente que a 
preguntas de alguien, el 
teniente coronel Peralba 
dijo: “Ha sido un vuelo 
estupendo”. Y el capitán 
García Martínez: “pilotar 
estos aviones es una deli
cia”.

La historia del Ala 14 
en estos veinte años de 
existencia es muy densa. 
Es la historia de un tiempo 
en que la defensa del espa
cio aéreo español empezó 
a estar garantizada. Por 
eso, felicidades a quienes 
pusieron a contribución de 
este empeño lo mejor de 
su vida profesional. Y 
honor y gloria a los que 
en acto de servicio la per
dieron. La ciudad de Alba
cete con la entrega de un 
banderín, y la provincia, 
con la imposición de la 
medalla de Honor y Gra
titud, supieron demostrar 
su aprecio hacia quienes 
con el trabajo de cada día 
luchan por la paz.

RAMON BELLO 
SERRANO

on Trancedo se dispo

ne a presidir la
Unión Europea, 

supongo que para salir de la 
vida política con honor. Don 
Trancedo aparenta no enterar
se de nada, pero conoce al 
milímetro la situación, el dis
pendio, la bancarrota y su 
triunto: una década conserva
dora, del 96 al 2006; no lo 
era tatcheriana, que dice Rufi
no, de la UGT, pues la That- 
cher habló sin complejos, cosa 
que los hombres de Aznar no 
hacen. Don Tancredo acaba 
de heredar la Italia de unos 
años, se pasea por los grandes 
periódicos europeos con el 
espionaje al Rey, la malver
sación de los fondos públicos 
y la responsabilidd política del 
crimen del Estado. Don Tan- 
credo se ha cargado a la buena 
gente de izquierda, tira lastre 
por la borda y, como en novela 
fantástica, dice poder presen
tarse a las próximas legisla
tivas. Don Tancredo cree que 
la democracia es eso: hacer 
el dontancredismo de por vida 
y que le aplaudan a uno 
mucho, sobre todo el campo, 
el jubilado y el disciplinado 
pensionista. Yo tengo miedo 
de que un día a don Tancredo 
le falle la suerte y deba sopor
tar una cornada de época, 
pues que le han soltado a cien 
ganaderías en el ruedo y es 
fácil -facilísimo- que le cojan

de veras. Don Tancredo nos 
aburre, nos recuerda el día 

que se quedó asaltado como 
el azafrán (el día que Ga i 
londo entró a saco) y ha escie- 
rotizado la vida pública con 
su manía de darse por no en e 

rado. Lo peor es que 
quiere salir al quite de a p 
bable salida de don Tañere , 
y las cuadrillas en paro ha 
cosas terribles, critican o Q 

no se atrevieron a censur 
el partido en la calle,y 
quedado un tanto ahitos I» 
falta de pesebre. Don T^ 

do sale a la plaza, a ^ 
del ruedo, se sube a 

y se queda 9^'®‘°’^^0 des- 
Sequeda frente 
vergonzado de M „ 
aunque eso si. cg^^ 

repartido gf espetó
dillos y viajes, q p0p 
táculo debe continuar.!^ ¡^. 
Tancredo pudo pasar a^ 

toria del toreo ‘^^ .Rapios 
de fortuna y arte. Q ^^^gj

que la autorida fallo
preso por ¡«everenM 

al reglamento^ me 
cente y taurinísima j 

credo joroba » 
los propios y a losj^ vivo 
Tancredo, antes si mP ^^^^ 

pretende arrastra ^^^j^^.

crcdismo ni es 
la gran chingada-
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OPINION

Corpus Christi cae en domingo
HOY, EN 

ESTOS 
MOhíENTOS

Coches viejos

sl

quello de los tres jueves 
que brillan más que el 
sol, uno dcellos referido 

a la festividad del Corpus Christi, 
ha pasado a la historia. Se ha que
dado en dos, porque desde 1991 está 
decretado, para un ajuste entre los 
calendarios civil y religioso, que lá 
luminosa fiesta de la Eucaristía caiga 
en domingo, rompiéndose la tradi
ción, que se inició en 1263, cuando 
el Papa Urbano IV instaurara esta 
conmemoración con carácter univer
sal.

Ya son cuatro años y no acabamos 
de acostumbramos, porque para los 
católicos el Corpus es una fiesta espe
cial, distinta al domingo, que está 
determinado como un descanso labo
ral y si bien en todos los lugares 
del mundo cristiano se ha exaltado 
esta fecha con gran solemnidad, hay 
que sitios donde se celebran famo
sísimas fiestas, cómo en Granada, 
Toledo, etc. " -- ,

No entendemos cómo, en su 
momento, no hubo una protesta uná
nime de la Iglesia y de los políticos, 
porque ¿cómo puede pensarse en 
perjuicios laborales cuando anual
mente se pierden miles y miles de 
horps de trabajo en conflictos de 
índole diversa? ¿Acaso son más 
importantes las fiestas de la Cons
titución o la de la región? Recuér
dese, qué relieve tiene el “Día de 
Castilla-La Mancha” y concretamen
te el “celebrado” el pasado día 31 
de mayo, y en este sentido podemos 
entrar en comparaciones con la fiesta 
del Corpus Christi que aparte, y de 
manera fundamental, de la exaltación 
del Santísimo, encierra otros valores 
mucho más importantes como “Día

Nacional de la Caridad”, que es como 
decir “Día del Amor”.

Es un día para compartir, para la 
unión, la tolerancia y la solidaridad, 
conforme a las premisas con las que 
^Cáritas” plantea las soluciones a la 
problemática de las situaciones de 
extrema necesidad, que, vergonzosa- 
mente, existen en nuestro entorno, 
sin que, posiblemente, tengamos noti
cias. Y es en “Cáritas” de cada parro
quia donde está latente un deseo 
ardoroso de que se definitivamente 
reine el amor al prójimo, remarcado 
en la singularísima conmemoración 
del Cuerpo de Cristo, que es como 
“la fiesta de las fiestas”, aunque el 
Gobierno no lo quiera reconocer.

En nuestra capital,’ la fiesta tiene 
el color de las primeras comuniones 
que reúnen con amor a las familias 
en tan venturosa circunstancia reli
giosa. Y en lo que respecta a la pro
vincia hay que resaltar la ya tradi
cional costumbre en Elche de la 
Sierra de engalanar el suelo de las 
calles por donde ha de pasar la pro
cesión del Santísimo, con artísticas 
“alfombras” realizadas con serrín 
teñido con vivos colores. Se trata de 
una costumbre que se ha hecho tra
dición desde hace más de treinta 
años, en la que compiten magníficos 
artistas en la realización de alegorías 
de originales diseños y bellísimo colo
rido, que despiertan los elogios de 

. los muchísimos visitantes que se des
plazan a la localidad serrana, a com
partir lo que representa un homenaje 
popular de amor a la Eucaristía.

Las., cosas seguirán como están, 
pero para muchos la fiesta dominical 
no podrá compararse nunca con el 
Corpus Christi.

LA 

CÍJERVLRA

DIMAS 
CUEVAS

Pinchazos

ver si los responsables del 
Ministerio del Interior apro
vechan los pocos días que 

quedan del Plan Renove y compran vehí
culos nuevos para la Policía Nacional. 
Porque resulta patético ver, en las calles 
de Albacete, el contraste entre los coches 
de la Policía Local (nuevecitos, flamantes, 
último modelo sueco), la remozada flo
tilla de la Guardia Civil... y los “ca
charros” del 091, con un ruido de carraca 
conforme avanzan y dando siempre la 
impresión de que van a perder el retro
visor o una puerta si toman la curva 
un poco rápida.

Yo no sé si será por la leyenda negra 
de los grises, pero a veces parece que 
el Gobierno tenga a la Policía Nacional 
como la “cenicienta” de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado. Las plantillas, cada 
vez más ajustadas; las comisarías, pidien
do a gritos una mano de pintura y una 
renovación del mobiliario que siempre 
se pospone por aquello de los recortes; 
los coches, apurados hasta el máximo. 
¿Informática?; toda se ha debido de que
dar en Madrid, porque las denuncias 
siguen regi&trándose en una máquina de 
escribir a base de papel de calco. ¿Medios 
técnicos?; los justitos, y algunos menos. 
¿Inversiones?; nada, nada, no hay dinero.

La falta de responsabilidad fiscal y pre
supuestaria de los ayuntamientos es la 
causa última de la magnífica dotación 
material con que cuenta la Policía Local; 
los consistorios aún no saben lo que es 
apretarse el cinturón, y eso que ganan 
los cuerpos policiales municipales. Pero 

' la Administración central debiera tener 
mucho más adelante en su orden de prio
ridades a la Policía, de la que depende 
algo tan demandado por los ciudadanos 

' como es la seguridad y la tranquilidad. 
Mientras tanto, las lecheras parecen saca
das de un anuncio del Renove...

^^ TRAíVíA 

POSA

3
 ^

wwo
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1 escándalo de las escuchas telefónicas 
por parte de los Servicios de Segu
ridad del Estado está más que jus

tificado. A nadie le gusta que se le graben 
conversaciones privadas, si no es en presencia 

• de su abogado. Claro que difícil lo iban a 
tener los espías hispanos si antes de pinchar 
los cables fueran pidiendo permiso a las auto
ridades judiciales. Desde luego, si se ponen 
así de legalistas, a los “topos” de medio mun
do no les va a quedar más remedio que 
presentar su dimisión y apuntarse a las listas 
del paro. Ni siquiera Murguía, el ex-agente 
de la K.G.B. que actúa por Albacete dis

frazado de fotógrafo de prensa, escuchó en 
sus buenos tiempos tales apremios constitu
cionales para ejercer sus funciones al servicio 
de Breznev.

No creo que escuchar al Rey sea tampoco 
para volverse loco. Al fin y al cabo, ser el 
primero de los españoles tiene también sus 
desventajas, y una de ellas es la de que su 
intimidad forma parte de las operación de 
seguridad de la Corona y otros organismos 
policiales paralelos. Los Servicios de Inte
ligencia tienen en sus listas a españoles que 
aparecen todos los días en los periódicos por
que, se supone, manejan los hilos del país

de una u otra forma. Lo raro es que le 
grabaran las llamadas al pipero de la esquina 
o a los yonkis de Villaviciosa de Odón. Para 
eso ya está, se supone, la Policía Nacional 
propiamente dicha.

Llegados a este punto, cabría preguntarse 
para qué sirven los servicios de Inteligencia, 
en este caso el Cesid, que empiezan por vigilar 
al Rey y acaban cotilleando en las páginas 
del Hola. Si es que, desde la caída del Muro 
de Berlín, esto se ha puesto muy aburrido. 
Además, con los espías de la OTAN ya debe
ríamos tener suficiente. El problema debe 
ser encontrar conspiradores a estas alturas.

M.C.D.2022
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Mi opinión sobre 
Ia C.E.D.E.S.

Remedios morales para
ISABEL PEREZ CANO (*) males sociales

D
esde el año 1932, fun
dado por D. Carlos 
Tercero González, 
padre de los actuales dirigen

tes, miles de albacetenses han 
cursado estudios en la acade
mia C.E.D.E.S., un gran Centro 
que sirve de orgullo a Albacete, 
que realiza una labor impor
tante, por y para los jóvenes 
estudiantes de B.U.P. y C.O.U.

Las claves del éxito de este 
Centro, durante 63 años, radica 
fundamentalmente, entre otras: 

1) La vitalidad, la familia
ridad y convivencia entre los 
componentes de la comunidad 
escolar (alumnos, padres, pro
fesores, Asociación de Padres 
de Alumnos (A.P.A.) y Direc
ción).

2) Sus métodos educativos, 
no permanecen anquilosados, 
puesto que al estar inmerso en 
una sociedad cambiante en sus 
formas de vida, los mismos han 
de estar a la altura del progreso 
y del avance de la sociedad. 
Basados en estas principales 
premisas:

a) La labor educativa que 
debe realizarse en un Centro 
de enseñanza no es la de tra
bajar con una masa de alum
nos, sino que cada individuo 
presenta unas características 
diferentes.

b) El profesorado no actúa 
de una manera individual por
que siempre tiene en conside
ración la labor del conjunto, 
siendo el trabajo de los tutores 
y coordinadores, el cubrir posi
bles lagunas que podrían surgir

dimiento escolar, no sólo debe 
respetar la libertad, sino 
fomentar la creatividad y la ori
ginalidad del alumno, por ser 
ésta la verdadera educación.

d) El control diario de asis
tencia a clase, respecto a las 
más elementales normas de 
convivencia, en resumen, dis
ciplina, avisando a los familia
res del alumno de cualquier 
anormalidad.

3) Departamento de Orien
tación Pedagógica.- Creado en. 
el curso 1984/85, con la fina
lidad de colaborar junto con 
padres, profesores, tutores y 
dirección de la educación inte
gral de los alumnos, con el fin 
de estrechar una relación que 
favorezca su desarrollo desde 
todos los puntos de vista, per
sona, familiar, escolar, social, 
etc.

4) La Asociación de Padres 
de Alumnos (A.P.A.), que con 
sus opiniones, sugerencias e 
ideas, colaboran a través de 
asambleas o reuniones con el 
resto de emponentes de la 
comunidad escolar, a perfeccio
nar cada vez más, el buen fun
cionamiento del Centro y mejo
rando la calidad de enseñanza.

Fruto de lo expuesto, son los 
muchos alumnos que han sali
do de sus aulas y la labor que 
desarrollan en la sociedad, que 
ha sido la preocupación cons
tante del Centro, buscar más 
la adquisición de conocimien
tos para el futuro e imbuir a 
los alumnos la responsabilidad 
del trabajo, con el fin de que 
tengan una preparación sólida.

RAMON BAENA CANTERO

al realizar cada aprofesor una . con proyección de futuro.
labor independiente. (*) Miembro de la Junta

c) Para obtener un buen ren- Directiva de A.P.A.

S
i muchos problemas socia
les tienen oigen moral, la 
religión puede ayudar 
mucho, dice un buen crítico de 

un rotativo de Madrid. En 
España, la Iglesia está continua
mente ocupada en cosas que 
otras instituciones podrían 
hacer igual de bien, pero des
cuidan la misión para la que 
están cualificadas mejor que 
nadie: ser el punto de referencia 
moral.

No se trata de criticar a la 
Iglesia que dirige guarderías, 
programas educativos o promo
ciones de viviendas, sino más 
bien advertirles que su tarea 
más importante es inclulcar 
valores morales. Puede parecer 
extraño que diga estas cosas, un 
periodista como yo, que no soy 
especialmente religioso; pero 
estoy cada vez más impresio
nado por dos fenómenos. El 
pimero es la convicción cada vez 
más extendida de que las mayo
res carencias de España no son 
plíticas o económicas, sino 
morales. El segundo es el des
cubrimiento de que los progra
mas sociales de más éxito son 
aquéllos que están impulsados, 
aunque sólo sea implícitamente, 
por valores morales o religiosos.

El segundo fenómeno parece 
demasiado evidente para no 
verlo: los programas que ayudan 
a la gente a cambiar de vida, 
en vez de limitarse a saciar su 
hambre física, son los progra
mas con fuerte contenido espi
ritual. Un buen profesor de 
periodismo de la Universidad 
de Madrid, nos cuenta que hace

La sicología contemporánea 
reconoce que la raíz profunda de 
las perversiones morales es casi 
siempre una frustración de amor. 
Los sociólogos, reflexionando sota 
el porvenir del Mundo y los males 
que le amenazan, se preguntan: 
¿saben los hombres amar a sus 
hermanos?

poco deambuló varias noches
por las calles de Madrid, hacién
dose pasar por una persona sin 
vivienda. Y cuenta en su escrito, 
en todos los albergues en los 
que estuvo le proporcionaron 
cuantos bocadillos y bebidas 
pudiera desear. Pero nadie le 
hizo la pregunta fundamental: 
cómo se había quedado sin 
hogar o qué creía él que podría 
ayudarle a salir de su situación.

¿No es la falta de ayuda espi
ritual una de las causas de que 
haya tantos indigentes y tam
bién tantos embarazos de ado
lescentes, tanta drogadicción, 
tanto fracaso escolar, y todos 
los demás problemas que sole
mos considerar provocados 
principalmente por políticas 
económicas equivocadas o por 
el racismo? ¿No sería necesario 
que las confesiones religiosas se 
adelantaran a hacer lo que los 
demás no nos atrevemos a 
intentar?’

Hemos estado buscando® 
ciones donde no podía» 
encontrarías. La crisis no «fl 
servicios recreativos o socia 
ni de poder adquisitivo.^ 
duda, nuestros hijos nece.^ 
todo eso, y también Iraw 
Pero estas cosas no pR 
hacer cambiar, y lo quefl 
encima de todo necesitan:^ 
troSi jóvenes es reformarse fl 
riormente. J

La sicología contempojí 
reconoce que la raíz pwM 
de las perversiones morales! 
casi siempre una frustraciooj 
amor. Los sociólogos, reílefl 
nando sobre el po*^®! 
Mundo y los males que le 
nazan, se preguntan: ósa H 
hombres amar a sus hemi^ 
Parece, efectivamente, q J 
problema esencial se p» 1 
estos términos: en e i 
¿será más fuerte el J 
amor que da la vida qu 
del egoísmo que engendrt 
muerte? J
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“Rumasa” y 
“Galerías 
Preciados”

Se confirma que “Galerías 
Preciados” será comprada por 
“El Corte Inglés”, 80.000 
millones de Ptas.

Fundada en 1934 por Pepín 
Fernádez, adoptó la forma de 
Sociedd Anónima en 1955. Es 
la más antigua cadena espa
ñola de grandes almacenes. 
Llegó a ser la séptima gran 
empresa de España. A su fun
dador se le levantó una estatua 
en Madrid, después de vendr 
la cadena al Banco Urquijo.

Desesperados los ejecutivos 
del Banco Urquijo por las pér
didas, la venden, en 1981, a 
Rumasa, por 15.000 millones

de Ptas.
El holding de Ruiz-Mateos 

mantiene en la dirección al 
hijo de Pepín Fernández y con
trata a Ernesto Vilches, que 
había sido la mano derecha 
del fundador de Galerías des
de los tiempos de Cuba...

Los Bancos Rumasa la 
dotan de financiación. Las 
obras de mejora las hace “His
pano Alemana”. Las compa
ñías de seguros del holding 
cubren sus riesgos. Se compra 
“Marcol”, que surñinistra las 
prendas de vestir; Almacenes 
“Sears” con sus electrodomés
ticos; así como “Mantequerías 
Leonesas”, etc.

Con doce mil empleados, 
tranquilos, las ventas suben de 
35.000 a 75.000 millones de 
Ptas. anuales.

El crecimiento del holding 
Rumasa comienza a preocupar 
a otros grupos, entre los que 
está “El Corte Inglés”,’ al que 
hace una gran competencia.

El año 1983, el Gobierno 
español expropia “Rumasa”, 
“Galerías Preciados” inclui
da...

Con unas existencias de 
mercancías dé más de 17.000 
millones de Pfas. y un conjunto
de inmuebles valorados 
muchos miles de millones, 
1984 “Galerías” se vende
1.500 millones a Cisneros, 
los que sólo pagan 400. Se

en 
en 
en 
de 
les

conceden créditos blapdos, a

bajo interés, por 22.000 millo
nes de Ptas. Al final de año, 
se vende al grupo inmobiliario 
inglés “Mountleigh”, por 
36.000 millones de Ptas. Como 
es una venta entre sociedades 
extranjeras, la Hacienda espa
ñola no cobra el impuesto 
sobre beneficios (!).

En Mayo de 1992, “Mount
leigh”, con unas deudas de 
90.000 millones de Ptas. pre
senta suspensión de pagos...

De mnao en mano, “Gale
rías Preciados” ha bajo de 
12.000 empleados a 6.900, de 
los que “El Corte Inglés” con
tratará 5.200.

Se anuncia ahora que 
FOGASA, el Fondo de Garan
tía Salarial, se encargará del 
pago a los trabajadores que 
se quedan sin trabajo como ya 
sehizo con otros miles de tra
bajadores de “RUMASA”.

Se anuncia también que 
Hacienda no cobrará los 
10.799 millones que le debe 
y que la Tesorería General de 
la Seguridad Social dejará de 
cobrar 6.947 millones de Ptas.

Los españoles de a pie, que 
cotizamos a la Seguridad 

- Social y a Hacienda, pensamos 
que con estas intervenciones 
el Gobierno de los socialistas 
dan la medida de su gestión 
del erario público.

Carlos Roces

Sanidad “cubana”
El Insalud se está convirtien

do en, un caos administrativo. 
La prolongada huelga de médi
cos así 10 denuncia. Por ejém- 
plo, los médicos del Hospital 
Ramón y Cajal en la capital 
de España- han sido tan pre
cisos como contundentes: sólo 
la intervención de la ministra 
de Sanidad, Angeles Amador, 
puede desbloquear un conflicto 
que ameneaz con extendense 
aún peligrosamente.

Dos razones meridianamen
te claras explican la situación: 
el abandono sistemático y la 
degradación profesional que 
los sucesivos ministros socialis
tas han sometido a la profesión 
médica. Pero con todo lo más 
grave es el hecho de que “el 
Ministerio de Sanidad está tru
fado del sistema cubano”. 
Como ya ocurriera en Cuba 
tras la instauración de la dic
tadura comunista “catrista”, se 
ha pulverizado la consideración 
social de la profesión médica, 
se ha rebajado su prestigio y 
se ha beneficiado groseramente 
a los adictos al PSOE en 
menoscabo del resto de los 
profesionales.

¡Pero España, si aún no lo 
han comprendido los comisa
rios políticos socialistas del 
Insalud, no es, precisamente, 
una dictadura!

Juan Sánchez Ramírez
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Cámaras la consolidación de la 
recuperación de Castilla-La 
Mancha pasa por un cambio 
político y económico en España 0 ALBACETE

Semil el informe económico del Consejo Superior de Cámaras referido a 1994
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La región necesita una mayor 
concentración industrial
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Segan el análisis del Con
sejo Superior de Cámaras 
ie Comercio sobre la eco
nomía de Castilla-La Man
cha en 1994, la región nece
sita de un mayor grado de 
concentración industrial 
gara elevar sus niveles de 
competitividad y condiciona 
ia consolidación de la recu- 
genación a un cambio poli- 
neo y económico nacional,

Miguel Angel CATALAN

:racióii' Las inversiones productivas 
, leW tanto del exterior como de la 
? 2 autonomía en Casti- 

Mancha continúan sien- 
Í"®^?«ntes, según el infor- 

5 anual económico elaborado 
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Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete.
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El análisis de la estructura 
empresarial de Castilla-La 
Mancha indica que nuestra 
autonomía supera la media 
nacional de empresas con 
menos de 10 trabajadores y 
existe también una menor pro
porción de grandes empresas, 
destacando además que en este 
conjunto productivo tan sólo 
un 12,8% desarrollan su acti
vidad bajo la figura de socie
dad.

En cuanto a su actividad, el 
71% de las empresas de la 
región se encuentran agrupa
das en cinco sectores: comercio 
y reparaciones; industria; cons
trucción, alquileres inmobilia
rios; hostelería y restauración.

El grado de mayor especia
lización respecto al número 
total de empresas en compa
ración con la media nacional 
se concentra en el sector de 
la energía, en la actividad agrí
cola y ganadera y en la indus
tria.

Actividad económica

En lo relativo a salarios de 
las empresas privadas, éstos 
últimos sólo superan la media 

nacional en el sector financiero 
y de seguros.

Por otra parte la actividad 
económica de la región fue 
superior a la registrada en 1993 
pero inferior al conjunto de la 
media nacional en 1994.

De esta forma se produjo 
un aumento en la matricula
ción de vehículos del 13,9% 
respecto a la caída del 29% 
en el 93, notándose el influjo 
positivo del plan “Renove”, 
aunque sin llegar a la media 
nacional.

Similar comportamiento 
tuvieron las inversiones, donde 
aumentaron un 3% las matri
culaciones de vehículos indus
triales, cuando el año anterior 
éstas bajaron hasta un 32,2%.

Especialmente positivo fue 
también el incremento de las 
inversiones extranjeras en Cas
tilla-La Mancha que alcanza
ron el año pasado un incre
mento del 83,4% frente a una 
tasa del 3,2% en el 93.

El comercio exterior regio
nal se saldó con unas impor
taciones similares a las de 
1993, pero en las exportaciones 
se pasó de una tasa de varia
ción del 67%, porcentaje supe

rior a la media nacional del 
20,8% en el 93, a una tasa 
del 30% el año pasado, que 
fue en consecuencia menos del 
doble de la anterior y similar 
a la registrada a nivel nacional.

Sector asrícoia

El resultado de la actividad 
agrícola regional estuvo con
dicionado por las malas con
diciones metereológicas que 
unidas a la bajada de precios 
finales y aumentos de costos 
derivaron en una caída signi
ficativa del 8% aproximada
mente respecto a 1993, aunque 
a juicio de la Cámara, el incre
mento de las exportaciones 
permiten mantener buenas 
expectativas para el sector.

Asimismo se recuperó algo 
el sector industrial con un cam
bio positivo en bienes de con
sumo y en bienes intermedios 
de las carteras de pedidos tan
to para el mercado interior 
como para el exterior.

El sector de la construcción 
obtuvo unos resultados simila
res a los de 1993 aunque haya 
que destacar la caída el año 
pasado de la licitación oficial. 

pasando de un aumento anual 
en el 93 del 49% a una tasa 
negativa el año pasado que se 
cifró en el 19,5%.

Caída del empleo

Por último el sector servicios 
creció pero sin una aportación 
sustancial al PIB regional ya 
que descendió ligeramente la 
media de ocupados.

En el sector financiero se 
incrementaron las cifras de 
depósitos en un 8,9%, al igual 
que en los créditos que aumen
taron un 11,8% y la actividad 
hotelera frenó los malos resul
tados registrados en 1993.

A lo largo del año pasado 
se constató la caída generali
zada del empleo en todos los 
sectores en Castilla-La Mancha 
a excepción de la ocupación 
agrícola, por lo que la tasa de 
desempleo se situó en el 18,9% 
respecto a la población activa.

La inflación en la región se 
cerró con un 4,2% frente al 
5,3% en 1993 y los aumentos 
salariales pactados en conve
nios se movieron en torno al 
3,7%.
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Francisco Pérez (PP). Manuel de Paz (PP). Pedro García (PP). Isabel Ciara Rodríguez (PP). Isabel Egea (PP).

Diecisiete ediles de la actual Corporación municipal se despedirán mañana dcl Ayuntamiento

¿Ser concejal? Una gran experiencia
Ester PEREZ

Todos, absolutamente todos, 
independientemente de que 
hayan estado en la oposición 
o en el gobierno, coinciden en 
una cosa, y es que su paso 
por el Ayuntamiento como 
concejales ha sido una expe
riencia francamente buena y 
positiva.

Tras varios años algunos y 
tan sólo unos meses otros, 
mañana sábado abandonarán 
el cargo público que les ha per
mitido ejercer la política de 
forma activa en una institución.

En total son diecisiete los 
concejales y concejalas que 
dejan el Ayuntamiento. De 
ellos, cuatro han estado libe
rados en la Corporación salien
te, y ahora regresan a sus pues
tos de trabajo. El resto de edi
les, que no ha tenido dedica
ción exclusiva, ya no tendráf 
que buscar tiempo para poder 
compatibilizar su ocupación 
habitual con la labor que 
requiere el hecho de ser con
cejal.

Llegado el momento de la 
despedida quien suscribe ha 
podido comprobar que todos 
y todas tienen lengua, aunque 
no hayan hecho declaraciones 
a lo largo de estos años, y prue
ba de ello es que han dejado 
constancia de sus impresiones.

►Francisco Pérez (PP).-En 
estos cuatro años ha compa
ginado su actividad como con
cejal con su trabajo de maestro 
en el colegio María de los Lla
nos Martínez.
Resalta de su experiencia el 
haber podido conocer a fondo 
la dinámica municipal, com
probar la importancia que las 
decisiones urbanísticas tienen 
para la ciudad o saber el dinero 
que cuesta cuidar un jardín. 
Sin embargo, dice que no le 
gusta la política tal y como está 
concebida: mal pagada y des
prestigiada.

►Pedro García (PP).- Se va 
muy contento de haber traba
jado en el Ayuntamiento y ase
gura haber cumplido con su 
misión asistiendo a las comi
siones que le encomendaron. 
En materia de Personal se va 
con la esperanza de que su 
grupo pueda hacer algo que 
él no ha podido: acabar con 
las discriminaciones que se 
producen entre funcionarios 
con la misma categoría.
Trabaja como funcionario en 
Hacienda y no le ha sido del 
todo complicado atender sus 
funciones como concejal. Le 
hubiera gustado seguir, pero .... 
Quizá en la próxima.

►Manuel de Paz (PP).- A par
tir de ahora intentará torear.

La dedicación 
de tiempo que 
requiere el 
Ayuntamiento 
no siempre es 
reconocida

que es lo que siempre ha hecho 
y lo que más le gusta.
Ha alternado sus funciones 
como concejal encargado del 
área de Feria y Festejos con 
su trabajo como funcionario en 
la Dirección provincial de Tra
bajo y Seguridad Social, y últi
mamente también con el nego
cio que abrió.
Quiere agradecer las muestras 
de cariño que ha recibido de 
todo el mundo y que no han 
visto en su persona al “político 
de turno", sino a un amigo que 
ha intentado por todos los 
medios resolver problemas. Se 
va con el mejor de los recuer
dos.

► Isabel Clara Rodríguez 
(PP).- Lo que más valora es 
la oportunidad que ha tenido 
de conocer a muchas personas, 
al margen de las de su propio

grupo, de las cuales ha apren
dido mucho, no sólo desde el 
punto de vista político, sino 
también a nivel personal. 
Como experiencia ha sido muy 
gratificante y además no ha 
tenido quebraderos de cabeza 
porque las comisiones a las que 
ha asistido no eran de las pro
blemáticas y no ha habido 
temas espinosos.

►Isabel Egea (PP).- Se va con 
la satisfacción de haber cono
cido muy de cerca la realidad 
de la ciudad y de haber par
ticipado de forma activa dentro 
de la Corporación, a pesar de 
no haber estado liberada.
Asegura haber ejercido su car
go de una forma muy com
prometida y reconoce que le 
causa cierta sensación de tris
teza dejar de ser concejala. No 
obstante, no tiene intención 
alguna de perder el pulso de 
la ciudad y seguirá colaboran
do con el equipo de gobierno 
y por supuesto con el PP. 
Dirigido a la sociedad quiso 
lanzar un mensaje y es que 
en el Ayuntamiento los pro
blemas de los ciudadanos se 
atienden con más preocupa
ción que la que se piensa. 
Ahora tiene la vista puesta en 
poder ejercer el Derecho.

►Constantino Garrido (PP).- 
Para él ha sido una experiencia

muy bonita y ha estado n? 
a gusto con sus compañeu 
y sirviendo al pueblo. j 
Le queda la esperanza de ft 
ver porque está el primero a 
la reserva.

►Miguel Arroyo (PSOE).CK' 
cejal de Cultura, vuelve W 
a su plaza de maestro en r® 
Cañada. Durante estos anosK 
trabajado en el colegio InW 
culada Concepción, ya qu^^ 
estar al frente de una co 
jalía ha podido residir en •
ciudad.
Satisfecho por la expet 
que le ha supuesto el con^ 
a tantas personas, se va J 
orgulloso de haber perten^ 
a la Corporación de u 
Belmonte porque su 
será reconocida cuan .-^ 
mos más perspectiva
tiempo”.

►Isidro Guerrero 
Concejal de Servicio .^^^i^^ 
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su trabajo en U 
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Constantino Garrido (PP). Miguel .Arroyo (PSOE). Isidro Guerrero (PSOE). Joaquín López Ros (PSOE). Francisco
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Los que se van

Cirios Sempere (PSOE). Juan Pont (PSOE). Venancio Cuenca (PSOE). Eugenio Sánchez (PSOE). Luis Angel García (PSOE).

►Joaquín López Ros 
| (PS0E).Concejal de Urbanis- 
■ A mo y liberado por el Grupo 
1U Socialista, volverá a trabajar de 
|y profesor en el Instituto, dando 

clases de Ciencias Naturales. 
Tras su paso por una de las 
áreas más importantes y sin 
iluda problemáticas, se va satis- 

‘P®® fecho de dos cosas; la conso- 
, Sdacion del departamento de 

^' Medio Ambiente y el impulso 
®"’®J|ue se le ha dado al IMV.

^el 95% de los temas y asuntes 
;han salido adelante por una
nimidad, aunque haya teni<Í0 
mayor publicidad justamente loj 
contrario. !

►Juan Pont (PSOE).- Ha esta-í 
do ocho años en el Ayunta
miento, pero del último man-* 
dato se va con muy buen sabor 
Jde boca porque ha resultado^ 
jmuy interesante en lo que |^ 
|su área se refiere.__________ _j

. •►Francisco Delgado 
E)'''®W(1>SOE).-Concejal de Personal 

^liberado por el Grupo Socia
lista, se incorporará nuevamen
te al Banco de Santander don
de lleva trabajando más de 20 
^. Continuará al mismo 
tienipo asumiendo la presiden
ta de la FAPA (Federación 
de Asociaciones de Padres de

re ata 
enP® 
añost 

o 1# 
quepí 
i cota 
ir en^

4contaff^"’”®^^ cargo en el 
^nnanecerá un añova mfl

que aún

El trabajo que se ha realizado 
desde la concejalía de Feria 
y Festejos ha consistido en 
conectar con todos los esta
mentos sociales que en ella 
intervienen y las decisiones que 
se han tomado han sido fruto 
en su mayoría del consenso y 
la participación.
Reconoce que nada ha tenido 
que ver los quebraderos de 
cabeza que le ha dado el área

ailU.Su paso por el Ayuntamiento 
^''^^ '^'^^ experiencia mag- 

*.P®^^ conocer la maqui- 
•aria interna de la Casa y ha 

eií'O^®”^® '^’^^ formación a títu- 

personal que podría ser la 
iíuinda’ a sus conocimientos en 
t ámbito sindical.PSOíl

'■““fty*’ impere (PSOE).- 

™'™‘’™ de tres Cor-
1 esi»»f2ciones municipales, pero «ninguna de ellas ha estado 

Rtado. Durante doce años ha 
^’'''’'' oportunidad de pasar 
Í®i varias áreas y concejalías 
labora se retira de la actividad 

y público.
cuatro años qui- ^^^tacar una cosa y es que 

oca^w-

B i' 3.

muy

años qui

de Personal en 
con su trabajo 
tamiento.

la Diputación 
en el Ayun-

► Venancio Cuenca 
(PSOE).-Concejal de Seguri
dad al mismo tiempo que ha 
seguido atendiendo su bar. 
Una de las cosas que resalta 
es que el concepto negativo 
que tenía de la Policía, ya que 
él ha estado incluso detenido 
en los calobozos, ha cambiado 
radicalmente, “ya no la veo 
como elemento represor sino 
como un cuerpo que defiende 
los intereses de los ciudada
nos”.
Aunque considera que es bue
no mantener el idealismo y el 
espíritu ideológico también

reconoce que en ocasiones es 
necesario imponer el pragma
tismo.

► Eugenio Sánchez 
(PSOE).-Concejal de Consumo 
y portavoz del Grupo Socia
lista, liberado. Conocer por 
dentro la administración muni
cipal ha sido lo más enrique
cedor para él, y considera que 
para todos los políticos sería 
muy positivo que empezaran 
por el Ayuntamiento, ya que 
se adquieren conocimientos 
sobre muchos y variados temas. 
Aunque el día a día puede 
resultar un poco agobiante, la 
cercanía con los ciudadanos 
resulta primordial.
Deja de ser concejal para irse 
de diputado regional a las Cor
tes de Toledo, donde ya estuvo 
en la legislatura anterior a la 
que termina ahora.

►Luis Angel García (PSOE).- 
Sólo ha estado ocho meses, 
pero han sido suficientes para 
hacerse una idea de lo que es 
el Ayuntamiento.
Dice que ha sido una expe
riencia muy nueva y distinta 
puesto que ha sido la primera 
vez que ha tenido responsa
bilidades a nivel político.
Cree que la gente debería valo
rar más a los políticos porque 
desarrollan un trabajo injusta
mente infravalorado. Acostum
brados al individualismo, den
tro del Ayuntamiento los pro
blemas de los demás se ven 
con una gran atención. “Todas 
las personas deberían ser por 
un tiempo concejales para que

se dieran cuenta de Jo que 
supone tomar una decisión”.

►Carmina Belmonte (PSOE).- 
Alcaldesa por el PSOE. Vuelve 
a Magisterio a dar clases de 
francés. No le da pena irse, 
aunque por supuesto esta expe
riencia le ha marcado mucho. 
Desde el día que entró tenía 
claro que su cargo era un com
promiso por cuatro años y que 
llegado el momento dejaría la 
política activa.
En los últimos meses se ha ‘sol
tado la melena’ y ha hecho 
declaraciones que durante 
mucho tiempo ha estado guar
dándose. Ahora se va con elj 
sabor amargo del caso del Cir
cuito y alguna que otra espina, 
pero también con la tranqui
lidad de haber actuado siempre 
pensando en lo que era mejor 
para la ciudad.

►José María López Ariza 
(lU).- El más veterano junto 
a Sempere de los que aban
donan el Ayuntamiento. Ha 
sido concejal en tres Corpo
raciones y tras doce años en 
el Consistorio su retirada es 
definitiva.
Se va con la relajación de 
quien sabe que deja el grupo 
en buenas manos. Continuará 
de maestro y con su actividad 
en el teatro.
En la política se mantendrá 
dedicándose a labores de orga
nización en el partido. El 
mejor recuerdo se lo lleva de 
la Corporación de Salvador 
Jiménez, en la que el diálogo 
era la tónica dominante.

carmina Belmonte (PSOE).

José María López Ariza (IU).

tero OFICIAL DE FARMACEUTICOS DE^ACOT
CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE CONSUMO ^^^^ 

P próximo día 16, viernes, a las "*®?^® Echaría coio- 
pá en ei salón de actos del C^®^°' y nESABROLLO 
Wio que versará sobre: “ESTRUCTURA FARMA-
E CONSUMO EN ALBACETE. PAPEL O^go FER-

^°’^ '^ intervención de D. consumo de 
^^ORUGA, Jete de Servicio de Q^g^pídad. delegación Provincial de la Conseje

r— seSqwl^Ral comercial de 125 m^. chaflán 
w dei Barrio de San Pablo. Ideal pa ___ j

'^^°’'mación Teléfono: 908-86 41 95

Asciende en tu empresa, 
fei^^Aprende Marketing.

En ESUMA vas a estar, desde el primer día, en contacto 
con los mejores profesionales de la empresa en 
España. Y te van a transmitir lo mejor que tienen: su 
experiencia. Para que aprendas marketing de verdad. 
Para que vivas la empresa desde la práctica, y te cueste 
menos encontrar trabajo. Detrás de una empresa que 
triunfa hay siempre un marketing que funciona.

Matricula abierta en ALICANTE, MURCIA y ALBACETE. 
Infórmate ya. Plazas limitadas en turnos de mañana y tarde.

ESUMAI PI. Gabriel Lodares, 3 1SD 
02002 ALBACETE

ESCUELA SUPERIOR DE MARKETING - 

Y MANAGEMENT
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Balance del curso 94/95 del Consorcio

jimiod^mj iVien 
Juni(

Como en años anteriores e¡ teatro sisue siendo la actividad que consresa a más espectadores

Más de 90.000 personas asistieron 
a los 233 actos de Cultural Albacete

Teresa ROLDAN

El balance del curso 94/95 
del Consorcio Cultural Alba
cete, arroja la cifra de un total 
de 91.814 asistentes a los 233 
actos que se organizaron en 
las distintas áreas de progra
mación.

Según informó en rueda de 
prensa el presidente del Con 
sorcio Cultural Albacete, Juan 
Francisco Fernández, en Músi
ca donde se han programado 
50 actividades con un total de 
18.172 asistentes, se abrió el 
curso con la actuación de la 
Orquesta Nacional de Cuba, a 
la que siguieron conciertos a 
cargo de Luis Dalda (órgano), 
Miguel Angel García Ródenas 
(guitarra). Dúo Alonso (pia
no), Orquesta de Cámara de 
L’Émpordá, Classic Collegium 
de Praga (jazz), Schola Gre
goriana Hispana (gregoriano), 
Kamephilharmonie Badén 
Württemberg (cámara). 
Orquesta Ciudad de Elche, 
Nuevo Mester de Juglaría 
(folk), Salako de Córdoba (fla
menco), Cuarteto Bell-Arte, 
Iluni Música (cámara), The 
Godspell, Chano Domínguez 
Group (flamenco-jazz), 
Manuel luna (folk). Violinistas 
de Moldavia, Cape- 
lla-Bydgostiensis (coral) y 
Voces Folclóricas Búlgaras.

En estos conciertos, según 
Fernández, de carácter' 
extraordinario, se trató de 
ofrecer un amplio panorama 
de las distintas facetas y ten
dencias musicales. Pero en este 
área, hay que destacar los 
ciclos programados, tanto por 
su regularidad, la calidad de 
sus intérpretes y la oportuni
dad temática, siempre bajo el 
criterio de celebrar efemérides 
de relevancia o el rigor mono
gráfico.

De estos ciclos, el presidente 
de Cultural Albacete destacó 
el XIII Ciclo de Música de 
Organo de Liétor, “donde se 
abre una posibilidad tremenda 
no sólo ya desde el punto de 
vista cultural sino de desarrollo 
económico para la localidad, 
ya que este año se ha iniciado 
una especie de escuela de orga
nistas a la que han asistido 
nueve estudiantes de órgano y 
se ha contado con dos pro
fesores”.

Asimismo, se organizaron 
otros ciclos, que constaron de 
tres o cuatro conciertos como 
“Dos imágenes del nacionalis
mo ruso: Rimsky Korsakov y 
Anton Rubinstein”, “Franz 
Liszt y España”, “Henry Pur
cell y la música inglesa”, “Pe
queño festival de música espa
ñola del siglo XX”, “Rachma- 
ninov-Scriabin: Obra para pia
no” y “Schubert: Música de 
Cámara”.

En el capítulo de conferen-

ídes

iei

C

Un total de 44.384 personas asistieron a los 106 actos teatrales que programó Cultural Albacete.

ren 
vers

100 
Dás 
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L 
iida 
Mué 
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cias se registró una asistencia 
de 1.717 personas, entre las 
ocho correspondientes a Lite
ratura Actual y las dos de 
Estado de la Cuestión.

Fernández aseguró que 
materia de exposiciones se 

El

en 
ha

reducido ligeramente la acti
vidad por motivo de salas dis
ponibles al estar en obras el 
Museo de Albacete y dedicar- 
sen las salas del centro de La 
Asunción a las exposiciones 
programadas por la Diputa

Cultural Albacete amplió la oferta de Opera 
y Ballet a distintos puntos de la provincia

T.R.

En el apartado de Nuevas Líneas de Acti
vidades, más de 10.000 personas asistieron a 
los 52 actos organizados. Dentro de este apar
tado destaca la ampliación en la provincia de 
la oferta de Opera y Ballet, y sobre todo el 
éxito conseguido en Almansa con el ballet “Don 
Quijote” y la ópera de Verdi “La Traviata”.

En Hellín se puso en escena la zarzuela “La 
rosa del azafrán,” en colaboración con la Con
sejería de Educación y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha y en 
el Auditorio Municipal de Albacete “La Sílfide”

(ballet), “Carmen” (ópera) y “El Barbero de 
Sevilla” (ópera).

Representaciones que han sido llevadas a 
cabo por importantes compañías estables euro
peas, Compañía Jacinto Guerrero, Opera Nacio
nal de Letonia, Ballet y Orquesta de la Opera 
Estatal de Odessa, Opera Nacional del Teatro 
de Ostrava, Ballet de San Petersburgo y la 
Opera de Cámara de Varsovia.

También dentro de este apartado destaca el 
ciclo de cine de Villarrobledo,c con 46 filmes 
proyectados y 7.500 espectadores; y los 2.719 
estudiantes que asistieron a las 9 actividades 
de “Recitales para jóvenes”. Ballet.

ción. No obstante, se centró 
la línea a seguir en el mundo 
de la fotografía, con seis expo
siciones realizadas, a las que 
asistieron 13.875 visitantes.

Como en anteriores cursos, 
el teatro ha sido la actividad 
que mayor número de espec
tadores ha congregado con 
44.384 asistentes a las 106 
representaciones ofrecidas. De 
éstas, destacar entre otras: “Se
gundos fuera”, “Cristal de 
Bohemia”, “Las trampas del 

azar”, “El zoo de cristal”, “Za
nahorias en el vientre de la 
bestia”, “El último amante”, 
“Salir en la foto”, “Las bodas 
de Fígaro”, “Oleanna”, “A 
quien pueda interesar”, “Or
questa de señoritas”, “Mi que
rida familia”, “El cerco de 
Leningrado”, “Cristales rotos”, 
“Seis personajes en busca de 
autor”, “La zapatera prodigio
sa”, “Tartufo” etc.

Según el presidente de Cul
tural Albacete, ha sido una car-

telera donde I*®.^,' 
sentes todas las m - 
dencias del teatro 
ha contado con la 
ción de grupos y 
gran prestigio- ,^.v

En este apartado, ^^^ 
se dedicó una 
tro infantil, en el seg 
mestre del curso^^t 
se pusieron ^” .gidra^ 
como “La cue 
“Cuentacuentos, 
rana”, etc.
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h ¡natitución ha destinado desde el año 83 más de 51 millones de pesetas

Diputación: 4 Universidades
Populares se adhieren al convenio

Cuatro nuevas Universida- 
,des Populares se adhirieron 
ayer al convenio multilateral 
Itpie tiene la Diputación Pro- 
uncial con distintos ayunta
mientos de la provincia.

Las cuatro nuevas Univer- 
sdades Populares son: Aguas 
Nuevas, Férez, Liétor y Pove- 
Éla.

Con estas incorporaciones, 
mgún informó el presidente de 
¡la Diputación, Juan Francisco 
¡Fernández, son ya 30 las Uni- 
wradades Populares de la pro- 
tea. con las que la institu- 
món ha colaborado desde el 
bo 83 y hasta la fecha con 
fcasdeSl millones de pesetas. 
| El año pasado, según Fer-

T.R. nández, ya se les concedió a 
estas universidades populares
una ayuda para su pre-inicio, 
con 219.500 pesetas para la de 
Aguas Nuevas; 350.000 pesetas 
para Féfez; 150.000 pesetas 
para Liétor y 350.000 pesetas 
para Povedilla.

Actividades

Actualmente estas cuatro 
universidades populares reali
zan las siguientes actividades: 
en Aguas Nuevas se están 
impartiendo cursos de bailes 
regionales, gimnasia de man
tenimiento, fotografía, manua
lidades, rondalla, con un total 
de 118 participantes, además 
se realizan charlas y exposicio
nes; en Férez se imparten cur-

SOS de bolillos, refajos, taller 
de teatro, gimnasia de man
tenimiento y solfeo, con un 
total de 82 participantes; en 
Liétor, se dan cursos de gim
nasia de mantenimiento, bailes 
de salón, mecanografía e 
inglés, con un total de 235 par
ticipantes, además colaboran 
con el programa Comunidad 
Escuela-Salud, utilizan los 
localeá' del colegio público y 
un salón cedido por la coo
perativa textil, habiendo con
tratado una coordinadora para 
la UP; en Povedilla se han 
organizado cursos de cocina, 
técnicas de animación a la lec
tura, educación de adultos y 
cursos de inglés y manualida
des, con un total de 136 
participantes.

■-
*t
I’ 9

Más de 17.000
personas 
participaron en los 
cursos de las UPs

T.R.

l Jt^bw Hellín 
Municipal

?t
t í:

A
 

M

VICRNCS 16 DC JUNIO - 12'10 h.
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PP
IU
PSOC

CON CARLOS LOZANO GOTOR
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¡TRANSMISION CN DIRCCTO D€l 

PARA IR CICCCION DC NUCVO 
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Í2®?5®' 17 M JUNIO - 19'1

El presidente de la Dipu
tación, Juan Francisco Fernán
dez, destacó que durante el 
pasado año el presupuesto 
total de las entonces 26 Uni
versidades Populares de la pro
vincia fue de más de 398 millo
nes de pesetas, de los cuales 
181 millones correspondieron 
a la UP de Albacete.

En estas 26 Universidades 
populares participaron un total 
de 17.350 personas y se contó 
con 352 monitores encargados 
de la realización ^de los dis
tintos cursos.

Fernández destacó alguno 
de los logros conseguidos con 
la Universidad Popular como 
la importante participación 
ciudadana en grupos de for
mación y programas de inter
vención social, el desarrollo de 
una cultura local preocupada 
por la recuperación de las tra
diciones, etc.

a
Diputación Provincial.

¡SÓLO 
CENERAL OPTICA 

PODRÍA OFRECERNOS 
SU APOYO! ...EN su 

40 ANIVERSARIO.

,, FUTBOL
^ SCGUNDA DIVISION-6 DC5DC CL 

P^^'*^CPORTIVO SANTA ANA, 
ru^^'^^SMlSION DCL PARTIDO 

. HCUIN DCPORTIVO
!S¡Í25^^S 21 DC JUNIO - 21'

h.
1^ SCGUNÚA DMSION-B, DCSDC CL 

^'O^ fDCPORTIVO SANTA ANA, 
l^^'^^^'SION DCL PARTIDO:

, GPeqn”^^*^ ftURNTRRR - HCUIN DCPORTIVO
VILLCNA - J. AURCLIO 

^NZñu.'IONIO MORCNO MOVA - SATURNINO 
- MANUCL GUCRRCRO - JO^C GARCIA

LA GENTE DE HELLIN

¡ Apoyo familiar !
General Optica cuida de la vista de su familia, en su 40 aniversario.

Monturas y cristales primera calidad.
Todas las graduaciones.

Por 7.700 ptas. con cristales más delgados (INDICE 1,6)

Por 12.700 ptas. con bifocales (TELEGRAND de INDO)

Por 22.700 ptas. con progresivos (VARILUX-VMD)

• Compruebe relación calidad precio.
Seguro de rotura a Todo Riesgo ¡ GRATIS ! durante un año.
• Si no quedan satisfechos le, devolvemos el dinero.

CUIDAMOS DE SU VISTA

TESIFONTE GALLEGO, 11

OPTICA'
GENERAL
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EI secretario de Estado subraya la situación en la cabecera del Tajo respecto a otras ocasiones

Zaragoza: “La petición del
El Congreso 
convalidó ay 
Real Decretí

trasvase será difícil de atender” tramitación com 
Proyecto de Ley

LT

El secretario de Estado de 
Política Territorial, José Alber
to Zaragoza, aseguró ayer que, 
dada la situación en la que se 
encuentra la cabecera del Tajo, 
será “más difícil” que ^n otras 
ocasiones atender la petición 
de un nuevo trasvase del Tajo 
al Segura formulada por los 
regantes murcianos.

Zaragoza, que hizo estas 
declaraciones en los pasillos 
del Senado, señaló, no obstan
te, que el Gobierno central aún 
no ha tomado una decisión 
sobre la conveniencia o no de 
acometer un nuevo trasvase, 
aunque sí tiene constancia de 
la petición de los regantes.

El trasvase de 55 hectóme
tros cúbicos solicitado por las 
confederaciones de regantes de 
Murcia cuenta con el apoyo 
del gobierno en funciones de 
esta comunidad autónoma; con 
el del futuro presidente, 
Ramón Luis Valcárcel, del 
Partido Popular y con el de 
la Plataforma Social por el 
Agua de la Región de Murcia, 
integrada por representantes 
del PSOE, PP e IU, organi
zaciones agrarias y centrales 
sindicales, entre otros.

El secretario de Estado no 
quiso adelantar cuál podría ser 
la posición del Gobierno sobre 
la nueva solicitud de trasvase, 
sino que se limitó a decir que 
“la situación de la cabecera del 
Tajo es muy complicada” y 
que, de momento, el Ministe-

Según Zaragoza el Gobierno aun no ha tomado la decisión sobre la conveniencia o no del trasvase.

rió de Obras Públicas está 
haciendo los estudios corres
pondientes.

Decisión ministerial

Cuando esos estudios estén 
listos, deberán ser analizados 
por la Comisión de Explota
ción del Trasvase Tajo-Segura 
que preside el director general 
de Obras Hidáulicas, ‘ Adrián 
Baltanás, y que es la que suele 

aprobar los trasvases si éstos 
no presentan dificultades.

Sin embargo, en situaciones 
de sequía prolongada como la 
actual, los trasvases necesitan 
la autorización expresa del 
Consejo de Ministros, como 
sucedió el verano pasado cuan
do se aprobó el último trasvase 
Tajo-Segura, por una cantidad 
similar a la que se solicita aho
ra.

En aquella ocasión, la apro-

bación de un nuevo trasvase 
de la cabecera del Tajo al 
Segura originó una fuerte polé
mica entre el presidente del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, José Bono, y el ministro 
de Obras Públicas, José 
Borrell, debido al rechazo que 
suscitó en amplios sectores de 
la sociedad castellano-manche
ga y de los municipios ribe
reños de los pantanos de 
Entrepeñas y Buendía.

Murcia acusa a la Junta de utilizar
la política del miedo con el trasvase

El Congreso convalidi 
en Pleno el Real Decrei 
por el que se adoptan m 
urgentes para reparar to 
tos producidos por la: 
y respaldó por unanm 
tramitación como proveí 
Ley, con lo que se abre 1¡ 
bilidad de,incorporare! 
das al texto.

El Real Decreto-Ley 
prevé en conjunto unas¡ 
de 364.000 millones, 

. préstamos, anticipos, si 
ciones y condonado® 
convalidado con la asbii 
de los grupos Popular 
Izquierda Unida y el i 
favor del resto de los ¡ 
de la Cámara.

El ministro de Obras 
cas. Transportes y 1 
Abiente, José Borrel!J 
ció, en su exposición del 
to, que existen miles til 
táreas de cultivo afectad 
la sequía y que el défi 
agua puede porier en, 
algunas explotaciones. 
. La situación de los era 
es además critica en a 
cuencas, como la del 
na, donde el agua emb 
a fecha 2 de mayo era de 
de su capacidad y en ® 
dalquivir, Segura y 
de Sólo era del 1* 
ha obligado a sup*'’

táreas de cereales di 
vierno de secano, 
encuentra en si 
ciente como con ^^ 
la sequia; de los 
de hectáreas 
nes están 
tivos leñosos 
almendra) sufren J , 
75% de los 
3,2 millones de hj, 
regadío están 
millones.

LT

El presidente del Sindicato 
Central de Regantes del Acue
ducto Tajo-Segura, José Joa
quín García Yelo, afirmó ayer 
que “el gobierno castella
no-manchego está utilizando la 
política del miedo cuando dice 
que si se produce un trasvase 
no habrá agua para consumo 
humano y que lo que se podrá 
enviar serán fangos”.

García Yelo dijo que “no 
es aceptable esa alarma”, por
que el fundamento de la peti
ción murciana, dada la situa
ción de sequía, es inapelable, 
y porque “no es cierto que 
pidamos que se baje la cota 
de explotación energética”, 

. que sería la única perjudicada 
de bajar el nivel de Entrepeñas 
y Buendía.

Respecto a las declaraciones 
del secretario de Estado de 
Política Territorial, José Alber
to Zaragoza, sobre las dificul
tades para atender la petición 
de los regantes murcianos. 

García Yelo declaró que “la 
situación actual de la cuenca 
del Segura requerirá que sea 
el Gobierno de la nación quien 
decida”.

“Los problemas actuales 
-añadió- no son consecuencia 
del fracaso del trasvase sino 
de que se ha tirado el agua 
en los años de abundancia y 
no se ha llevado una explo
tación hiperanual de los embal
ses”.

Puntualizó que ésta fue pre
cisamente la propuesta del 
representante castellano-man
chego en la Mesa de la Sequía, 
Alejandro Gil. 

Destino del trasvase

Por otra parte insistió en
que “un trasvase de 55 hec
tómetros cúbicos es lo mínimo 
que se necesita para atender 
38.257 hectáreas de cultivos 
arbóreos y 1.336 hectáreas de 
invernaderos de cultivo inten
sivo, que funcionan todo el 
año, con una alta rentabilidad

económica y también social, ya 
que en ellos se invierten cuatro 
millones de pesetas por hec
tárea en mano de obra”.

De esta forma explicó que 
45,9 hectómetros cúbicos 
serían para el arbolado; dos 
para los invernaderos y los sie
te restantes para cubrir las pér
didas que se producen en el 
trayecto.

“No se pude hablar de 
menos agua -dijo-, salvo que 
echemos a suertes a quién le 
toca perder el arbolado”.

También insistió que “no 
podemos enjuiciar el año pre
sente”, ya que la situación cli-. 
mática podría cambiar, subra
yando que “aún no sabemos 
si, como sucedió en los años 
87 y 88, llueve lo suficiente 
para regar hasta las Tablas de 
Dairniel. Ellos miran el vaso 
medio vacío y nosotros medio 
lleno”.

Asimismo dijo que habría 
que recordar al Gobierno de 
Castilla- La Mancha que “se 
está regando en Aranjuez con

toda normalidad y con los cau
dales que habitualmente utili
zan desde que existen los rega
díos y sin restringirles ni un 
metro cúbico”.

“Para regar 10.000 hectáreas 
se están desembalsando 15 
metros cúbicos por segundo, 

■ un caudal que supera en un 
50 por ciento el caudal máximo 
normal” explicó García Yelo.

“De ninguna manera se pue
de admitir eso”, añadió el pre
sidente de los regantes, para 
quien “no se ha hecho nada 
de lo que se podía haber hecho 
para que en estas fechas se 
tuvieran unos recursos adicio
nales para resolver el problema 
del Tajo-Segura”.

García Yelo informó ayer a 
la Junta del sindicato del apoyo 
de la Mesa de la Sequía a la 
petición del trasvase con el 
voto en contra de Castilla-La 
Mancha y les reiteró que “se
guiremos haciendo gestiones 
para conseguir el trasvase por
que, sino será la ruina”.

califico de ns 
ayudas Sí
daños super ^^(^j. y 
millones de P ^^¿eo 
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decreto es buen 
generales. ^qoílí
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\^.^\ícrdnassisoaaciones ecologistas, que exigen la adopción urgente de una serie de medidas
unioi 11

Rechazo a la gestión que se realiza
del Parque de las Lagunas de Ruidera

ivalidó* 
JecreiO 
tan 
rarto

LT

Seis asociaciones ecologistas 
nifiestan públicamente su 

rechazo a la gestión que 
tualmente se está realizando 

el Parque Natural de las 
gunas de Ruidera”.
Estas asociaciones son

a

mimidii 
provecí 
ibreb 
rarcE

:o-hy, 
unas 
mes, 
os,
cienes 
. asbi 
puto y

siguientes medidas, tal 
imo se informa en un comu- 
cado de Prensa:

ACODEVA (San Carlos del 
Valle), ATHENE (Tomelloso), 

bañeros (provincial), CEVA 
ertollano), JUNA (La Sola- 

a) y RETAMA (Argamasilla 
e Alba), y se reunieron el 

do día 13 en La Solana 
raa’ debatir la situación en 

ue se encuentra dicho parque 
tura!.
En esta reunión, además de 

J^nerse el rechazo a la ges- 
ón que se está llevando a

men; eliminación de vallados 
y cerramientos ilegales; elabo
ración y aprobación urgente 
del Plan Rector de Uso y Ges
tión del Parque Natural.

Asimismo, se exige la con
fección de un Plan de Sanea
miento Integral que incluya la 
depuración de aguas residuales 
de los municipios de Ossa de 
Montiel y Rudera; la realiza
ción de un Plan de Protección 
y Restauración del Parque 
Natural; presentación urgente, 
por los abogados del Estado, 
de una nueva Demanda de 
Titularidad Pública de Las 
Lagunas, en la forma debida, 
y garantía del cierre indefinido 
de los pozos en el acuífero 24, 
independientemente de la con
tinuidad o no del Plan de

ell, 
ndel 
les (le
‘ectato
1 detó

en
les. 
osenifei

bo en el Parque, se acordó Recuperación de Humedales, 
pe la adopción urgente de

Adquisición de fíncas

'Rector de Uso

^ paralización inmediata v
Iel5t'^™'^ ^^mol^'^^ón de toda 

^^ ™®^^ planta o que 
•ratí® ^"^^ '^^’'^’^®’^^° ^® volu- 
enell==--------------------

o que

Otras medidas que se 
demandan son la adquisición 
de las fincas Las Hazadillas, 
El Madero y Eras Viejas, 
actualmente, en venta, para su 
adscripción al Parque Natural, 
hoy carente de suelo público; 
elaboración y promoción de un

Se exige la presentación urgente, por los abogados del Estado, de una nueva Demanda de Titularidad Pública de Las Lagunas.

centrales eléctricas, para suPlan de Aprovechamiento Las Lagunas de Ruidera, y 
aceptación de la cesión de uso aprovechamiento turístico yTurístico sostenible y compa

tible con la conservación de que Unión Fenosa hace de las didáctico.
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Súbete 
al tren de la fantasía

[ Ahora,con tu Kids Club Pack,
|podrás subir gratis alTren Interactivo Disney

Para
^ue muy pronto estará aquí.

^ue disfrutes del fantástico mundo de Disneyi
escenas de las películas Pinocho y Los Aristogatos 

^««tú haces mover, la presentación de la Space Mountain 
>a nueva atracción de Disneyland Paris, la fabulosa 

^’^nda Disney y muchas cosas más. Díselo a tus amigos.

Y si quieres invitarles al tren de la fantasía, 
^'ecuerda pedir tus entradas cada vez que tomes 

^n riquísimo Kids Club Pack. En Burger King.
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C/TESIFONTE GALLEGO, 14

ESTARA AQUI EL SABADO 17 DE JUNIO '
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REAL ESCUELA ANDALUZA

II *” 

1

EN EL MEJOR ESPECTACULO ECUESTRE DEL MUNDO

"Cómo bailan los
Caballos Andaluces"

Plaza de Toros de Albacete. Domingo 25 de )unio a las 19'30 h.

Venla anticipada de localidades con el 25'’/. de descuento, 
del 12 al 23 de lunio en todas las oficinas de CajaMurcia 

de la provincia de Albacete.

Venla de localidades en las taquillas de la Plaza de Toros 

del 23 al 2.5 de Ionio.

cajalllurcia

M.C.D.2022
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Arroyo resumió los avances de la Facultad de Derecho del campus albaceteño en estos 10 años. Primer encuentro de decanos de Facultades de Derecho publicas y privadas. JES
/

8

Más de 40 decanos de esta enseñanza debaten durante dos días en nuestra ciudad los nuevos Planes de Estudio

La Facultad de Derecho, ejemplo a 
seguir en el acceso al “prácticum”

I. MENDIVIL

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo, inaugu
ró ayer en el salón de grados 
de la Facultad de Derecho del 
campus albaceteño el I 
Encuentro Nacional de Deca
nos de Derecho “Melchor de 
Macanaz”, al que asisten 40 
decanos de Facultades de toda 
España tanto públicas como 
privadas.

Dicho encuentro, que con
cluirá hoy y que ha sido orga
nizado por la citada Facultad, 
es el primero que se celebra 
tras la implantación de los nue
vos Planes de Estudio, según 
explicó el decano de la Facul
tad de Derecho de la Univer
sidad regional, José Luis Piñar, 
quien añadió que la llegada de 
estos Planes está suponiendo 
en la mayoría de las Univer
sidades el pasar de uno de cin
co años a otro de cuatro ade
más de un importante esfuerzo 
de reorganización y reestruc
turación de las enseñanzas con 
los consiguientes problemas.

No obstante, la principal 
noyedad de estos Planes es la 
puesta en marcha del “prác
ticum”, una fórmula que per
mite a los alumnos completar 
su formación teórica con prác
ticas fuera de la Universidad 
veáse empresas, tribunales, ins
tituciones, administraciones 
públicas y despachos de abo
gados.

Precisamente Derecho del 
campus de Albacete, y a dife
rencia de lo que ha sucedido 
en algunas otras Facultades, ha 
sido de los pocos donde se ha 
conseguido que todos los alum
nos del útlimo curso accedan 
al “prácticum”; así por ejemplo 
cerca de 150 han ido al Tri
bunal Superior de Justicia, a 
la Audiencia Provincial, al 
Gobierno Civil, al Ayunta
miento 0 a la Diputación, entre 
otras,' “teniendo así una expe
riencia práctica real del ejer
cicio de la carrera de Derecho 

a través de dos horás a la sema
na durante un semestre, cono
cimientos que se complemen
tará con enseñanzas prácticas 
en la propia Unviersidad”.

En relación a cuál ha sido 
la aportación de la Facultad 
del Derecho de la Universidad 
regional a este encuentro, el 
decano explicó que no sólo 
pone el lugar y la organización 
sino también la positiva expe
riencia que en los dos puntos 
anteriormente mencionados se 
han ido acumulando al “mar
gen de los traumas que se están 
dando en otros lugares”.

En semejantes términos se 
manifestó el rector, Luis Arro
yo, para quien el tener en 
Albacete esta reunión es un 
reconocimiento al trabajo rea
lizado y una prueba de la con
solidación de esta Facultad en 
el conjunto de las de Derecho 
que hay repartidas a lo largo 
del territorio nacional tras 10 
años de funcionamiento y con 
1.500 alumnos en la actualidad.

Ventajas

La funcionalidad del edificio 
en donde se ubica, su biblio
teca, -la estabilidad de su pro
fesorado, la integración de sus 
investigadores en la vida cien
tífica nacional y la formación 

’ de una cantera propia de abo
gados de Albacete y de Cas
tilla-La Mancha, fueron algu
nos de los logros resaltados por 
Luis Arroyo después de esta 
década de funcionamiento.

En cuanto a los cambios que 
puedan darse en el Consejo 
Social de la Universidad de 
Castilla-La Mancha a raíz de 
los resultados del' 28 de mayo. 
Arroyo, negó posibles conse
cuencias puesto que en estos 
momentos los que se están 
renovando son los designados 
por el Gobierno regional y las 
Cortes existiendo ahora al 
igual que antes la misma core
lación de fuerzas, y añadió que 
“la gente cuando se acerca' a

Ila
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José Luis Piñar: “Todos ios alumnos del último curso de Derecho de Albacete, cerca de ISO, ticccdier

*

la Universidad sabe que aquí 
la disputa política apenas tiene 
razón de ser máxime cuando 
los partidos manchegos no 
están planteando cuestiones 
relativas a la existencia de la 
Universidad”.

Ante posibles cambios de 
planificación de cara al curso 
que viene, si bien aseguró que 
“ahora de lo que estamos todos 

' pendiente es de las transferen
cias y de su fecha de llegada 
y de cómo se va a resolver 
el problema de la financiación 
de la Universidad”, adelantó 
que de cara al año que viene 
su deseo es que los segundos 
cursos de las enseñanzas que 
se pusieron en marcha el curso 
anterior funcionen a la perfec
ción. Este curso que comienza 
tendrá en Albacete 700 estu
diantes más netos que hace dos 
años, “lo que es todo un reto 
y un símbolo del crecimiento 
del campus albaceteño”.

^ Una problemática conii^^ 
^ para todas Ias FacuUt^^

La problemática que están viviendo *^^,J^^ .gañola e” 
distribuidas a lo largo de toda la geograna P^^ ^^^gyos 
con la recién estrenada enseñanza práctica obsta^^^ JJ
de Estudio en general es igual para todas, ^^^.^ ¿g \ 
indicó el rector, la de Albacete tiene rel3”' 
derivadas de su pequeño tamaño y su j
bajo de estudiantes, con un total de 1.500. impí^^Ml

Dos factores a los que hay 9^^ .^^’^^-Lpc todas 
una ciudad no muy grande, oondiciona^^^^^ ^^j gilí 
facilitan, entre otras cuestiones, la cerc ^^
la Administración de Justicia. vo^ ^1 aa^í,^{feoS

Además - continuó diciendo Luis Arroy ^jj5oiuto,^,r 
estudiante y profesorado es “completo y^^ ^-^^ aca 
la masificación que se está viviendo de u
Universidades.
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1.470 alumnos albacetenses, 
convocados a Selectividad

Fu Indi la resión habrá 6.000 examinados, a partir del próximo día 21 de este mes

LT

Más de 6.000 alumnos del 
¡distrito Universitario de Cas- 

Billa-La Mancha se examinarán 
K la prueba de* Selectividad 

próximos días 21, 22 .y 23 
junio, aunque los 500 estu-, 

liantes que han cursado los 
B luevos planes de estudio Log- 
.^ se. realizarán los ejercicios una 

lemana más tarde.

íxámenes en los campus

Según explicó ayer el 
icerrector de Alumnos de la 
Universidad regional, Antonio 
le Lucas, la principal novedad 
le la Selectividad de este curso 
icadémico es el intento de 
ecuperar la tradición de que 
os alumnos se examinen en 
os campus universitarios como
Wra toma de contacto con 

v institución académica, 
B Asimismo, para esta prueba 
• convocará un total de 16 
•tunales repartidos entre las 
•otro provincias, de los que
V corresponderán a Ciudad 

cuatro a Toledo y Alba- 
y dos a Cuenca.

•sinÍJí^ que de
• tu,267 alumnos matricula-
• este año en el COU tra-

Superado el curso 
^•3UÜ, mientras que en 

Logse se inscribieron 
Kpchí aprobado casi 

estudiantes. 
Blab?”^*^’®’ Toledo 

'""trieulados 3.288 

»«?“'’ los que

•lo v’ apro- 
■« esturt"
• estudiantes de COTI 

este curso 598 ’

f í^
 ff
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5' la

dio*';

>1 del 
Mutico en el 
‘®OSI1I110
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k I^s sietp

de Cole- 
C?’’^^ete L 7l®acéuticos P charla (ie_J^*^^rará una 
P^^nA*’ “Cielo r sobre consu- 
L^eharla „ 

L*’i*á^í?t*rá a car- fe* 1» Deu“"’ “n- 

L * la ensación Pro- fe’''’ tendra^^ de 
fe*’“'’ y d '°'''° lerna 

fe**éutw Papel 

| 610, ue Actos del

Mancha ofertará en el próxirno 
curso académico un total de 
8.430 plazas, con las que se 
garantiza que todos los alum
nos que superen la Selectividad 
podrán cursar algún estudio 
universitario, y agregó que los 
que aprueben en esta convo
catoria podrán “casi con toda 

¿Se atreve a hacer lo mismo con su coche?
i * K o D A1 Imagíneselo durante unos segundos. 

Seguro que con pensarlo ya le ha 

“ ' entrado el pánico, Y es- que sólo un 

' * ■• ' ' ' * coche robusto y sólido como el Skoda 

Felicia puede resistir esta prueba. Un coche que ade

más le sorprenderá por su atractivo diseño, su com

pleto equipamiento y su precio sin competencia. 

Un coche que le convencerá desde los primeros kiló

metros por su confort, su bajo consumo y su seguridad.

Venga ahora a verlo en cualquiera de nuestros conce

sionarios y descubra lo que 

ya es un éxito en todas las 

carreteras. El Skoda Felicia 

le llevará hasta alturas que 

hoy nadie puede alcanzar.

’ V
-*

 i.

probabilidad” cursar la carrera 
que hayan seleccionado como 
primera opción.

Los exámenes serán evalua
dos y corregidos durante los 
días 26, 27 y 28 por un único 
tribunal, compuesto por 300 
profesores de universidad y 
enseñanza media, y los trabajos 

Le soqirenderá. 
Le convencerá.

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 2151 40.

de evaluación se realizarán en 
el Centro de Cálculo de Ciu
dad Real.

El vicerrector de Alumnos 
indicó también que el presu
puesto que se ha destinado a 
la preparación de la Selecti
vidad ha sido de 68 millones 
de pesetas. Los exámenes, en el campus.
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Entre los obietivos fisura la difusión del libro y su lectura a través de campañas y ferias

Los libreros de la región se unen 
para defender sus intereses

Condenan a 17 ai; 
de reclusión al 
autor del homieft 
del bar “Laberinto’

LI

La Asociación Provincial de 
Libreros de Albacete destacó 
ayer el avance que para este 
sector supondrá la Federación 
Regional de Libreros de Cas
tilla-La Mancha, “para poder 
abordar con éxito temas tan 
importantes como- la compe
tencia desleal y lá difusión del 
libro”.

Representantes de la Aso
ciación Provincial de Libreros 
de Albacete asistieron en Tole
do a la Asamblea General de 
la recién constituida Federa
ción Regional de Libreros de 
Castilla-La Mancha. En dicha 
asamblea se eligió la Junta 
Directiva, con el nombramien
to de todos los cargos, entre 
ellos el de José Herreros 
Gómez, presidente de la Aso
ciación de Albacete, como 
tesorero. De esta forma se ha 
obtenido representax:ión a 
nivel regional para una mejor 
defensa de los intereses de los 
empresarios en la provincia.

Fueron elegidos además, 
como presidente de la Fede
ración Arturo Mesa Escalona; 
vicepresidente, Luciano Martí

nez Fernández y secretario, 
Horacio Fernández Durany.

Constituida la mesa electo
ral y proclamados los candi
datos, la Asamblea votó por 
unanimidad la candidatura. 
Seguidamente el presidente 
explicó el programa de actua
ciones que emprenderá la 
Federación para la resolución 
de los problemas que afectan 
a los. empresarios del gremio.

Entre otras cosas se refirió 
a la importancia de la Fede
ración comO eh interlocutor 
válido para representar los 
intereses del sector de librerías 
y papelerías a nivel regional, 
impulsando las relaciones con 
la Administración regional y 
otras instituciones.

Difusión del libro

En el transcurso del debate 
que se abrió entre los asisten
tes se advirtió sobre la nece
sidad de potenciar las ya con
solidadas asociaciones provin
ciales y la Federación Regio-' 
nal, para poder abordar con 
éxito temas tan importantes 
como la competencia desleal 
y la difusión del libro y su lee-

s
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Los librero.s quieren impulsar las campañas y ferias.

OPORTUNIDAD UNICA

EN JOYERIA mampú OFERTA LIQUIDACION

OBRAS DE REFORMA Y AMPLIACION

AHORA ES EL MOMENTO: 

LA CALIDAD QUE NOS DISTINGUE 
A PRECIOS IRREPETIBLES

Primeras marcas de relojes 
Oferta en relojes de verano 

y deportivos

Desde 1 920
M. de Molins, 15. ALBACETE

tura a través de campañas y 
ferias en las cinco proviheias 
de la región.

El avance que se consigue 
con la unión de las asociacio
nes se destacó de forma muy 
positiva por todas las repre
sentaciones, con la finalidad de 
alcanzar los objetivos estable
cidos.

Para la próxima asamblea

está previsto fijar un programa 
concreto de actuaciones en dis
tintos ámbitos para conseguir 
que los libreros de la región 
distribuyan el material a la 
Administración, así como la 
creación de un logotipo que 
sea un símbolo de distinción 
y calidad de los empresarios 
del sector de librerías y pape
lerías.

OFERTA DE TRABAJO

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL E 
INTERNACIONAL, UBICADA EN ALBACETE, BUSCA 

DIPLOMADO EN INFORMATICA 
PARA SU DEPARTAMENTO DE “CENTRO PROCESO 

DE DATOS”

EDAD COMPRENDIDA ENTRE 22 Y 28 AÑOS, LIBRE 
DEL SERVICIO MILITAR 0 PRESTACION SOCIAL 

SUSTITUTORIA. 
SE VALORARA CONOCIMIENTOS DE 

PROGRAMACION EN LENGUAJE COBOL.

INTERESADOS ENVIAR CURRICULUM VlTAE 
MANUSCRITO Y FOTOGRAFIA RECIENTE A LA 

SIGUIENTE DIRECCION:

DPTO. DE RR.HH.
APDO. DE CORREOS N? 994 

02080-ALBACETE

AVISO
LEJIAS ARGUDO, S.A. comunica el cambio de domicilio social, 
de Ctra. de Peñas de San Pedro, Km. 1, ALBACETE, a Calle 
B, núm. 15. Polígono Industrial Campollano. 02006 ALBACETE. 
Lo que se hace público mediante el presente, para su general 
conocimiento.

Albacete, quince de Junio, 1995
LEJIAS ARGUDO, S.A.

El Presidente
Fdo.- Francisco Argudo Plaza
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DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7 

Teléf: 21 86 21 
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE

GUARDERIA!! Y CL\SES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

La sección segunda de
■ Audiencia Provincial de AE 

cete ha condenado a 17 a^ 
y 4 meses de reclusión meai 
a Mohamed Ravosh «iij 
autor del homicidio de L 
Antonio Paterna, al que a^ 
dió con un vaso de cristaía 
el bar “Laberinto”, provoca 
su muerte.

Según informó Efe, en í 
sentencia se señala que Fei 
rico Castillo ha sido absnd' 
del delito de encubrimica^ 
como también han quedaí 
absueltos el Estado, Niee 
Fernández y Antonio Goiiak 
(estos último propietario di 
bar “Laberinto” como res», 
sables civiles subsidiariosde^ 
muerte de Juan AntonioPaií 
■na).

En el apartado de hf¿¡ 
probados, la Sala entiendes 
el elevado número de dietó 
y la escasa iluminación.Í 
local ha hecho imposible deis 
minar las circunstancias pK' 
sas de la agresión, auK^ 
Mohamed Ravosh, despuá' 
romper un vaso alto de ert 
atacó a Juan Antonio Paiíi 
propinándole un golpe de a 
ba a abajo, en la parte 
del cuello lo que provoco 
muerte. •

Poco después, el agre 
salió del local por la puj 
de emergencia y aj oOse 
a un policía municipal/ 
estaba en el exterior, tornos» 
camino y se dirigió a 
su amigo Federico 
donde, después de pe^J 
unas dos horas, dejo 
cazadora manchada > 
siendo detenido por ® ™ 
en el portal de su casi

Para los n»9^ 
hechos descritos c ■ 
un delito de hom*! 
de asesinato, ya 9® jj 
concurrente para s 
calificación sena ladea . 
pero la ausenta ^ 
e incluso el 
ernpleado, un vas 
permiten asegura Q ^ 
este el deseo del

■8“^""T’la drfe«« 
petición de pa 
imprudencia tc^ 
declarar varios t J,^^, 
oyeron momen j^ 
auque la 
y la trayectoria d ^^^^.^j. 
que según ^j jdisi 
demuestra que uen- 
intentó producir '“¿.J. 
la víctima y no 01 loe

Feden“’f 
otro acusado, f ,^ 
llo, juzgado C ieoto 'l 
delito de encubt^^^e»* 
bunal enoentte ^. pj„rf 
momento oc j„|pabl‘ J 
nó la- fuga ^, ' S< 
sólo lo atendió "’^rf 
monto y nao 
conociera con

de la víctima 0" j, 
* '’^adedosiuil*’' 
la suma de u
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hánamentadón está expuesta al público en la quinta planta del Ayuntamiento

Por ahora sólo se ha presentado 
lina alegación al PGOU
1

E.P.

Iras so- aprobación inicial 
r el Pleno municipal, toda 
documentación del nuevo 

JOU (Plan General de 
Iidenacirá Urbana) está en 
iposlción al público en la 
inota planta del Ayuntamien- 
), donde además está presente 
n técnico municipal con obje- 
D de aclarar las dudas y ofre- 
et la información que sea 
¡qüerida.
El período de exposición 

mienzó el pasado día 5 de 
inio y se prolongará hasta el 
róximo 14 de julio.
Durante el tiempo compren

ido entre estas fechas los inte- 
tados que loestimen conve- 
mte podrán presentar sus 
Ilaciones para que sean teni- 
b en cuenta antes de dar el 

piietne paso que será la 
lobación provisional.

^ñcitíótt de suelo

Mn señaló el técnico que 
(encuentra en la quinta plañ
áis mayoría de las consultas 
K está realizando la gente 
1® en tomo a la calificación

del suelo, si se va a poder cons
truir en él y el número de 
alturas.

En estos primeros diez días 
de exposición tan sólo se ha 
presentado una alegación, 
según informaron en la sección 
de Urbanismo, aunque se pre
vé que a medida que vaya con
cluyendo el plazo se incremen
te el número.

Si los trámites siguen su cur
so es previsible que transcurra 
todavía aproximadamente un 
año para que el nuevo PGOU 
se apruebe definitivamente y 
se levante la suspensión de 
licencias, que afecta principal
mente a la periferia.

No obstante, el alcalde elec
to, Juan Garrido, ya ha anun
ciado que su intención es 
ampliar por lo menos un mes 
más el período de exposición 
al público para recoger el 
mayor número posible de ale
gaciones.

Asimismo, Juan Garrido ha 
manifestado que la voluntad 
del nuevo equipo de gobierno 
es “adaptar” el nuevo Plan 
General de Ordenación Urba
na a sus planteamientos.

La Academia 
CEDES celebra 
hoy su fin de 
curso

A las 5 de la tarde del 
día de hoy comenzará la 
programación de ’ actos 
que ha sido organizada 
por el Colegio Academia 
CEDES con motivo del 
Fin de Curso 94-95.

Así, el programa 
comenzará con la cele
bración de una misa de 
acción de gracias. A con
tinuación se hará la des
pedida del curso, que 
correrá a cargo de siete 
alumnos y alumnas de 
COU.

La seguirá un home
naje al ex-alumno del 
centro Victor Pérez 
Cámara.

Después se procederá 
a la entrega de premios 
a los alumnos con mejo
res notas en COU.

Más tarde, la Asocia
ción de Padres hará 
entrega de los premios 
a los ganadores de los 
concursos en la Semana 
Cultural.

Por último, el grupo 
de teatro del colegio 
escenificará el sainete de 
Carlos Llopis “El amor 
tiene su aquel”, y al tér
mino del mismo se ofre
cerá un vino.

EF período de exposición del PGOU comenzó el pasado 5 de junio.

iSABCl PIQUCRRS MRRIMBRLDO, D€l COLCGIO SAGRADO CORAZON DC RLBRCCTC, €S CL PRIMER 

PREMIO PROVINCIAL DEL 35 CONCURSO NACIONAL DE REDACCION QUE ORGANIZA COCA COLA.

"fiPReND¿R D€ TODO, ñPR€ND6R DC TODOS" FUC €L T€Mñ PROPUESTO PARR €STe RÑO V €N 

€L que 5€ BASARON PARA HACER SUS TRABAJOS DC RCDACCION LOS ALUMNOS CLASIFICADOS 

POR SUS COLCGIOS V QUC PARTICIPARON CN LA PRUCBA FINAL.

El pasado Sábado día 10 de Junio, se entregaron los premios provinciales de este tradicional 
concurso literario para alumnos de 8° Curso de E.G.B., estando presentes en el sencillo 
acto que se celebró tras un almuerzo, además de los seis alumnos premiados, sus padres 
y los Directores y Profesores de Literatura de sus colegios y presidido por los miembros 
del Jurado Provincial todos ellos Profesores de Literatura.

PRCMIADOS

^^i^ozón P'^^^^^S MñRIMBñLDO, del Colegio Sagrado
^^ ^I^Qcete, máquina de escribir electrónica; 2® 

ftlbor L ^ ^^RTINCZ REDONDO, de las Escuelas Pías de 

”*•<01» °''° fotográfico; 3° ROSANA P€ReZ GONZAieZ,
'''fQ- 40^'° ^ornpoñío de Moría de Albacete, juego de escri- 
t^ ^'’^ORINA TORR€S RRJONR, del Colegio Sagrado 

'^ROn ^’°Q^®te. juego de escritura; 5° RRFREL PIQUERAS 
i^ean ui6gio Claudio Sánchez Albornoz de Almansa, 
^^^ ^QfQel^"^^"^^^^' ^° ®^Í^TRIZ MUÑOZ COZAR, del Colegio 
^^I^^^R Ql ^^ ^®*lín, juego de escritura i^i Premio Especial 
^'®'^^^ el ^’^^^’^JQ mejor presentado. Además todos reci- 
^^^*^ COlñ^^^^ ^^' Concurso, diploma 1^ bolsa deportiva. 

^I^rdnn ^^^Q Firma organizadora felicita a los alumnos 
®^'^ión invita a los Colegios a participar en la próxima 
K.^ comenzará con el nuevo curso escolar.

1
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Estos feste jos, que empezarán con la final de varios juegos de mesa, acabarán e¡ dominso

Hoy comienzan las fiestas 
del Polígono de San Antón

Hoy se inaugura ea 
el Ateneo la 
exposición “Pintores 
conquenses en 
Albacete”

LT

Hoy, a las 17:00 horas con 
la final de diversos juegos de 
mesa comienzan las fiestas del 
Polígono de San Antón, que 
concluirán este domingo.

Para hoy además de dicha 
final están previstos las siguien
tes actividades: A las 19:00 
horas pasacalles a cargo de la 
charanga “Los que faltaban”; 
a las 21:00 horas actuación de 
la rondalla del Barrio de Fáti
ma y el grupo de guitarras y 
manchegas del citado Polígo
no: a las 22:30 horas pregón 
de las fiestas a cargo de Car
mina Belmonte Useros, y a las 
22:30 horas, verbena con la 
orquesta “La Habana”.

Mañana, la jornada comen
zará a las iO:00 horas con pasa
calle con la charanga “Los que 
faltaban”. Posteriormetne a las 
11:00 horas habrá un concurso 
de pintura en el Parque Lineal 
y de 12 a 14:00 horas pasacalles 
del “bicicleto” de R. que R.

Ya por la tarde, a las 16:00 
horas siesta reparadora, a las 
23:00 horas fuegos artificiales 
en el Parque Lineal y media 
hora más tarde, verbena con

La alcaldesa en funciones. Carmina Belmonte, será la encargada de dar el pregón de estas fiestas.

1

Hoy, a las 20:30 horas, a 
el Ateneo tendrá lugar lab 
guración de la exposición “Pij 
tores conquenses en Albacete’, 
que permanecerá abierta b 
el próximo 30 de juflfe.

Dicha muestra, en la (¡te 
participan 22 pintores, ha ab 
organizada por la Casa i 
Amigos de Cuenca en Albaceü 
en colaboración con la Dipt 
tación Provincial de Cuentu

P 
1'

r 

p [ai

la orquesta “Genuinos”.
El domingo, últiifio día de 

las fiestas, a las_ 10:00 horas 
está prevista una chocolatada 
infantil de los mayores para

los niños en el Parque de San 
Antón. Dicha chocolatada está 
patrocinada por la Residencia 
de Válidos del Inserso.

A las 11:30 horas, gimanasia

B

?3
 ?? 

Q
- »

c

rítmica a cargo del Club de 
Gimnasia de Albacete y final
mente, a las 14:00 horas, 
degustación de carne de cor
dero y pornnes con huevo.

Conferencia sobre 
biotecnología y 
nuevos productos

El próximo jueves, día J 
de junio, a la 19:00 horas d 
el Ateneo José Antonio Fd 
nández Pérez, profesor tinild 
de Ingeniería Genética ).8d 
tecnología de la Escuela M 
rior de Ingenieros Agrónom^ 
de la Universidad de Ca¿j 
lía-La Mancha, ofrecer^q 
conferencia bajo el hJulo^j 
tecnología y nuevos pro®j 
tos”.

Esta charla ha sido oF 
zada por la Oficina 
ferencia de Resultados^ 
Investigación del campus d 
ceteño. |

x:
:

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición sobre el “Mundo Ibérico: Una nue
va visión en los albores del año 2000” en el Museo 
de Albacete.

- Hasta el mes de septiembre, con entrada gra
tuita y siendo el horario de visita el habitual del 
Museo. 1

* Exposición de dibujos y obra gráfica de Ricardo 
Avendaño.

- Hasta el 20 de junio en la sala taller “Carlos 
de Prado”, sita en la calle Cruz, 49. El horario 
de visita de esta exposición es de 19 a 21 horas 
de lunes a viernes.

* Exposición de Jordi Teixidor.
- Hasta el 25 de junio en el Convento de La 

Asunción.
* Exposición de pinturas, apuntes y bocetos de 

José Miguel.
- En el Pub El Nilo hasta el 30 de junio.
* Exposición de acuarelas en la colección de 

arte de Caja España.
- Del 8 al 23 de junio en la sala cultural de 

esta entidad sita en la calle Gaona, número 24.
El horario de visitas es de 19:30 a 21:30 horas.

ACTIVIDADES UNIVERSIDAD POPULAR

* Actividades organizadas por los participantes 
de la Universidad Popular de Albacete, con motivo 
del cierre del curso 94./95.

- Hoy, día 16 de junio, a las 18 horas, en el 
Auditorio Municipal, desfile de modelos y actuación 
de la rondalla municipal.

- Hoy, día 16 de junio, a partir de las 20,30 
horas en la Caseta de los Jardinillos, fiesta (ver
bena) a cargo del grupo Altozano y un concierto 
a cargo de los grupos de la Escuela Municipal 
de Rock.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 

Cámara de Comercio:
- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 

tarde en la Cámara. Entrada libre.

BIBLIOBUS

* Relación de visita,s del Bibliobús para el mes 
de junio.

- Hoy, día 16 de junio. Pozo Lorente-Barrio 
Feria.

ACTUACIONES MUSICALES

* Audiciones de final de curso del Conservatorio 
Profesional de Música del Ministerio de Educación 
y Ciencia.

- Día 20 de junio. Cuerda.
- Día 21 de junio. Viento.
- Día 22 de junio. Piano y guitarra.
Estos recitales a cargos de alumnos de cursos 

de LOGSE serán a las 18:45 horas en el Centro 
Cultural La Asunción.

CONCURSOS

* Certamen de poesía popular San Pablo.
Con motivo de la fiesta del barrial de San Pablo, 

la Asociación de Vecinos ha convocado un cer
tamen de poesía popular. Las normas por las que 
el mismo se regirá son las siguientes:

Podrán presentarse personas mayores de 14 años 
residentes en Albacete. El trabajo presentado, que 
será original, tendrá una extensión máxima de 150 
versos. El estilo y el tema queda a libre elección 
del autor.

La presentación de las poesías se realizará en 
un sobre cerrado, con el nombre del autor y el 
título. También deberá figurar en el mismo el domi
cilio y teléfono. El plazo de entrega de los trabajos 
finalizará el día 20 de junio. Hasta esa fecha se 
deberán enviar por correo a la sede de la Asociación 
de Vecinos del Barrio de San Pablo, en la calle 
Miguel Servet número 45. El certamen se celebrará 
30 de junio a las 19:30 horas en el salón de actos

de la citada Asociación, durante el mismo 
res deberán leer sus trabajos, según orde 
previamente mediante sorteo. . . 13

Un jurado nombrado al efecto decidir 
celebración del acto, la adjudicación de 0 
tes premios: g eón-

Primer premio mejor poesía popular, 
memorativa y diploma. .placanon-

Segundo premio mejor poesía populan 
memorativa y diploma. . gi acto

La entrega de premios se realizara ^^ 
de entrega de trofeos a celebrar e 
domingo, a las 19:30 horas. . , ¿¿poe^

* Certámenes; nacional e Toiañ-’- 
“Villa de La Roda y Tomás 200.0^

Premio “Villa de La Roda’, ^^^^.^gjorpoof?^ 
pesetas y placa del Ayuntamiento, a Jgjiensióo 
con libertad de tema y f°rrna, con 
mínima de 60 versos y máxima de 1 • jp con 

Premio “Tomás Navarro Tomas , ^^ ^^• 
100.000 pesetas donado por la Dipu «^galiiic^ 
cete y Placa del Ayuntamiento de la iqyiera 
poema que cante a La Mancha en p(es,coS’ 
sus múltiples aspectos (historia, cu «^^ ^ove!^ 
tumbres...) con una extensión minin 
y máxima de 100. . .^jos losP^.

Podrán concurrir a ambos P’’®"’*-«nalidad- 
mas que lo deseen, de cualquier na jgHano. ¡'^ 
pre que presenten sus trabajos en 
originales e inéditos. amnlicado

Los trabajos se enviarán por cua ^¡g 
nografiados a doble espacio, P^n^a inidj^g 
a la Casa’de la Cultura de la ^^ dirigí 
en el sobre el concurso m d 
plazo de admisión de trigina . Jose /9j' ja, 
7 de julio a las 14 horas, a P ^^^^a iij^^yjua 
que ostenten en el matasellos gp ¡a

El fallo del mismo que 
de La Roda, se dará a conocer gaUrJo 
y radio, el día 22 de julio. Los ^^ ¡ggión P^*^ ¿513 > 
serán avisados, con la debida ig^iarsc ■ 
ticipar en la Gala Literaria, a ^^.qq i’\i¿to 
localidad, el 2 de agosto, a .^ii. al
la que obligatoriamente debe ggr el P \ 
de dar lectura a su trabajo y

o 
¿g .g
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P' 
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.ueiiíi^ jg|j|jQj.2(.¡¿,^ jg amigos del fla-

Para información y prueba de la gama Ford, llama al 900 51 51 51.

Ibid
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la (|K 
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dispuestos a estudiaría. Pero date prisa, todo esto se acaba 

el 30 de junio.

Ven a tu Concesionario Ford

y compara.

¡No te arrepentirás!

;ra 
10“ 
prod'-

con 
Mba- 
nej”^ 
ra d^ 
.cf^ 
erso’

¿Buscas un coche nuevo? ¿Deseas una financiación a la medi

da? ¿Te gustaría conseguir grandes ofertas en precios y equi

pamientos? ¿Has visitado ya algunos Concesionarios Ford? 

No te precipites. Antes de decidirte por tu nuevo coche, ven 

a los Concesionarios Ford. Simplemente, compara nuestras 

ventajas. Y sí echas en falta alguna, plantéala tú. Estamos

neí^ 
car3 

^afld^’

-ente sp ’ que

tia de A . P®’' los

en una gira por los principales 
teatros de España, Francia, Ita
lia y Suiza.
Con una extraordinaria perso
nalidad, hoy “El Cabrero”, por 
sus cualidades excepcionales, 
su voz flamenquísima y el 
dominio absoluto de los estilos 
más duros del flamenco, está 
considerado como una de las 
grandes figuras del cante puro 
de nuestros días. Probablemen
te por todo ello tiene un poder 
de convocatoria enorme. José Domínguez, “El Cabrero”, debutó en 1972 con el grupo “La Cuadra” de Sevilla.

5 '‘«^^in'*® Alimentos 
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CASAS IBAÑEZ

El Cabrero’ abrirá el Festival 
de Flamenco de La Manchuela

; El flamenco llega a Casas 
Ibáñez de la mano de una figu
ra estelar: “El Cabrero”. Con 
él, el próximo domingo, 30 de 
julio, está previsto que se cele
bre en la localidad el I Festival 
Flamenco de la comarca de La 
Manchuela. Pero este festival, 
organizado desde la Universi
dad Popular ibañesa con la 

IK

^ 
—

Í ^

auto-

con-

acto

meneo, no sólo contará con la 
actuación del gran cantaor, con 
él también participarán aficio
nados al flamenco de pobla
ciones como Abengibre, Fuen
tealbilla, Villamalea y Alborea, 
entre otras.

Desde la Universidad Popu
lar ibañesa se ha hecho espe
cial hincapié en animar a todos 
los amantes al cante flamenco 
de la comarca, tanto para cola
borar en su organización como 
para participar como cantaores 
o cantaoras.

José Domínguez, más cono- 
ado por el sobrenombre de “El 
t^brero”, debutó en 1972 con 
agrupo La Cuadra de Sevilla,

y.

"Acción Solidaria” 
solicita 
colaboración para 
ayudar a la 
•oblación civil de 
w países en guerra

’olicitadn ^^l^aria” ha

"^''^ndo P^’^® seguir 
’®'‘'laridad v a° de 
"óncS/.^y^^^^la pobla- 

países en con- 
^ a los 
''a del Solidaria”, en 

.'Rostrados ^el \-^°ll^aridad 
*^6 se enne ®"° pasado 

''* con al- '^“'"'ones car- 
"’^'^^al ’'°Pa Y 
Í®”cetevunn? ^^^^^ desde L*WaSb^ ?“*’«') 
^°^yniñ?h ^°g‘^a de 15 

^ este añn ^^ ^ba- 

fe-Visa 
5:^&~

'a CCM pe,, 
^na cuenta 
^n colaborar

Nadie te da mas.
Sólo hasta el 30 de junio

EXPOSICION Y VENTA
RED DE FORD ALBACETE Y PROVINCIA 
ABIERTO SABADOS TARDE•nte.

M.C.D.2022
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► Los militantes que en la noche del 

miércoles asistieron a la asamblea 
de Izquierda Unida se opusieron 
mayoritariamente a que se realice 
un “pacto abierto” con el PSOE B

El sentimiento generalizado entre la militancia es de desconfianza

La asamblea de IU pone 
condiciones al PSOE
Los militantes que en la 
noche del miércoles asistie
ron a la asamblea de 
Izquierda Unida se opusie
ron mayoritariamente a que 
se realice un ‘^pacto abier- 
to^^ con el Partido Soda lis- 
ta, manifestando su descon
fianza con el posible **so- 
cio”. Además, el primer con
dicionante sería que Pedro 
Bolívar fuese el alcalde.

Angel ROMERO GARCIA

En el culebrón de la futura 
gobernabilidad del Ayunta
miento hellinero y tras la cele
bración de la asamblea abierta 
realizada por Izquierda Unida, 
parece nuevamente adquirir 
fuerza la posibilidad de que 
José María Barcina se convier
ta en el primer alcalde del Par
tido Popular en la ciudad, ya 
que los militantes de IU mani
festaron su desconfianza con 
el Partido Socialista, en caso 
de llevarlo como “socio” 
gobernante. Esto no quiere 
decir que IU vea politicamente 
con buenos ojos a Barcina sen
tado en el sillón de alcalde, 
pero como se suele decir “del 
mal, el menos” y existe una 
gran prevención sobre lo que 
el PSOE pueda realizar si se 
convierte en el aliado forzoso 
de la coalición. Por ello en el 
acto se adoptaron unas deci
siones que seguramente blo
quearán las miras de los socia
listas en cuanto a ceder su gru
po de votos a Bolívar, hecho 
que según fue manifestado por 
alguno de los asistentes a la 
asamblea (y ratificado por un 
interlocutor en el encuentro 
entre lU-PSOE) hubiese sido 
posible, tal y como ayer ade
lantábamos, si Izquierda Unida 
hubiese accedido a la prehen
sión socialista en el sentido de 
que se conserve la actual 
estructura existente en los dife
rentes apartados municipales, 
aspecto que parece era una de 
las metas del PSOE, existiendo 
incluso la posibilidad de que 
tuviese para ellos más impor
tancia que la propia posibilidad 
de que Francisco Vicente Sara
bia se convirtiese en el nuevo 
alcalde de Hellín.

Cuidado con el PSOE

Desde estas páginas hemos 
de dar en primer lugar las gra
cias a Izquierda Unida por el 
hecho de autorizar a los

José María Barcina, candidato del Partido Popular, se perfila como el próximo alcalde de Hellín.

medios informativos a estar 
presentes en todo el desarrollo 
de la asamblea, escuchando las 
distintas opiniones que allí se 
manifestaron, siendo por ello 
de alabar este talante que sería 
deseable cundiese en otras 
formaciones.

El apoyo a Bolívar se ve 
como imprescindible

a modo de resumen se adoptó el criterio de que el 
Socialista debería apoyar a Pedro Bolívar como nuevo 
de Hellín, renunciando a su candidato. A partir de
“limitaría la futura negociación sobre el funcionamiento muni
cipal con el PSOE a lo imprescindible y sobre aspectos con
cretos”. Tampoco se acordó aceptar la pYopuesta, al parecer 
determinante para el PSOE, sobre el mantenimiento de la actual 
infraestructura. Estos son los criterios que se presentarán al 
grupo socialista por si con estas premisas entra de acuerdo 
en prestar su apoyo a IU, decisión que deberán adoptar defi
nitivamente esta noche. La pelota de la alcaldía continuará 
por tanto en el tejado casi hasta el momento en que se produzca 
la votación final.

Tras ser abierto el acto, al 
que asistió el coordinador pro
vincial de IU, Ramón Sotos, 
y después de que el respon
sable de la campaña, Florentín 
Rodríguez, ofreciese un resu
men de los resultados electo
rales, Pedro Bolívar, candidato

>

Partido 
alcalde 
ahí se

a la alcaldía, realizó una valo
ración sobre los encuentros 
mantenidos tanto con el PP 
como en el caso del PSOE, 
resumiendo los datos ya cono
cidos por los lectores, si bien 
en este resumen y después por 
otras intervenciones pudimos 
conocer la preocupación del 
Partido Socialista por el hecho 
de que se mantenga la actual 
infraestructura que afecta a 
distintas áreas y servicios muni
cipales. Bolívar también aludió 
al “hecho tangible de la falta 
de democracia existente hasta 
ahora en el Ayuntamiento, 
porque el equipo de Gobierno 
municipal no se había preo
cupado de ello”. Más adelante 
indicó que la candidatura 
socialista “es una expresión 
continuada de lo que ha sido 
hasta ahora la vida municipal”, 
lo que imposibilitaba el apoyo 
a la misma, por lo que se había 
decidido que fuese el PSOE 
quien apoyase a IU como 
“prueba” de que lo anterior
mente indicado había desapa
recido, además de que esta 
solución* podía hacer que el 
PSOE se “regenerase” inte
riormente.

Tras esta intenj"* 

ron los P™P‘“ ”¿5 Opi* 
nes expresaron su r 
que en un sentí 
se decantaron ^P^ 
miento común. 3, 
con el Partido ^^¡^^jj^j 

hasta ahora, adero 
ner PTSíS* 
p?“T*?rf*w»i**’ 
afectase al m 
IU.

Terminadas 
nes de la 
Sotos después ^^j, j
que este org giabra^h' defpaelí. ¡«d 

el tema del P ¡pcial M 
la Dirección 
no <1"^ ''aSie*S 
su opin'on’ | 
coalición ^

tar un •'®"%üi«l*tJ 
solicitaba refl jj^nH 
tar”. Ten»«» ft>J 
existían nii c ^jj po j 
bien “no quiso
dencia • 1
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PROVINCIA

HELLIN

La Selectividad no se
hará en la ciudad

A. ROMERO

La Coordinadora hellinera 
pro-Selectividad indicaba en la 
mañana de ayer que después 
de una primera negativa ofre
cida por el Rectorado de la 
Universidad regional en Ciu
dad Real, basada principal
mente en criterios económicos, 
desde la ciudad hellinera se 
comunicó al órgano universi
tario como se consideraba 
injusto y descriminatorio el tra
tamiento que se da a los alum
nos de la comarca con respecto 
a otras poblaciones de la pro
vincia de Ciudad Real de simi
lares caracteristas donde sí se 
lleva a cabo la descentraliza
ción de las pruebas de acceso 
universitarias y donde, ai pare
ar, no existe el problema del 
incremento de tribunales ni del 
aumento de coste económico.

En esa comunicación y 
^gún manifiesta la Coordina
dora local, se propusieron solu
ciones a los gastos, puesto que 
algunas organizaciones no 
gobernamentales estarían dis
puestas a hacerse cargo de los 
jostes de desplazamiento de 
w tnbunales a Hellín. “Sin 
n argo -indican- en nuevo 

el Rectorado contesta 
segunda negativa 

«ose para ello en los 
rS?* “Que es
«ponsabilidad exclusividad de 
ción'*^^^^^^®^ ^^ organiza- 
«^ d'“;'‘" 
la _ . ^ deceso, y que es 

desarmii ?\^’'^^erios para el 
Que n pruebas”. Algo 
«iade ?^ ^’ ‘''««•'do. Pero 

Hellín ^® 1^ ciudad de 
^3 ^^^^” matriculados«V x?' COU y que

de Í i
“^ nrevl “®"^ ^^ ^xá- 

US en la inmediata

convocatoria de junio”.
“Respecto a estos criterios 

-sigue diciendo la Coordina
dora- queremos hacer notar lo 
siguiente: en Hellín el número 
de alumnos matriculados es de 
264 en este momento. El rec
torado no ha indicado cuál es 
el número mínimo de alumnos

exigible para realizar las prue
bas y de las recientes inves
tigaciones se desprende que en 
los municipios de la provincia 
de Ciudad Real donde se rea
lizan las pruebas, el número 
de estudiantes es notablemente 
inferior a los matriculados en 
Hellín”. No habrá pruebas de selectividad en Hellín.

iític®
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^''Za nomh de con- 
’í»'’^&P‘>‘F‘''etuo- 
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El ejercicio económico de 1994 de 
la Emisora Municipal fue aprobado 
con un déficit de 5,846.056 ptas, 
sufragado en forma de subvención 
vía Presupuestos Generales

r

El déficit será sufragado vía presupuestos generales

La Emisora Municipal
perdió casi 6 millones
Según se dio a conocer por la Junta de Accionistas de 
la Emisora Municipal, representada por el Pleno de la 
Corporación, el ejercicio económico correspondiente a 
1994, fue aprobado con un déficit que ascendió a 5.846.056 
ptas, que ba sido sufragado en forma de subvención vía 
Presupuestos Generales. La gestión social, cuentas anua-

leSf balance y memoria de gestión fue aprobada con 
voto en contra del concejal de Grupo Mixto. Según

el 
se

dice en la memoria “la empresa está iniciando un proceso 
de recuperación de cuotas de mercado^ que según los 
resultados del último trimestre^ parecen indicamos esta 
proyección; no obstante, debemos de ser cautos”.

Juan Milla.

Luis BONETE PIQUERAS

Auditoría de las 
cuentas de 1994

El pasado miércoles día 14, 
tuvo lugar la celebración, a 
petición del Consejo de Adm- 
nistración y de conformidad 
con los preceptos legales y 
estatutarios. Junta General 
ordinaria y universal de Accio
nistas de la Emisora Municipal 
de Almansa S.A., constituida 
por el Pleno de la Corporación, 
y que tuvo lugar en primera 
convocatoria en el salón de 
plenos del Ayuntamiento, a 
partir de las veinte horas. Se 
señalaba en la convocatoria, 
que en caso de no existir quó
rum suficiente la Junta se cele
braría en segunda convocato
ria, es decir, al día siguiente, 
en el mismo lugar y hora, situa
ción ésta que no se produjo 
al existir el número suficiente 
de concejales y poderse cele
brar la sesión con absoluta nor
malidad y bajo el siguiente 
orden del día:

- Examen y aprobación, en 
su caso, de la gestión social, 
de las cuentas anuales, balan
ces, cuentas de pérdidas y 
ganacias, memoria del informe 
de la gestión de la sociedad, 
así como de la propuesta de 
distribución del resultado 
correspondiente al ejercicio de 
1994.

- Autorizar y delegar el Con
sejo de Admnistración, en la 
forma más amplia en Derecho, 
para la ejecución y desarrollo 
de todos y cada uno de los 
acuerdos que pueda adoptar la 
Junta, así como para la sub
sanación, y en su caso, de las 
omisiones o errores de los refe
ridos acuerdos y a su inter
pretación, y para realizar cuan
tos actos sean necesarios y 
otorgar cuantos documentos 
fueran precisos para su plena 
efectividad hasta lograr su ins
cripción en el Registro Mer
cantil.

- Ruegos y preguntas.

18 millones de pérdidas en 
tres años

Juan Milla, en representa
ción del Consejo de Admnis- 
tración de la Emisora Muni
cipal S.A. realizó el siguiente 
detalle de las cuentas corres-

La Emisora Municipal de Almansa cerró el ejercicio económico de 1994 con un déficit de casi seis millones.

Luis BONEH

pondientes a 1.994: Pasivo del 
año 1.994: 8.973.470 ptas; Acti
vo de 1.994: 8.973.470 (el pasi
vo corresponde al capital sus
crito 10.000.000 menos los 
resultados de pérdidas de ejer
cicios anteriores 2.819.000, 
menos las pérdidas de 1994 
496.056). Según explicó Milla, 
en 1.994, se han producido 
unos gastos de 15.794.731 ptas 
(9,5 millones en personal y más 
de 2,2 millones en cargas socia
les). En cuanto a los Ingresos, 
15.794.731 ptas (publicidad 
9.948.675). Subvención vía Pre
supuestos Generales 5.350.000 
(a parte 496.056 de pérdidas 
declaradas oficialmente).

En cuanto a la memoria y 
resumen de gestión de la Emi
sora Municipal, S.A. Juan 
Milla dijo que, “. .., como bien 
puede apreciarse de la consulta 
del balance y de la cuenta de 
pérdidas y ganancias, que se 
somete a la aprobación de la 
Junta General, la sociedad ha 
desarrollado normalmente sus 
actividades que surgen de la 
dinámica de cada día y que 
afortunadamente se han ido 

superando. Los resultados eco
nómicos obtenidos no son lo 
buenos que serían de desear, 
pero dado el ejercicio que 
hemos realizado y sus inciden
cias, podemos darlos por acep
tables viendo la reanimación 
que, a partir del último tri
mestre del año se ha produ
cido. Con fecha 8 de junio, 
se acuerda nombrar auditor de 
la Sociedad a Mariano Fran
cisco Muñoz Martínez con el 
fin de que verifiquen las cuen
tas de los ejercicios 1994, 1995 
y 1996. Con fecha 15 de junio 
se aprueba la presentación de 
una querella contra Carlos Gil 
Hurtado, por apropiación inde
bida de dinero de la sociedad 
(aproximadamente 1,5 millo
nes). Con fecha 20 de junio, 
se acuerda admitir la renuncia 
de la entonces directo
ra-gerente Amaya Villanueva 
Peña. Con fecha 3 de agosto 
se recibe sentencia del Juzgado 
de lo Social, declarando des
pido improcedente el del tra
bajador Ernesto Cuenca Ferri 
(se le indemniza con aprox. 
500.000 ptas). Se da cuenta de 

la demanda presentada por 
Carlos Gil Hurtado sobre la 
relación laboral con la empre
sa. Con fecha 30 de agosto 
toma posesión de su cargo el 
nuevo director-gerente Emilio 
Oriola Andreu. Con fecha 
de septiembre, se aprueba 
nueva programación, que 
partir del 3 de octubre 
comienza a emitir. El 27

29 
la 
a 

se 
de

octubre, se recibe comunica
ción de la Consejería de Indus
tria y Turismo de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, en la que se comunica 
la aprobación del proyecto y 
anexo para la instalación de 
la Emisora de frecuencia 
modulada, cuya concesión la 
tiene el Ayuntamiento de 
Almansa. Finalmente -dice la 
memoria- la empresa está ini
ciando un proceso de recupe
ración de cuotas de mercado, 
que según los resultados del 
último trimestre, parecen indi
camos esta proyección; no obs
tante, debemos de ser cautos 
y centrar nuestros esfuerzos en 
una contención del gasto gene
ral”.

Juan Milla, en represen^ 
ción del Consejo de Ad* 
tración, aseguró, que real©i» 
una auditoría de las cuea® 
de 1994, el auditor (cargo <|« 
recae en el Interventor N * 
cipal), realizaba una sene 
recomendaciones. 
ventor del Ayuntamiento^ 
Almansa propone: que w 
consecuencia de tod 
expuesto, se deben de ají 
las medidas necesarias e^ 
nadas a evitar que el r 
del ejercicio 
1995 puedan 
sas de disolución de ^^ 
dad previstas en el a • - 
Los problemas gra^*» 
rería de la Sociedad ^ 
auditor-se han 2 “ tt 
la fecha con el an>‘cp" , 
subvención «“"'S'^ii 
el año 1.995 esta P^ 
5.600.000 P^’f^aii 
sido ingresadas j^p,g5J de la Sociedad 4.®W^

Milla dijo. <l“j “®„d¡,or,í 
instrucciones de^,„ 
Comision de Hac^^^ 
vés de la Junta ^ji^gij.
instara al Consej jp|^
tración para ^“® ¡^to en 
del resultado ^adop»^ 
ejercicio de 19 .’ ¡gutesíi^ 
algunas de corpoU* 
das: solicitar a la 

ayudas ^.}\resupuesl3^\! 
consignación pres^ p^aíí 
la medida suft^i ” jg ¡^

de^^provi^‘”^ít 
dotarlo de P ^gge,® a 
dudoso cobro J(^ jg ;;- 
apropiación pgfte 
1.5 ■nil’^ fa B>^ 
comercial i,eoe6*’.S 

combinación ^je el , 
“•o‘’de 
SSÍ>ysí!5SS^; 

los importes M. 
venientes P^J 
presupuestaria-
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La nueva Corporación Local, salida 
de las urnas el pasado 28 de mayo, 
tomará mañana posesión en el 
salón de plenos deía Casa 
Consistorial

Bpasado miércoles se celebró la última sesión plenaria de la legislatura

Manana toma posesión
la nueva Corporación
La nueva Corporación Local, salida de las urnas 
ti pasado veintiocho de mayo, tomará mañana 
posesión en el salón de plenos de la Casa Con
sistorial de Villarrobledo. Los ediles de los dos
Smpos representados en el pleno tomarán, a 
partír de las ocho de la tarde, posesión de

sus cargos, que ocuparán durante los próximos 
cuatro años. La composición de la cámara es 
idéntica a la que se ha registrado durante la 
última legislatura, ya que los resultados de las 
últimas elecciones locales hicieron posible que 
el Partido Socilaista continuará ostentado la

mayoría absoluta con once concejales, y que 
el Partido Popular siga en la oposición, man
teniendo sus diez ediles. No obstante, sólo ocho 
concejales presentes en la anterior legislatura 
repiten en esta nueva andadura, cuatro por cada 
grupo político.

13

Juan MARTINEZ 11
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El salón de plenos del Ayun
tamiento de Villarrobledo será 
el escenario mañana de la 
toa de posesión de la nueva 
Corporación Local, que regirá 
os destinos de la localidad 
toante los próximos cuatro 
anos.

A las ocho de la tarde 'tendrá 
ogar el pleno de constitución 

y la toma de posesión de los 
eoncejales y concejalas que van 

Corporación en la 
toslatura 1995-1999. De 
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se<^reta- 
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L “PO Socialista v

Francisco Segovia, el candidato de Partido Socialista, repetirá en la alcaldía.

Segovia 
agradeció el 
trabajo 
realizado por 
todos los 
concejales

J.M.

El pasado miércoles celebró 
su último pleno la Corporación 
roblense constituida en el año 
1991. Durante esta sesión 
extraordinaria, los portavoces 
de los dos grupos políticos con 
representación y el alcalde 
tomaron la palabra para poner 
punto y final a la legislatura. 
Con anterioridad, el pleno del 
Ayuntamiento aprobo por 
asentimiento el acta de una 
sesión celebrada con anterio
ridad. El primero en dirigirse 
al pleno fue el portavoz del 
Grupo Popular, Bernardo 
Cabañero, que subrayó la pre
tensión de “hacer una oposi
ción rigurosa y de crítica”, que 
ha guiado la labor de su grupo 
durante estos cuatro años. 
Cabañero dijo que el PP “ha 
pretendido llevar al pleno crí
ticas políticas, nunca persona
les”, y lamentó que “a veces, 
los políticos no hayamos dado 
demasiado ejemplo a los ciu
dadanos, para la tranquilidad 
de la vida municipal”.

Renovación de cargos en la 
^ Comunidad de Regantes

Juan MARTINEZ

El próximo día veinticinco
del presente mes de junio se 
celebrará una reunión de la 
Comandad de Regantes en la 
Casa de la Cultura de la loca
lidad, para proceder a una 
renovación de cargos.

Esta renovación de cargos 
afecta al presidente de la mis
ma y a varios de los vocales 
de la junta de gobierno y el 
jurado de aguas.

A partir de las diez de la 
mañana, en primera convoca
toria, y a las diez y media, en 
segunda, se procederá a esta 
renovación de cargos en el 
seno de la Comunidad de 
Regantes de Villarrobledo, que 
actualmente está presidida por 
Bernardo Díaz. La Comunidad de Regantes cambia.

Bernardo Fernández 
' Delicado, portavoz del 

Grupo Socialista en la 
Corporación, expresó en 
el último pleno su agra
decimiento a las perso
nas “han confiado en 
nosotros, porque han 
permitido que seamos 
partícipes de la historia 
de nuestro pueblo”.

Fernández Delicado, 
que no seguirá en la Cor
poración Municipal 
durante la próxima legis
latura, expresó también 
el deseo de que los inte
grantes de la nueva Cor
poración “sigan efec
tuando el servicio a los 
ciudadanos con la máxi
ma honestidad”.

Por último, el alcalde, 
Francisco Segovia, que 
con toda probabilidad 
volverá a repetir en el 
puesto, agradeció el tra
bajo realizado por los 
concejales de los dos gru
pos políticos y declaró 
que “se ha acabado un 
periodo de nuestro his
toria, en el que unos des
de el gobierno y otros 
desde la oposición hemos 
llevado a cabo nuestros 
objetivos para Villarro
bledo”.

Antes de finalizar la 
sesión plenaria, los ediles 
recibieron un grabado 
sobre la figura de Don 
Quijote de La Mancha, 
como recuerdo de su 
participación en esta 
legislatura que ahora 
acaba.

M.C.D.2022
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► La localidad celebra, hasta el día 

18, la festividad del Corpus, con 
el atractivo de la elaboración de 
las tradicionales alfombras de 
serrín

fe 
I bi

 T
ri

bu
na

La elaboración de alfombras constituye uno de sus principales atractivos 

Hoy comienzan las
Fiestas del Corpus-95
La localidad de Elche de la 
Sierra celebra del 16 ai 18 
de junio el Corpus 1995, con 
la creación de Ias tradicio
nales alfombras de Serrín, 
declaradas de Interés Turís
tico Regional. La elabora
ción de estas alfombras 
constituye uno de los atrac
tivos más importantes del 
Corpus, con gran afluencia 
de visitantes.

LT

Según publica la revista “La 
Poza”, la tradición de cubrir 
las calles de tapices realizados 
con serrín para rendir home
naje al Cuerpo de Cristo es 
relativamente reciente.

Se remonta a 1964. cuano 
Francisco Carcelén Fernández 
tomó la iniciativa de adornar 
las calles con alfombras para 
el paso de la Custodia.

La idea de decorar el suelo 
de las calles por donde debía 
pasar la Custodia proviene de 
la región catalana donde existe 
la tradición de hacer alfombras 
con flores.

Elche de la Sierra, antes de 
las alfombras rendía culto al 
Santísimo mediante una pro
cesión sin alfombras de serrín 
coloreado, tan sólo se ponían 
tapices de telas en los balcones, 
tradición que todavía hoy per
manece, a pesar de que hayan 
tomado gran auge las alfom
bras. Ambas cosas se com
plementan.

La noche de la víspera del 
Corpus la gente se vuelca sobre 
los pavimentos para poner su 
“granito de serrín” y contribuir 
a la elaboración de una obra 
de arte que semeja a un tapiz. 
A eso de las diez de la noche 
la mayor parte de la gente ha 
comenzado a realizar los pri
meros pasos de elaboración de 
la alfombra.

Las alfombras son el punto 
de encuentro, el centro de con
vivencia y amistad. Gentes 
diversas participan o contem
plan la ejecución de la alfom
bra. Las Calles se llenan de 
curiosos y turistas.

La noche pasa “volando” y 
cuando está amaneciendo 
empiezan las prisas por acabar 
antes de las diez de la mañana, 
más o menos.

Cuando las alfombra.s están 
acabadas un jurado pasa y las 
puntúa. A las 12,00 se celebra 
la Santa Misa y después la 
procesión.

i

La elaboración de las alfombras del Corpus, uno de los atractivos más notables de Elche de la Sierra.

La Custodia porta a Cristo 
y los hombres a ésta. Van 
pasando por las calles pisando 
muchas horas de esfuerzo y 
trabajo, que sin esta procesión 
no tendrían sentido.

Los grupos que contribuyen 
a la elaboración de las alfom

Fases de ejecución de las 
alfombras del Corpus

La alfombra tiene varias fase de ejecución:
1— Se elabora un boceto, y se sortean los tramos de calles.
2— Se discute la técnica a emplear, con plantillas o 

trabajando a mano alzada, utilizando diversas herramientas 
como el garbillo, cucharillas, cinta métrica, tiza, pinceles, 
brochas, pulverizador, etc.

3-- Se diseña el boceto sobre el pavimento y se cuadricula.
4-- Se comienza a mezclar los colores primarios para sacar 

los complentarios.
5®- Si la superficie está dañada se pone primero una pequeña 

capa de serrín fnolido y sin colorear para alisar.
6-- Se esparce el serrín coloreado en el lagar deseado.
7®- Se pulveriza con agua.
8®- Se coloca el número que corresponde a la alfombra para 

que el jurado pueda calificaría.

bras mantienen una organiza
ción más o menos estable y 
se rehacen en un tiempo muy 
concreto para llevar a cabo 
este fenómeno creativo de la 
elaboración de alfombras. Por 
ello se puede decir que son 
grupos para el ritual festivo. 

dado que estamos ante una 
fiesta que es una manifestación 
de un determinado grupo 
social que se manifiesta reli
giosamente con elementos 
artísticos.

Elaboración de alfombras

El serrín, material utilizado, 
es sometido a un proceso de 
colorización mediante anillas 
de diversos colores, una vez 
teñido se deja secar y una vez 
seco se mete en sacos. Estos 
saco§ son puestos la víspera del 
Corpues en los diversos tramos 
y plazas al tiempo que se cer
can y despejan las calles.

También se utiliza en la ela
boración de estas alfombras 
una tierra blanca que sirve 
para aclarar colores. Esta tierra 
está sometida a un proceso de 
trituración.

Programa de actos

Para la edición de este año 
se ha organizado un variado 
programa de actividades, orga
nizado por Radio y TV de 
Elche de la Sierra, Servicios 
Deportivos Municipales, Aso-

He 1^ 
ciación de vn»*’' 
Alfombras del ^-(^, 
sidad Popular y 
de Elche de

El viernes, día
de la tarde, «^“^ Jet 

Sierra, en la U» j^„ 

con la actuado"^»* 
Moda”, en el P»I

braralafinalde ||¿,|¡lt 

bol sala en el P 
deportivo. endí

A las «30 M^ * 
que 'actuó***
bandas, con la “ Beje# 
Unión Mt^wusi»*.^

‘'“Pam él domig,í>¿ 

la Santa ^-,> 1**» 
Corpus. A la ^e<« L 
entregaran o ^^^„es 
^^""í/cultura- 
Casa de Cunu
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Aprobada la Ley de ¡ 
\I()dernizaci()iiAgraria

MADRID. (Efe).- El Con
greso de los Diputados aprobo 
aver por mayoría absoluta (290 
a favor, 0 en contra, 17 abs
tenciones) la Ley de Moder
nización de las Explotaciones 
Agrarias, que trata de aumen
tar la dimensión de las explo
taciones, promover a los pro
fesionales de la agricultura y 
estimular la incorporación de 
los jóvenes al campo.

Con esta ley, en cuya vota
ción se abstuvo IU, se trata 

■ de potenciar las explotaciones 
■ competitivas y viables econo- 
■ inicamente, para generar ren- 
■ las de trabajo similares a las 
W de otros sectores de la acti- 
n vidad económica, además de 

concentrar en ellas los apoyos 
H públicos.
W Esta norma pretende res- 

pender a situaciones de insu- 
ficiencia estructural e ineficien- 
cia económica de las explota- 

II dones, que se necesitan redi- 
11 inensionar y situar en condi- 
II dones de competitividad ante 
II los nuevos mercados, tras la 
II firma de los acuerdos del 
111 reforma de la PAC.

En su debate en el Congre- 
so, se aprobó la inclusión de 
una enmienda presentada en 

Z w d Senado, por la que los bienes 
A Patrimoniales de las explota- 
1 Clones agrícolas tributarán por 
V de módulos en el 
■ IRPF.
w ^^ incrementos netos de 

patrimonio, que se manifiesten 
■ un los cinco años siguientes a 
■ a ^^^’^^da de la ley, derivados 
H u transmisiones de fincas rús- 

"^ o explotaciones agrarias.

I

AGROPECUARIA
CASA DE LAS MONJAS, S.A.

PLANTA DE DESHIDRATADO DE FORRAJES
AGRICULTORES CULTIVADORES DE ALFALFA
COMPRAMOS SU PROXIMA COSECHA 

DE ALFALFA Y VEZA
' CON CONTRATOS HOMOLOGADOS POR EL 

SENPA ANTES DE VENDER 

¡CONSULTENOS!
TAMBIEN DISPONEMOS PARA SU VENTA DE GRANULOS 

Y PASTILLAS DE ALFALFA DESHIDRATADAS
Planta sita en Ctra. Santa Ana - La Herrera, km. 2^

i Teléfono: 58 02 40
L Fabricante autorizado número 102009

La ley trata de potenciar explotaciones competitivas.

se incluirán en el rendimiento 
neto que resulte de aplicar el 
sistema de estimación objetiva 
por módulos del IRPF.

La cantidad a declarar se 
establecerá en un reglamento 
que elaborará el ministerio de 
Hacienda, donde se contem
plarán los requisitos a cumplir 
para vendedores y comprado
res, siempre que las fincas rús
ticas o agrarias se destinen a 
constituir o consolidar una 
explotación agraria prioritaria, 
o sean compradas por las 
administraciones públicas para 
integrarías en bancos de tierra 
o protección del medio natural.

Además, la ley desarrolla el 
concepto de explotación prio
ritaria, tanto individual como 
asociativa, caracterizada por 
determinados niveles de pro-

ductividad del trabajo, poten- 
cialidad económica y profesio
nalidad de sus titulares.

Establece el título de agri
cultor profesional, fomenta el 
asociacionismo, así como medi
das fiscales para conseguir una 
mayor movilidad del mercado 
de la tierra como reducción del 
90 por ciento en la base impo
nible del impuesto en las tras
misiones de explotaciones en 
su integridad.

En el caso de fincas rústicas 
o partes de explotación la 
reducción será del 75 por cien
to, además de contemplar 
exenciones fiscales o bonifica
ciones para completar bajo una 
sola linde la superficie suficien
te para constituir una explo
tación prioritaria.

le '^:

nie!"’:
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EDICTO ^^0 DEL
MANUEL ANGEL MALAGON UNO DE ALBA-
JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO
CíTE Y SU PARTIDO. _ _ este Juzgado de

el presente Edicto hace saber. Q^®. . • gj núm. 287/95, 
nú cargo se tramita Expediente de Domini 1 sobre rea- 
a instancia de Innovaciones Urbanas Pruy . ^ ’ jg^te finca: 
sudación del tracto sucesivo interrumprao -balado al núm. 
“Solar en Albacete, c/ Puerta de retranqueo exigido
JA de 237 m^ de superficie, que queda reducido
Pt^r el Ayuntamiento para la alineación de la
J141 m^ aproximadamente”. . fecha se ha
’ en cuyas actuaciones por resolución .-nistrales Cristóbal 
acordado citar mediante edictos a los filaría Deante
Sarcia Collado y su esposa Ignacia Ruiz To . .gg herederos 
^ialbo, así como a sus causahabientes ® ^ g ^ quienes 
^0 de haber fallecido, y a las personas ig cJentro
Miera perjudicar la inscripción, a todos ell P g^yaciones, 
P termino de DIEZ DIAS comparezcan en dictarse la 

el apercibimiento de, caso de no hacf lo. de 
solución que corresponda sin más c'itarles

Dado en Albacete a treinta de Mayo de 
i mil novecientos noventa y cinc
LEl Secretario

RIS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA 
IRIS ALBACeTE ITno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (90X) 96 63 6.1
IKI.S FICHE ITno: 1961 666 (W 91

ECUMER, S.A.
En Junta General Universal 
y Extraordinaria de fecha 8 
de Junio de 1995, se apro
bó por unanimidad el cam
bio de domicilio social de 
Polígono Los Villares, Par
cela, 22 de Caudete (Alba
cete) a C/ Mayor, 22 tam
bién de la misma localidad.

’^® ’8cha 9®^®fal Extraorrii
<*® Junio y Universal de “Cancarix, S.A.” en sesión 

. vc¿¡vn f’’°Uificar ni '^’' novecientos noventa y cuatro, acordó por 
PQ*^ las ‘^® la Compañía que estará constituido en

* (mistión y Sos actividades:
tranJo^ oficios, promoción, compraventa y arrendamientos 

'^8s'sni !¿!®f®® de binn ^®'^'*^b' urbanización y arrendamientos de fincas 
X ’^ercio ''^ agrícol¿^' ®®'^*oios y derechos; industria, comercio y acti- 
°® ''®fiícui^'’® ®9ua m^' 9®'^®Ueras y pesqueras; extracción, transformación 
u ®*'**^s h' i^'^ustriá v p ® ®® Ue construcción: mecánica de precisión y 
b'’'’J®bles 1 '^as, tabaco t'^^^^'® "^^ productos naturales, de productos ali- 
h^^POftes P®Pel. lariki ''’ '® ‘’®' cuero y calzado, la de madera, corcho 

y ^®'’cancías” ®®^®’^° V niaterias plásticas: industria de hostelería; 
¿^nwito;.’"^ servio! servicios recreativos, deportivos, cul- 

' ’^'ca de asesoramiento y gestión de empresas y

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

OVINO
Corderos de 10,5 a 15 K«.. 
Corderos de 15,1 a 19 Kg. 
Corderos de 19,1 a 23 Kg.
Cordcro.s de 23,1 a 25,4 Kg......... ......
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I).. 
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II) 
Corderos de más de 34 Kg................................ 
Oveja Extra............................................................  
Oveja Primera....................................................... 
Oveja Segunda...................................................... 
Industrial................................................................  
Lana........................................................................  
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para junio-....... 
Leche sin D.O. (ptas/gdo.) para junio.........  
Leche de cabra (ptas/gdo.) para junio.........

PRECIOS INDICATIVOS Semana 24 (15-Junio-95)
Ptas./Kg. Diferencia

............525-535 +5
........410-420 +5

" ............... 335-345 +5
o 305-315 +5

290-300
255-265
230-240
90
70
50
40 
55-65
17,25-18,25
17,00-17,50
12,00-13,00

+5
+5

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maitena).........................
Cebadas-pienso de más de 62 KgJnl^...................... S/C 

S/CCebadas-pienso de menos de 62 Kg./nl...................
1 ngob uuiuo.......................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).... 34,00

Chamorro y Aragón.............................................. . 32,50-33,50
. 32,50

-1-0,50
-1-0,50 

+1 
+1

PanificabiesYÁstral, Anza, Sevillano)................. . 28,75-29,25
. 28,25

rOrrajciOS ranv/..............................................

Avena..................................................
Centeno....................................................

27,15 —

LEGUMINOSAS
S/CHeno de veza (20-22% Hdad.)...........................

Guisante grano (14 % Hdad.).............................
Lentejas de la Mancha...........................................
Pipa girasol (9,2,44)................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)

PORCINO
Selecto........................................................................
Normal.......................................................... ;............
Graso....................  .,.... .,,.................... ,............
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)...................

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg.....................
Conejo desvieje......................................................

18

225
215
210
4.200 -300

205-215
60

NUEVA BASE DE DATOS

ínsttu» réeníooAswtómfco 

Provincial, SA.

Telelonjas
Base de datos de precios agrícolas, gana
deros e información agraria en tiempo real. 
Producto diseñado para satisfacer las nece
sidades del mercado agropecuario.

-15

SERVICIO DÉ 
ASESORAMIENTO 
DE RIEGOS

Ngr^gsiPADES PE AGUA CmmQ

Semana 
8JUNI0 
144UNI0 PTI

o 

V A o I U
Jueves 2,1 2.7 3,8 2,0 1,5

Viernes 1,9 2,5 3,4 1,8 1,2

Sábado 1,9 2,5 3,4 1,8 1,1

Domingo 3,2 4,2 5,8 3,2 1,7

Lunf**^ 3,0 3,8 5,2 2,9_

3,7 4,8 6,5 3,7 1.5

Miércoles 3,9 4,9 6,7 3,9 1.4

TOTAL 19,6 25,4 34,8 19,2 9.7
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El año pasado FEOGA-Garantía destinó 321.500 miHones de pesetas ai sector

Los cultivos herbáceos, los
mejor tratados por la UE

César LUMBRERAS -S
 't i»
 1

El sector español de cultivos 
herbáceos percibió el pasado 
año, en concepto de ayudas 
por superficie, un total de 
321.500 millones de pesetas, 
procedentes del FEOGA-Ga
rantía, fondo europeo encar- 
gadao del apoyo a los mer
cados agrícolas y de la cofi
nanciación de las medidass de 
acompañamiento de la reforma 
de la PAC. Esta fue la partida 
más importante dentro del 
montante global aportado por 
este fondo a España en 1994, 
que ascendió a 778.000 millo
nes de pesetas.

Al capítulo de ayudas por 
superficie le sigue el de ayudas 
destinadas a compensación de 
precios. Por este concepto lle
garon a nuestro país 205.100 
millones de pesetas. En esta 
partida se incluyen, por ejem
plo, las ayudas a la producción 
y al consumo de aceite de oliva, 
las ayudas a la industrialización 
de cítricos, las concedidas en 
el sector del algodón, las des
tinadas a la transformación de 
tomates o las restituciones al 
uso de azúcar en la industria 
química.

Las ayudas de la PAC para el sector agrícola español ascendieron a 778.000 millones de pesetas en 1994.

1
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-z

< 
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Fernando López Carrasco.

ASAJA exige a 
López Carrasco! 
solución para los 
expedientes de la 
PAC del 93 sin 
resolver

Ayudas por cabezas de ganado

En concepto de ayudas por 
cabezas de ganado, el FEO
GA-Garantía destinó a España 
un total de 110.000 millones 
de pesetas.

Él importe de las restitucio
nes a la exportación ascendió 
a 55.000 millones y la cofinan-

ciación de las medidas de 
acompañamiento de la reforma 
de la Política Agraria Comu
nitaria (la PAC) supuso un 
montante de 5.648 millones de 
pesetas.

El resto se reparte, en can
tidades más pequeñas, entre 
otros conceptos.

Otras ayudas

Pero además de los fondos 
procedentes del FEOGA-Ga
rantía, el sector agrario espa-

Esta fue ia partida más importante 
del montante global aportado por 
este fondo a España en 1994, que 
ascendió a 778.000 millones

ñol percibió más dinero de las 
arcas comunitarias durante el 
pasado año.

En concreto hablamos de 
24.000 millones de pesetas del 
FEOGA-Orientación, 7.100

millones de otros recursos 
agrarios y 7.600 millones de 
pesetas más en el marco de 
los Fondos de Cohesión que 
tienen repercusión directamen
te sobre el sector agrario.

Sesún el balance realizado por e¡ Consejo Oleícola Internacional durante la campaña 94/95

La producción española de aceite de 
oliva se elevó a 462.400 toneladas

César LUMBRERAS

La producción española de 
aceite de oliva se ha elevado 
en la campaña 1994/95 a 
462.400 toneladas, según el 
último balance realizado por 
el COI (Consejo Oleícola 
Internacional), que ha celebra
do recientemente su LXXII 
reunión en Grecia. En la cam
paña agrícola 1993/94 se obtu
vieron en España 550.900 tone-

volumen de aceite de oliva dis- 
ponible en 1994/95 de 
1.734.500 toneladas.

Consumo

ladas, según el citado 
nismo.

orga-

Producción comunitaria

A nivel comunitario 
(UE-15), la producción se ha 
estimado en 1.252.500 tonela
das que, unidas al remanente 
de la campaña anterior (301.00 
toneladas) y a las importacio
nes (181.000 T.) suman un

El COI ha estimado el con
sumo comunitario en 1.296.000 
toneladas y las exportaciones 
a países terceros (incluidas las 
operaciones en régimen de trá
fico de perfeccionamiento acti
vo) en 180.000. Ello daría lugar 
a un remanente de 258.500 
toneladas para la campaña 
95/96, que comienza el próxi
mo 1 de noviembre y que se 
presenta, en lo que respecta 
a la cosecha española, con no 
muy buenas perspectivas dada 
la escasez de agua.

En cuanto a la producción 
de aceituna de mese., en la pre
sente campaña se estima en 
235.600 toneladas en nuestro

La producción de aceituna de mesa fue de 235.600 toneladas en nuestro país.

país (frente a 205.200 en se han obtenido 361.000 tone- 
1993/94). A nivel comunitario ladas.

La Asociación Agraria Jó 
nes Agricultures (ASAJA) 
Castilla-La Mancha manten 
hoy viernes, 16 de junio, 
pués de reiteradas soltó® 
por su parte, una reunión* 
el consejero de Agricultura 
la Junta de Comunidades, t 
nando López Canasco. P 
buscar una solución de 
a los expedientes de la 
Agraria Comunitaria 1 
del año 1993 todavía sinfín 

ver
El pasado 24 de feb* 

propio Fernando W 
Carrasco asumió direc 
la responsabilidad e 
en el plazo de un mes 
estos expedientes q 
a una centena de agn 
que, por culpa de un 
la confección, y 5*° 
gún momento hay . ^ 
dios el más mm.^ 
han dejado de ^ 

que es suyo J 
den, en una g 
explotaciones y s 
diato.

No se aceSÍSSíS^ 

“Este plazo «*¡ 

con creces y ^ acepta* 
por ello ASAJ ^j^iaf
retrasos y eJUgUj ión

de una vez por ^^^.pr^ 
va defininvanren ^j^^^eoe'’ 
ma en la 
:£“-•-

no-manchego 

“«“ 
protagontza j ^o p> 
nes de finales ^je«' 
ante la conejos í j

“rielare f- 
que se 
situación’ • así

“De no noj ^.¡g 
el comunicadj>'’ piara, 
zación agrar^ ^> 
mediablemente. 
contunden
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La comparecencia de Narcís Serra 
y del ministro García Vargas, ante 
la Comisión de Secretos Oficiales 
del Parlamento levantó ayer una 
gran expectación mu

El vicepresidente del Gobierno descarta su dimisión o la del ministro de Defensa 

Narcís Serra anunció la
dimisión de Manglano
Ei vicepresidente del Gobierno, Narcís Serra, 
anunció ayer por la noche que el director del 
Cesid, e¡ teniente general Emilio Alonso Man
glano, presentó el lunes pasado su dimisión 
al presidente del Gobierno que se la ha aceptado. 
Serna hizo este anuncio en rueda de prensa

al término de la reunión que ha mantenido, 
Junto con el ministro de Defensa, Julián García 
Vargas, en la Comisión de Secretos Ofíciales 
con los portavoces de los seis grupos parla
mentarios. La reunión de la Comisión de Secre
tos Ofíciales fue abandonada veinticinco minu

tos antes de concluir por el portavoz del Partido 
Popular, Rodrigo Rato, que estimó que los temas 
que se estaban tratando en esos momentos no 
estaban relacionados con el objetivo de la com
parecencia y calificó de patéticas las explica
ciones de Serra.

lltUf3“

lefini® 
Poto 
(PA( 

inre^

Aí^ 
Sf(* 

lili

MADRID. (Efe).- El vice
presidente Serra anunció ayer 
(Jue Felipe González ha acep- 
>ado la dimisión de Emilio 
Alonso Manglano como direc- 
p^ .^5} Cesid, y descartó su 
musión o la del ministro de 

defensa, García Vargas, a con
secuencia de las escuchas de 

servicios secretos.
Sena realizó este anuncio al 

oncluir la reunión de la Comi
lón de Secretos Oficiales del 

q^" junto al 
^"^^”^"’ Julián 

dn ^^’^S^s, ha compareci- 
cerrada durante

^es parlamentarios.
Que «^^®Pf®^*^®nte aseguró 
•iimisión’’planteamos la 
’ítf para “^^^^^euios 
esta íy^^^J^^ y clarificar 
Riguridad ^^^^ otorgar 

Resnprt ^ °? ciudadanos”.

«lectiva nm 4 dimisión será 
’^re Xe® lo 
'l’*e Manol furente, destacó

P^"studo 
‘’®®ocracia^r^®*’í^ P^ua Ua 

por ello P^^°^” y añadió 
'P^adero “c°n

^®^cís Serra r ^^^ Dimisión. 
* han nma . ^^conoció que graves in£?ac.

^13do, nem ^^guridad del 
"“^óenl^® P^^^^ de ello 
•í*sfa¡S'  ̂

K?‘'* y'deT"’- ‘?"' vice- 
n^^a para i r Ristro de 
^ '®<^uchas ''f°f’3f sobre 
2^- pero ¿^«yó a las 
Í^onada vL"^ <“« 
h ’* Por ^? !?"“ minu- 

Rodrigón® portavoz del 
Í^léticls h ’ ^“^ nulificó 
Ímiembros ^íW^uciones

dijo Qup ^^ Gobierno, 
las exnli^” supuesto 

S’ Pur c?PÍ?S®"®s ofre- 
fr sin
(S^aslastf^®*’^ son 
de f°l’ticas” ^Punsabilida-

•o Sí^ Gobierno "'’^iparc- 
«t ^ogreso ®P ^1 Plc- 

^^^"lón no^sTí^*^ ^“^ 
^^ ban pre-

JL

El vicepresidente Narcís Serra, el ministro García Vargas y el portavoz del Grupo Socialista, Joaquín Almunia.

sentado pruebas, sólo explica
ciones que aun en el caso de 
creerías no representan un ele
mento sustancial de las respon
sabilidades políticas que se 
derivan de las escuchas.

Rato manifestó que de la 
comparecencia del Gobierno 
no puede deducir que Serra 
tenga intención de dimitir y 
agregó que la semana próxima 
el Grupo Popular no aceptará 
que comparezca un miembro 
del Gobierno diferente al pre
sidente, Felipe González: “es
tamos hablando de algo tan 
importantes como la defensa 
nacional”, precisó.

Por su parte, la portavoz de 
IU en el Congreso, Rosa Agui
lar, aseguró que su grupo se 
niega a aceptar que la respon
sabilidad por las escuchas del 
Cesid quede en el director de 
este organismo, Emilio Alonso 
Manglano. La dirigente de IU 
apuntó directamente a Felipe 
González como la persona que 
debe dar una explicación públi
ca sobre el caso y asumir la 
responsabilidad política por las 
escuchas. Mientras, el portavoz 
de CiU, J. Molins, exigió una 
comparecencia del Gobierno.

El Gobierno no halla sustituto 
~ para el jefe de los espías

El director general del 
CESID, el teniente general 
Emilio Alonso Manglano 
presentó la dimisión a Felipe 
González, que se la ha 
aceptado, tras saltar el caso de 
las escuchas grabadas a 
distintas personalidades. No 
era la primera vez que el jefe 
de los espías ponía el cargo 
a disposición del presidente 
que nunca había aceptado la 
renuncia del militar. Ahora, 
cuando se reclama la cabeza 
de Manglano el Gobierno se 
encuentra con la dificultad de 
encontrar un sustituto. 
Miembros de los servicios de 
información de las fuerzas de 
seguridad señalan que 
ninguno de los directivos del 
CESID cuenta con el respaldo 
suficiente como para hacerse 
cargo de los servicios secretos. Emilio Alonso Manglano.

‘Grabaciones 
accidentales’

Serra y García Vargas, 
aportaron una serie de 
datos ante la Comisión de 
secretos oficiales del Con
greso que les llevaron a con
cluir que la grabación de las 
escuchas telefónicas del 
Cesid fue accidental.

Fuentes asistentes a la 
reunión informaron de esa 
consideración de los miem
bros del Ejecutivo, quienes 
se repartieron el tiempo de 
comparecencia ante la 
comisión para explicar cues
tiones técnicas y aportar 
una “exhaustiva” documen
tación. Serra y Vargas ase
guraron en sus intervencio
nes que no había existido 
una grabación deliberada de 
las conversaciones telefóni
cas ahora difundidas, sino 
que fueron el resultado de 
un “amplio barrido” de los 
servicios secretos.

Al realizar ese barrido, 
las conversaciones telefóni
cas ahora difundidas caye
ron accidentalmente en él. 
Respecto al autor de la fil
tración, las mismas fuentes 
señalaron que se habló de 
“los nombres que están en 
los medios de comunica
ción”, aunque en ningún 
momento se mencionó el 
nombre del ex presidente de 
Banesto Mario Conde, que 
había sido relacionado en 
diversas noticias con esa 
filtración.

Además, se hizo hincapié 
en que se trata de una inves
tigación compleja que se 
espera que dé sus frutos en 
breve plazo.

Entre la documentación 
aportada por Serra y García 
Vargas, que fue consultada 
por los diputados integran
tes de la Comisión, había 
datos referidos a los años 
en los que se realizaron las 
grabaciones así como a acti
vidades del Cesid durante 
el año pasado.
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1
El vicepresidente del Gobierno, Narcís Serra, y el ministro de Defensa, Julián García Vargas, antes de comparecer en el Congreso.

Aunque Solana y Almunia asesuran que el vicepresidente ni dimite ni ha sido cesado

Los líderes del PSOE
piden la cabeza de Serra

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Exteriores, Javier Sola
na, y el presidente del Grupo 
Socialista, Joaquín Almunia, 
dijeron ayer en el Congreso 
que el vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra, ni ha 
presentado su dimisión ni ha 
sido destituido a raíz de las 
escuchas telefónicas practica
das por el CESID.

Almunia participó ayer tarde 
en una reunión en el palacio 
de la Moncloa de los miembros 
de la Comisión Ejecutiva del 
PSOE, presidida por Felipe 
González.

Sin embargo, dirigentes de 
la Comisión Permanente de la 
Ejecutiva del PSOE pidieron 
a Felipe González la sustitu
ción del vicepresidente Serra, 
y la introducción de otros cam
bios en su Gabinete minis
terial.

Fuentes de la Comisión Per
manente del PSOE hicieron 
esta petición a González en la 
reunión que este órgano de 
dirección socialista mantuvo 
ayer en el palacio de La Mon
cloa, en la que se estudió la 
situación creada tras conocerse 
que el CESID ha realizado 
escuchas a personalidades 
públicas, entre ellas el Rey.

Asistentes a esta reunión 
dijeron a Efe que la petición 
de cambios, incluido el de 
Serra, se reflejó “mayoritaria
mente” en las intervenciones 
que se produjeron.

En La Moncloa se reunie
ron, además de González, los 

miembros de la Comisión Per
manente y los secretarios 
regionales de Andalucía, 
Manuel Chaves; Extremadura, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra; 
Valencia, Joan Lerma, y Astu
rias, Luis Martínez Noval.

Entre otros, se decantaron 
por introducir cambios en el 
Gobierno dirigentes como 
Guerra, Rodríguez Ibarra, 
Benegas, Fernández Marugán,

Fraga: ‘Fs un caso monstruoso y supone 
el fracaso en el control del Estado”

El presidente de Galicia, Manuel Fraga, dijo 
ayer sobre la escuchas telefónicas del CESID, 
que es “un caso monstruoso”, y que supone 
“el fracaso” en el control del Estado y una 
“desviación del poder del Estado”. Fraga, qué 
hizo estas declaraciones en la Casa de Galicia 
en Madrid, antes de desplazarse para asistir 
a una reunión con el presidente del Gobierno, 
Felipe González, añadió que se ha demostrado 
también “falta de decisión política”, porque 
entiende que “las responsabilidades políticas ya 
están claras”. Opinó el titular de la Xunta que 
la situación que se ha creado representa “una 
nueva demostración del hundimiento de una 
época”, pese a que “querían creer” que tras 
las pasadas elecciones municipales y 
f.utonómicas “no habría nuevos casos de 
escándalo”. Fraga hizo suyas las declaraciones 
del presidente del PP, José María Aznar, “y 
de los que me representan a nivel nacional”, 
y dijo que es de la opinión de los que “esperan

que no se dé ya un solo paso atrás en lo 
que hay que hacer, que es poner muy clara 
la situación y sacar las consecuencias políticas 
y jurídicas” que se hagan pertinentes. Para 
subrayar la necesidad de que “no se dé un 
paso atrás”, el presidente de la Xunta se refirió 
al límite de la situación a la que se ha llegado 
con el hecho de que se haya “podido llegar 
a pensar en el espionaje al propio jefe del 
Estado”. Fraga explicó que la situación creada 
al conocerse las escuchas “es un caso 
monstruoso, por una parte de desviación del 
poder del Estado, y por otra de fracaso en 
el control de los instrumentos del Estado”, 
además de “evidentemente, falta de decisión 
política, porque las responsabilidades políticas 
ya están claras”. “Todos pensaban -añadió-, 
querían creer que pensaban, que pasadas las 
municipales ya no habría nuevos casos de 
escándalo, y de demostración de hundimiento 
de una época, y resulta que ha vuelto a pasar”.

NACIONAL

Martínez Noval, Lerma y Cha
ves.

Dichas fuentes precisaron 
que Felipe González “escuchó 
con atención” estas interven
ciones, pero dijeron descono
cer cuales serán las decisiones 
que tomará el presidente del 
Gobierno y secretario general 
del PSOE.

Según estos dirigentes socia
listas, en la reunión se coin

cidió mayoritariamente en 
reconocer que la situación es 
“difícil y delicada” y que se 
deben tomar iniciativas políti
cas e introducir cambios en el 
Gobierno.

La Comisión Permanente 
admitió que como consecuen
cia de las escuchas del CESID 
existe una “situación de chan
taje” por parte de determina
das personas.
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“Los órganos del »
Estado no han 
respetado la
Constitución”

izó: 
cu 
f« 

'Ini 
jbi( 
‘sol

TORDESILLAS. (Efe).- ;Ga 
Pn 
sic

presidente de la Confederado 
Española de Organización 
Empresariales (CEOE), J® go 
María Cuevas, declaró aw 
jueves respecto a las polén# 
escuchas del CESID que ® Ira 

las

tema me parece de ios^ 
graves que se han producido!

José María Cuevas pidió J* 
Gobierno “una explicación! 
que se asuman respon^biu 
des políticas y penales.

Cuevas, quien inauguro 
nueva sede de 
de Empresarios de Tord 
dijo también durante una 
da de prensa que P ^^ 
los órganos del Estado 
respetado la propia . 
ción en la garantía e 
midad y de la inviolabilidad 

la comunicación”. , 

deración Española, .

dk
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Garzón someterá a Roldán
y Sancristobal a un careo

j fclADRID. (Efe).- El juez 
[de la Audiencia Nacional Bal- 
| tasar Garzón ha señalado para 
|el próximo lunes un careo 
[entre el ex director general de 
f la Guardia Civil, Luis Roldán 
L el ex director de la Seguirdad 
| del Estado, Julián Sancristobal, 
| sobre un cheque procedente de 
[ fondos reservados que el pri
mero de ellos recibió como 
I “gratificación”.
r Roldán entregó al juez Gar
zón una copia de ese cheque, 
|eniitido con cargo a los fondos 
[ reservados del Ministerio dé 
[Interior, y que, según dijo, reci- 
|bió como “gratificación o 
^sobresueldo”.
| El juez instructor del caso 
|Gd tratará de confrontar el 
|próximo lunes las distintas ver- 
isiones de los dos ex altos car-
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en torno a ese pago.
| El careo está previsto para 

doce de la mañana, mien- 
ítras que dos horas antes, a las 
hez, Baltasar Garzón tomará 
|óe nuevo declaración a Julián 
¡«ncristóbal en relación a la 

pinta magnetofónica aportada 
Í sumario por el ex policía 

9^^ ®stá 1 estrada una conversación 
ílWd ^^°^’ noviembre de

Í . P^^^'dente del 
la Ira ^^'¡Pe González con 
«fiama de los GAL.

linilln*^^^J° cheque de siete te Roldán 
h ¡«ez r P^do 3 de mayo 

talón copia del B *,do con cargo a lo 
te uT?** ‘‘^‘ Mini’- 
k rtiHó"™’ *1“®' según 
¿ o* “gratifíca- 
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pembre de 1985. en
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“Í^f^’^ntar el 
pesque en\n^ distintas ver- 

RoldLTs
^obre ese rí Sancristóbal. 
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las distintas versiones sobre un cheque procedente de fondos reservados

Luis Roldán aseguró a Garzón que había recibido “gratificaciones” en concepto de “indemnización”.

qué se le dio ese dinero a Rol
dan.

Fuentes presentes en la 
declaración indicaron, además, 
que a Sancristóbal le extrañaba 
haber firmado ese cheque, ya 
que era nominativo, y él, como 
director entonces de la segu
ridad del Estado, tenía instruc
ciones de no hacer entregas 
de dinero por ese sistema.

Sin embargo, ün mes y 
medio antes, el 3 de mayo, Luis 
Roldán aseguró a Garzón que 
había recibido en diferentes 
ocasiones “gratificaciones” por 
orden de sus superiores, en 
concepto de “indemnización” 
por haber sido delegado del 
Gobierno en Navarra.

En concreto, aportó como 
prueba fotocopias de dos che
ques nominativos por valor de 
siete millones de pesetas cada 
uno, que le fueron entregados 
en noviembre de 1985 y enero 
de 1986.

El primero de los talones.

procedente del Banco de Espa
ña, le fue entregado por el pro
pio Julián Sancristóbal, y el 
segundo, del banco Indubank, 
por el secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael 
Vera, siempre según la versión 
de Roldán.

Los talones estaban firma
dos, según aseguraron fuentes 
presentes en la declaración, 
uno por Luis Bernaldo de Qui
rós y otro por Juan Antonio 
Mínguez, ambos altos cargos 
de la secretaría de Estado de 
Interior con firma sobre los 
fondos reservados de este 
departamento.

Roldán añadió que, al hacer
le entrega del primer cheque, 
Sancristóbal le dijo: “me ha 
dicho el ministro que os dé 
ésto”.

General Llaneras

Por otra parte, la acusación 
del “caso Roldán” ha decidido 

pedir a la juez Ana Ferrer que 
cite a declarar como testigos 
a siete personas relacionadas 
con el entorno del general de 
la Guardia Civil Manuel Lla
neras, imputado en el sumario 
seguido para investigar el 
supuesto enriquecimiento ilíci
to de Luis Roldán.

La relación de personas pro
puesta por la acción popular, 
ejercida por el empresario José 
María Ruiz-Mateos, única acu
sación personada en la causa, 
está integrada por los tenientes 
coroneles García Mallo y Cle
mente Sancho Gascón, desti
nados en el Servicio de Acuar
telamiento de la Guardia Civil; 
el comandante Félix Rubio 
Macein, jefe del Gabinete de 
Delineación del Cuerpo. Otro 
es Antonio Merino Díaz, ase
sor y jefe del Gabinete Técnico 
de la Dirección General de la 
Guardia Civil, encargado de la 
dirección y control de las obras 
del Cuerpo.
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Los familiares de 
Lasa y Zabala dicen 
que hay ‘razones 
políticas’ que 
retrasan su traslado

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Los familiares de los miembros 
de ETA José Antonio Lasa y 
José Ignacio Zabala opinaron 
ayer que el retraso en el tras
lado a Guipúzcoa de los restos 
mortales de estas dos presuntas 
víctimas de los GAL se debe 
a “razones políticas”.

La hermana de José Anto
nio Lasa, Arantxa, y el her
mano de José Ignacio Zabala, 
Juan Mari, junto al abogado 
de ambas familias, Iñigo Iruin, 
criticaron en rueda de prensa 
en San Sebastián, la “falta, de 
sensibilidad” del juez de la 
Audiencia Nacional Carlos 
Bueren por no haber ordenado 
ya el traslado de los cadáveres 
a Tolosa (Guipúzcoa), lo que 
“prolonga el sufrimiento” de 
los allegados.

Iruin, que ejerce la acusa
ción particular en este caso, 
recordó que el pasado 12 de 
mayo pidieron el traslado de 
los cuerpos, que se. encuentran 
en el Instituto Nacional de 
Toxicología de Madrid, pero la 
juez de Alicante Carmen 
Menárquez, instructora de par
te del sumario, anuló su auto
rización para el traslado de los 
restos óseos y se inhibió en 
favor de la Audiencia Nacio
nal.

Posteriormente, el titular del 
Juzgado Central de Instrucción 
número 1 de la Audiencia 
Nacional, Carlos Bueren, en 
quien recayó todo el sumario, 
decidió retrasar el envío de los 
restos para conocer el resul
tado de las pruebas realizadas 
en el Instituto de Toxicología 
y preguntar a las partes si que
rían que se realizasen otras 
complementarias.

Tanto Iruin, como el médico 
forense y el fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional, José Leo- 

- poldo Aranda, emitieron infor
mes favorables al traslado, 
pese a lo cual Bueren comu
nicó al representante de las 
familias que tenía que estudiar 
el asunto y anunció que lo hará 
“este fin de semana o la sema
na próxima”.

o

- MAS DE 3.500.000 
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CC.00., ÜGT Y PSOE'acusan dhs ‘popafáres’quienes lo califican.de ‘desinformación

Acusan al PP de estar tras
el ‘complot’ de los médicos

MADRID. (Efe).- CCOO y 
UGT y la portavoz de Sanidad 
del PSOE, Pilar Novoa, afir
maron que el PP está detrás 
del conflicto médico, “que se 
parace más a un complot con
tra la,sanidad pública que una 
huelga”, según las centrales, y 
“una pugna entre dos modelos 
sanitarios que se corresponden 
con dos opciones políticas per
fectamente diferenciadas”, 
según la diputada socialista.

Las federaciones de Sanidad 
de CCOO y UGT afirmaron 
ayer que “el PP está detrás 
de la huelga” de médicos de 
hospitales públicos, que “ma
lamente se puede llamar huel
ga, porque se parece más a 
un complot contra la sanidad 
pública”.

En una rueda de prensa con
junta, los responsables de Sani
dad de ambos sindicatos, Fer
nando Puig (CCOO) y Luis 
Miguel Alonso (UGT) señala
ron también que “el sindicato 
convocante de la huelga de 
médicos (CESM) está enga
ñando a los trabajadores, por
que ha presentado unas falsas 
expectativas” al exigir 100.000 
pesetas mensuales de incre
mento salarial lineal.

“No eximimos tampoco a la 
Administración de su respon
sabilidad ante el conflicto por
que el Ministerio de Sanidad 
carece de política de personal, 
y tampoco durante la huelga, 
porque se ha cruzado de brazos 
y está permitiendo una rota
ción selectiva de médicos en 
el paro’í

Exigieron a Insalud y CESM 
“un compromiso para acabar 
con esta situación insostenible” 
e insistieron en su reclamación 
de que las negociaciones se lle
ven en la Mesa Sectorial de 
Sanidad, como ”único foro 
legítimo de negociación de las 
condiciones de los trabajadores 
de la sanidad pública”.

CCOO y UGT, que repre
sentan conjuntamente al 47 por 
ciento de los trabajadores sani
tarios (CESMSATSE, al 29 por 
ciento), destacaron también 
que mediante el conflicto “se 
está propiciando un cambio de 
modelo sanitario cercano al 
qué el PP propone”.

Fernando Puig explicó al 
respecto que “el conflicto está 
contribuyendo a deslegitimar la 
sanidad pública, a intentar 
romper el aseguramiento uni
versal, que es el cambio fun
damental que propone el PP”.

EI sector de Sanidad del 
CSI-CSIF acusó ayer al Insalud 
de ser “el verdadero y único 
responsable de que la huelga 
se prolongue” y consideró que 
“es su obligación encontrar una 
salida al conflicto”.

La directora del Insalud, Martínez Aguayo, se reunió con el Consejo de Consumidores para explicar el conflicto.

El secretario de la CESM, Vicente Garcés (al fondo), también se reunió ayer con el Consejo de Consumidores.

>
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El PP lo niesa

Por su parte, el portavoz de 
Sanidad del Grupo Parlamen
tario Popular, Enrique Fernán
dez Miranda, rechazó ayer que

su partido esté detrás de la 
huelga de médicos, como seña
laron UGT, CCOO y PSOE, 
y consideró “lamentable que 
algunos sindicatos colaboren 
con el Gobierno en la desin
formación”. *

Al Grupo Parlamentario 
Popular le parece “lamentable 
que algunos sindicatos estén 
colaborando con el Gobierno 
en la desinformación de la 
sociedad española”, dijo Fer
nández Miranda. Para Fernán
dez Miranda, “el intento de 
santificar o de satanizar las 
huelgas que se convocan tegah 
niente pone de manifiesto un 
talante democrático que no nos 
gusta”, puntualizó. Esta acti
tud, a juicio del portavoz popu
lar, no contribuye a la solución 
del conflicto.

Todos los grupos abogan para 
~ que se arbitre una solución

La duración de la huelga de los médicos, así como la 
conveniencia de encontrar un sistema de arbitraje que permita 
finalizar el conflicto, son los puntos en los que coinciden los 
portavoces de Sanidad de los grupos parlamentarios, Enrique 
Fernández-Miranda (PP), Angeles Maestro (IU) y Pilar Novoa 
(PSOE). Los portavoces discrepan, sin embargo, respecto a 
la responsabilidad que tiene cada parte en la duración de la 
huelga -más de un mes-. Mientras que para Fernández-Miranda 
la Administración está demostrando “su incapacidad para 
negociar”, la portavoz socialista entrevé la sombra del PP tras 
el paro. Angeles Maestro, por el contrario, no se pronuncia 
sobre supuestas “intenciones ocultas”, como sí han hecho y 
acusando al PP, las centrales CCOO y UGT.

Las tasas 
universitarias 
subirán un 5’1% el 
próximo curso

SANTANDER. (Hc).-U 
tasas académicas de las uni
versidades dependientes del 
Ministerio de Educación f 
Ciencia aumentarán un 5,1 pa 
ciento el próximo curso, mi»í 
tras que las de las comunidades í 
autónomas que tienen transfe-> 
ridas las competencias en es: 
materia podrán oscilar ente 
esta cifra y el 7,1 por cientu

Esta decisión la adoptó ara 
el Consejo de Universidad^ 
que se ha reunido en Sanlaj- 
der, y la dio a conocer el secre
tario de Estado de Univené 
dades e Investigación, Eni 
Octavio de Toledo.

En rueda.de prensa,Ociara 
de Toledo informó de quedj 
Consejo acordó tambiéri incre
mentar en 18.000 el númeit 
de plazas universitarias, ana- 
que sin embargo reducirá a 
un dos por ciento la cifra i 
estudiantes que accederá; 
Medicina.

Además, *se ha décidiu:- 
duplicar la oferta de plazas)» 
la modalidad de distrito» 
partido, de forma que se paS'l 
rá del cinco por ciento R 
le correspondía a cada Ijl 
versidad en el curso 1^ | 
al 10 por ciento en 199>1» 
por lo que se superaran j 
21.000 de forma global.

El secretario de Estados 
Universidades dijo que la J 1 
da de las matrículas que e 
tuará el MECes^una^M 
de carácter social > J 
limita a actualizar los P J 
con el aumento mtera 1 
IPC (entre mayo de • 
mayo de 1995 fue dcD.1 W 

ciento). |

T ímite de plazas

Explicó quezas para el P’'°^'3 
de 377.000, 10 que J J 
aumento del 5 po « J 
respecto al que acaba 
minar. -x nued

En cambio, 
Medicina se r- : ;;, J 
nuar, por J

Consejo M
Salud, con un desc ^j 
latino hasta qu ^pos^j

alumnos de lo 9 j^ 
a esta carrera el ? 
y que, según señal 
unos 4.000. jg OnR 

El responsable
sidades, que no ^ d 
año se ningún jj
manifestó que CT^,,W 
tro habra un grior Onos a Medicina suP ¡,d^1 
curso, anterior, au >r 
que algunos man i 
número.“E" médicos q^d 

el sistema ?®V,?espo^l 
porlapotótcu "j/|»d 
los anos 70, f ugr !1 
trata ahora es “ ^(«1 
cifras adecúa ^ cx 1 
secretario de E , ^ 1 

Toledo us®& , |,atid°í3 ri . - he ™uy *M 

y" ‘^« in versid*e»i»1 

estos - ' 1 
plazas parn I

ten 
Ide 
Iria

eüi 
sa 
de 
mi 

¡Ea

ide 
so¡ 

Ide 
h' 
ha 
un 
en 
lid 
de 
ne 
de

hi 
en 

Itu 
re

k
r

P 
r 
r 
h



Viernes, 16 de Junio de 1995 29

El Pleno del Congreso aprobó ayer 
la nueva regulación del delito fiscal 
en el Código Penal, que eleva a 
quince millones la cuantía mínima 
para que un fraude sea delito ECONOffi
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Con votos del PSOE y nacionalistas y la abstención del PP

Defraudar menos de 15
millones no sera delito

que e¡ PP se abstuvo e IU votó en contra. De este modo, 
se actualiza la cifra de cinco millones en que se había 
establecido dicho límite en 1985 y cuyo crecimiento no 
se había ajustado a la inflación en los diez años trans
curridos desde entonces.
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'fí Pleao del Congreso de los Diputados aprobó ayer 
la flueva regulación del delito fiscal en el Código Penal, 
gue eleva a quince millones la cuantía mínima para que 

íUD fraude sea considerado delito, con los votos de socia- 
l^tss y nacionalistas catalanes, vascos y canarios, mientras

MADRID. (Efe).- Otra de 
las modificaciones introducidas 
® la regulación actual es la 
denominada excusa absoluto
ria, consistente en que quedará 
exento de pena de cárcel y de 
sanción administrativa el 
defraudador que voluntaria- 
®ente regularice su situación 

antes de ser llamado por 
la inspección.
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Mariano Rubio se verá beneficiado con esta medida.

var la cuantía del delito la pri
mera vez que el texto pasó por 
el Congreso, pero el diputado 
de esa coalición Ramón Espasa 
impidió que se votase siquiera, 
basándose para ello en que no 
se le había informado del con
tenido de la enmienda.

Por eso, las modificaciones 
tuvieron que introducirse en el 
Senado, pero ya sin el apoyo 
del PP, que además de elevar 
a quince millones la cuantía 
mínima del delito pretendía 
que nadie pudiera ser acusado 
de delito si lo defraudado era 
inferior al veinte por ciento de

Industrial (ICI) -dijo Moltócon 
el que se mide la confianza 
empresarial en la industria, 
tras una encuesta de coyuntura 
industrial entre los empresa
rios del sector, aunque man
tiene una tendencia positiva, 
ha tenido en el mes de abril 
un cierto descenso, debido fun
damentalmente a la baja car
tera de pedidos”. En el ICI 
de abril se ha observado que, 
aunque la cartera de pedidos 
del mes de abril descendió, la 
producción aumentó en el pri
mer trimestre de este año en 
un 10,2%.

la cuota que debía haber ingre
sado. El resto de los grupos 
que apoyaron el proyecto de 
ley coincidían con esta posición 
la primera vez que el texto 
pasó por el Congreso, pero 
cambiaron en el Senado, des
pués de que Hacienda y juris
tas expresaran su temor a una 
difícil aplicación de la figura 
delictiva si se mantenía ese 
requisito. En el Pleno de ayer, 
la socialista Mercedes Aroz se 
refirió precisamente a esta 
cuestión al decir que ahora la 
tipificación está perfectamente 
clara y elimina barreras a la

Industria sube los precios 
máximos de la gasolina

MADRID. (Efe).- Los pre
cios máximos de la gasolina 
super subirán a partir del sába
do 10 céntimos, mientras que 
los del gasoil bajarán media 
peseta.

El Ministerio de Industria 
avanzó ayer los nuevos precios 
máximos de los carburantes, 
para el período comprendido 
entre el día 17 y el 23 de este 
mes, de acuerdo con los cuales 
la gasolina super subirá de las 
113,9 pesetas litro en que se 
encuentra ahora a las 114 pese
tas.

Los precios de las gasolinas 

actuación de la Justicia.
Sánchez i Llibre, de CiU, 

dijo que la excusa absolutoria 
es “de sentido común” porque 
resultaría absurdo, además de 
muy costoso, perseguir una 
infracción que ya haya sido 
regularizada, como ha ocurrido 
con algunos de los contribu
yentes que se acogieron a la 
regularización fiscal de 1991 y 
después han sido perseguidos 
judicialmente. El portavoz del 
PNV, Emilio Olabarria, afirmó 
que la ley está “bien conce
bida” y llena los vacíos que 
en materia de competencias de 
las haciendas forales tenía el 
primer texto, mientras que 
Lorenzo Olarte (CC) afirmó 
que la nueva ley ayudará a 
luchar contra el fraude. Por el 
PP intervino Juan Costa, quien 
justificó la abstención de su 
grupo en la discriminación que 
la ley hace entre diferentes 
impuestos y en la convicción 
de que el actual modelo fiscal 
“genera y favorece elevados 
niveles de fraude”.

Ramón Espasa, de IU, seña
ló que a veces el consenso no 
es garantía de razón, porque 
puede tratarse únicamente de 
una mayoría de intereses eco
nómicos, y afirmó que la nueva 
regulación del delito supone 
que para ir a la cárcel hay que 
ganar un mínimo de 48 millo
nes de pesetas. 

normal y sin plomo se man
tendrán en sus actuales valores, 
de 110,5 y 108,0 pesetas por 
litro, respectivamente.

El gasóil de automoción (ga
soil A) bajará desde las 86,8 
pesetas a las 86,3 y el agrícola 
(gasoil B) lo hará desde las 
52,6 a las 52,1.

El gasóil C (de calefacción) 
a granel se reducirá en 40 cén
timos, de las 46,1 a las 45,7 
pesetas, y el que se suministra 
en las estaciones de servicios 
bajará en la misma proporción, 
de las 49,0 pesetas a las 48,6 
pesetas.

Los empresarios 
catalanes se 
muestran contrarios 
a que CiU siga 
apoyando al actual 
Gobierno

BARCELONA. (Efe).- Un 
52,5% de los empresarios cata
lanes se muestran contrarios a 
que CIU siga prestando su 
apoyo al actual Gobierno, 
según una encuesta de la orga
nización empresarial Sefes, que 
en otro sondeo de hace seis 
meses reflejaba una opinión 
del 70 por ciento favorable a 
esta colaboración.

A la pregunta: ¿Cree con
veniente que CIU siga dando 
apoyo al Gobierno actual?, un 
43,6 por ciento de los empre
sarios cree que sí, un 52,5 por 
ciento dice que no, y un 3,8 
por ciento, no sabe o no 
contesta.

La encuesta de Sefes, rea
lizada este mes (tras las elec
ciones del 28-M), recoge la 
opinión de 1.200 empresas 
pequeñas y medianas de Cata
luña de los sectores del metal, 
químico, construcción, eléctri
co, madera, artes gráficas, ofi
cinas y despachos, alimenta
ción, servicios, comercio, tex
tiles y otras actividades pro
ductivas.

La organización empresarial 
Sefes representa a unas 9.976 
empresas, entre industrias, 
compañías individuales e inte
gradas en gremios, que en su 
mayoría están situadas en el 
cinturón industrial de Barce
lona.

En otra encuesta encargada 
por Sefes en diciembre, ante 
la misma pregunta cerca de un 
70 por ciento de los empre
sarios contestaron que creían 
conveniente la colaboración de 
CIU con el Gobierno y un 30 
por ciento se pronunciaba en 
contra.

Sefes realizó por primera 
vez esta encuesta en diciembre 
“recogiendo el guante” lanza
do por el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, que 
instó a los empresarios durante 
una comida organizada por 
esta entidad a que le dijeran 
claramente si estaban o no de 
acuerdo con su apoyo al 
Gobierno socialista.

Un t)9% de los empresarios 
encuestados por Sefes cree que 
para mejorar la situación eco
nómica deben convocarse elec
ciones generales anticipadas, 
frente a un 29,1% que piensa 
que no y un 1,7% que no se 
pronuncia.

De los partidarios de ace
lerar el proceso electoral, un 
38,6% piensa que el mejor 
momento de convocar las 
urnas sería durante el primer 
semestre de 1996 (finalizada la 
presidencia española de la 
UE), un 21,1% opina que 
cuando acabe la legislatura, un 
26,1% que “inmediatamente” 
y un 6,3% en el segundo 
semestre de 1996.

Ó
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MAYORES SUBIDAS

INCERTIDUMBRES
Son diversas las dudas que mantienen los inversores internacionales y 

que están propiciando el movimiento tan errático que venimos desarrollando 
en las últimas jornada., La economía americana continúa demostrando una 
salud a prueba de enfriamientos académicos y esto provoca la sombra de 
una nueva subida de tipos de la Reserva Federal, hecho que no sería nada 
favorable para los mercados europeos, tal vez en la reunión del Grupo de los 
7 saquen alguna conclusión que despeje alguna incógnita, ya que la 
inestabilidad en las plazas europeas viene propiciada por no estar claro el 
horizonte de tipos americano.

Si en América las incertidumbres persisten en nuestro país es que no 
hay nada claro y a las dudas en cuanto a si los tipos ya han tenido bastante 
con la subida de 0,75 ptos, o habrá que retocarlos mas, se unen las políticas 
que nos hacen mostrar más debilidad que el resto de países de nuestro 
entorno, la salida del túnel parece que todavía no se ve con nitidez aunque 
se adivine una luz al fondo, parece estar lejos el momento en que se disipen 
las dudas, pero no hay que bajar la guardia por que la Bolsa premia a los 
que perseveran y castiga a los inconstantes. El momento es apasionante ya 
que tarde o temprano se deben despejar las incertidumbres que tan 
perjudiciales son para la inversión.

BETA ALBACETE

15/6/95

MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dil
FOSFORERA 594 +34 +6,07 B. FOMENTO 1.130 ■125
NICO.CORREA 480 +20 +4,35 FINANZAUTO 696 -23
PULEVA INDUS 516 +21 +4,24 UNILAND CEM. 5.760 -190
AMPER 908 +28 +3,18 INM.ZABALBUR 1..920 -60
PRYCA 2.325 +50 +2,20 SNIACE OR. 258 -7
B.CENT.HISP. 2.680 +50 +1,90 EL.R.ZARAGOZ 2.500 •65
AGROMAN 112 +2 +1,82 DIMETAL 385 •10
EUROPIST.DER 191 +3 +1,60 CEPSA 3.100 •80
BAMI C.YT 365 +5 +1,39 E.VIESGO 2.235 •55
HISPANO SUIZ 149 +2 +1,36 PAPELERA ESP 136 •3

■995

■32

•3,19

■3.6!

■2.6<

■35!
■35!

■352
■3*1
■315

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor 
ENDESA 
IBERDROLA 
TELEFONICA 
FECSA 
REPSOL 

SEVILLANA 
AMPER 
BANESTO 
TUBACEX 
B.CENT.HISP.

N’Títulos
1.062.264
1.061.125
922.435
721.090
502.948
414.700
351.894
316.314

295.800
270.467

MERCADO CONTINUO

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.325 3.325 * 3.335 3.325 1.300

1.000 B.BEBIDAS 3.520 3.520 3.520 3.510 467

1.000 CAMPOFRIO 5.600 5.560 -40 5.640 5.400 2.411

100 EBRO AGR. 1.260 1.265 +5 1.265 1.250 14.958

500 EL AGUILA 910 900 -10 914 899 42.128

1.000 KOIPE 7.010 7.000 -10 7.000 7.000 130

500 PULEVAINDUS 495 516 +21 516 495 15.255

500 TABACALERA 4.480 4.535 +55 4.540 4.500 76.388

100 VISCOFAN 1.835 1.840 +5 1.840 1.820 37.593

BANCOS / FINANZAS

500 B.ALICANTE 4.650 4.650 4.650 4.650 1.425

500 B.ANOALUCIA 15.700 15.650 -50 15.680 15.650 586

500 ARGENTARIA 4.320 4.320 a 4.330 4.305 76.533

1.000 BA.ATLANTICO 3.025 3.025 a 3.035 3.020 223

400 BANESTO 830 827 -3 829 820 316.314
1.500 BANKINTER 11.100 11.110 + 10 11.110 11.070 25.951

600 B.BILBAO-VIZ 3.550 3.525 -25 3.540 3.510 189.997

5.000 B.CASTILLA 52.950 52.800 -150 52.800 52.800 69
500 B.CENT.HISP. 2.630 Z680 +50 2.680 2.625 270.467

500 B.CTO.BALEAR 3.000 2.975 -25 2.975 2.975 100
500 B.EXTERIOR 3.130 3.130 a 3.130 3.120 14.946

500 B.FOMENTO 1.255 1.130 -125 1.140 1.130 384
500 B.QAUCIA 11.050 11.050 a 11.050 11.050 100
500 B.OUIPUZCOANO 3.540 3.540 a 3.560 3.510 262

500 B.HERRERO 7.250 7.250 a 7.250 7.250 844

1.000 B.PASTOR 5.900 5.850 -50 5.900 5.850 1.045
500 B.POPULAR 18.300 18.020 -280 18.260 17.950 37.570

750 B.SANTANDER 4.660 4.625 -35 4.665 4.590 263.142

1.000 B.SIMEON 3.720 3.720 a O 0 O
500 B.VALENCIA 1.515 1.510 -5 1.515 1.505 6.656

500 B.VASCONIA 4.250 4.250 a 4.250 4.250 25
500 B.VITORIA 1.570 1.550 -20 1.550 1.515 124

500 B.ZARAOOZANO 1.905 1.905 a 1.910 1.905 13.862

100 B.COMMERZBAN 28.500 28.500 a 0 0 0
500 C.MAPFRE 5.950 5.900 -50 5.940 5.890 7.733

100 AGF U.FENIX 1.330 1.335 +5 1.335 1.330 1.148

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.300 3.295 -5 3.295 3.260 25.989

1.250 CANTABRICO 3.695 3.710 +15 3.720 3.660 6.257

800 E.VIESGO 2.290 2.235 -55 2.240 2.110 2.556

1.000 ENDESA 5.990 5.900 -90 5.930 5.870 1.062.264

1.000 ENHER B 2.110 2.090 -20 2.100 2.040 449

600 FECSA 698 703 +5 703 695 721.090

1.000 GAS NATURAL 13.740 13.800 +60 13.810 13.700 16.053

500 IBERDROLA 885 884 -1 886 880 1.061.125
500 EL.R.ZARAGOZA 2.565 2.500 -65 2.520 2.490 1.585

3.000 SAL.NANSA 6.990 6.860 -130 6.980 6.980 10

500 SEVILLANA 717 720 +3 720 714 414.700

500 U.E.FENOSA 538 538 a 539 533 193.609

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 360 365 +5 367 355 34.464

500 FILO 870 869 -1 870 860 2.210

500 INM.METROVAC 3.630 3.620 -10 3.6^0 3.600 7.390

1.000 PRIMA INM. 234 232 -2 245. 218 59.470

100 SOTOGRANDE 346 345 -1 347 337 16.750

500 URB.TRANSP 127 125 -2 128 125 11.993

500 URBIS 606 606 a 611 605 4.698

500 VALLEHERMOSO 2.180 2.185 +5 2.200 2.170 62.670

1.000 INM.ZABALBUR 1.980 1.920 -60 1.980 1.920 444

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.165 1.165 a 1.165 1.160 72.990

1.000 AUMAR 1.515 1.505 -10 1.520 1.495 180.527

1.000 EUROPISTAS 997 998 +1 999 991 59.505

500 EST.SUBTERRA 2.005 2.020 + 15 2.020 2.005 1.445

500 RADIOTRONICA 1.540 1.540 a 1.550 1.530 2.048

500 TELEFONICA 1.625 1.615 -10 1.625 1.610 922.435

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

N* Títulos
ANDINO (Mad) 992.565 5.5^

EUROSAFEI 889.267 5.019

F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.832.186 339!

ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.307.736 335!

BBV INTERACTIVOS (Mad) 989.347 36!!

B.S.N. (Mad) 1.023.753 3«;

SOCIETE GENERAL (Mad) 755.147 311?!

CENTRAL HISPANO (Mad) 829.987 1.38

BZW S.V.B. (Mad) 803.765 138?;

AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 962.880 130

Contratación en pesetas

MIn. Volr*

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 110 112 +2 114 108 98781

500 ASLAND 2.165 2.175 + 10 2.175 2.165 lililí

500 C.PORTLAND 5.470 5.450 -20 5.460 5.410 m

500 CRISTALERIA 7.220 7.200 -20 7.200 7.100 10.HÍ.

1.000 CUBIERT.MZOV 8.310 8.230 -80 8.300 8.230 i«
1.000 DRAGADOS 1.820 1.815 -5 1.820 1.810

500 FIN.MINERA 1.445 1.415 -30 1.415 1.415 __ W»

500 FCC 11.400 11.460 +60 11.500 11.410 7.1».

500 GINES NAVAR. 1.840 1.830 -10 1.840 1.830

1.000 HISALBA 1.630 1.600 -30 1.620 1.600 _ lO.q

500
100

HUARTE 1.160 1.145 -15 1.155 1.115

CONST.LAIN 176 178 +2 179 175 53771

ZS25 LAFAROE 9.410 9.410 9.500 9.380

1.000 OCP CONST. 3.430 3.450 +20 3.450 3.450 a», 
—21-500 OBRASCON 1.490 1.480 -10 1.480 1.480

1.000 UNILAND CEM. 5.950 5.760 -190 5.850 5.720

500 URALITA 1.470 1.455 -15 1.470 1.445 157^

500 PORTLAND V. 9.120 9.030 -90 9.130 9.000 1^
200 VALEN.C.POR. 1.685 1.690 +5 1.690 1.670

500 VIDRALA 4.980 4.980 5.000_ 4.980., 1.800^

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 14 870 14.770 -100 14.850 14.770 5^

500 AMPER 880 908 +28 910___ 880 - 
L2M

500 AST ZINC 1 225 1.230 +5 1.230

1.000
500

AZKOYEN 
AUX.FERROCAR

8.900
5.850

8.810
5.850

-90 8.810
5.85Ó

8.800
5.850
4180

1.000
1.000
500

CITROEN HISP_______________
DIMETAL______________________
ESP.ZINC

• 5.200
395
730

9.180 
385 
725

-20
-10
-5

5.180
385
725___

380
725 - 
5~3

2^

500 IND.BESOS 1.215 1.215 a O

1.000 NICO.CORREA 460 480 +20 480 480__

500 N.MONTAÑA 213 211 -2 213

500 RADIOTRONICA 1.540 1.540 a 1.550 1.530 _

100
500

TUBACEX 
TUDOR

118
1 050

117
1.045

-1
-5

118
1.045

1 10_
"2j^Í5_,

lO^J

100
1.000

VOLKSWAGEN 
ZARDOYA

30.250
13.610

30.250
13.750 + 140

0 
13.850 ..

O__  
^2~~Í3^

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE 2.920 2.955 +35 2.955 2.9pO_ 
3705

100 CORTEFIEL 3.710 3.760 +50 3.760 _
696

350 FINANZAUTO 719 696 -23 701 ,
5 onn

250
500

MAPFRE VIDA 
PROSEGUR

5.890
2.900

5.900
2.915

+ 10
+15 2.915

2.340
lUU KKYUA

INVERSION INMOBILIARIA

2.275 2.325 +OU

-------41^

500 COFIR 422 420 -2 420 _ 
fi 230 —

1.000
500

COR.ALBA 
COR.BANESTO

6.200
1.820

6.210 

1.815

+ 10
-5 1.820 _ 1

250 GE.INVERSION 479 476 -3 480 _

500 D.FELGUERA 485 490 +5 490 -2231-
100 FOSFORERA 560 594 +34 594 ._

PETROLEO / QUIMICAS
664

66^Z^
500
500

E.ARAGONESAS 
AG.S.ANTONIO

668 
1.350

664 
1.350

-4 ZÍM 
ZÍM 
Z^ 
Z^ 
Z^

1.625 BP OIL ESP. 4.700 4.700 a
^o_

1.000 CARBUROS 4.900 4.900
-80

4.920 _ 
"Títo

500
1.000

CEPSA 
ENCE

3.180
3.080

3.100
3.090 +10___ 3.095._ 144^-

100 ERCROS 147 146 -1

500 EPPIC 111 110 -1 _ 112_
~Í4ÓZZ

'~~~3^97Ó3500 PAPELERA ESP 139 136 -3___ —3^

500 REPSOL 3.945 3.960 +15 —■'§2^

500 SARRIO 638 632 -6 638 ,^
263

''”2_257,---*'^”^
500
500

SNIACE OR.__________________
TAFISA

265
1 345

258 
1.360

-7
+ 15

500 UNIPAPEL 3.320 3.300
-2Ó _ 3.300—.

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS

o COMPRWENIA DE ACCIONES 
«IFUIVRO SOBRE BÜ Y SOBRE BONO NOCML m
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IBEX 35
3260 y

3.245.

3.230,823230.

I

M

-6.68

2.125

LONDRES3380 y

3.370,403365..

3335..

§

M

+ 30,60

PARIS
1.930.

1.915..
1.920,70

É

1.870.

M

INDICES

Valor Anterior Último

BARCELONA

! f^
 

O
 

i ÍO 246,30

BILBAO ®
( 

col 

1'1 o

VALENCIA i’'’
 

S 237,29

DIVISAS

ALIMENTACION 
jANCQS/FINAN.' ' 
^OMUNICACIQM

’̂
^̂

Ẑ

179,96 
30734'

255.68
.Ü2.81
335.30
,^•67
315.24
J94.84
93.86

180,83
306,32
254.35
481,91
334.34
228.67

.21*-®5
195.20
95,04~

OTROS INDICES

If

FRANCFORT
2.135 T +12,91

h
 

o
 

5

4.494,884470

4430--

4390
M

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

2.115--
2.128,02

2.105--

2.095

*•

1

8
 

O
 

in

14.867,20

14.450
M

+206,80

TIPOS DE INTERES

Plazo
Dif/Cier

Importe Tipo

$

§
 

o

M

+0.87
-1.02
-1.33
-0.90 
'-0.96

-0,59
+0,36
+1.18

Dif/CierAnterior Último

1.359,20
9.842.00
537.16
900,91

Último 

3.230.00 

3.227,00

1.361,05
9.757.00
536,47
895,72

Último 

85,10 

84.92

+5,50
+2.00

Anterior

O
I 

K>
 

en

Anterior 
3.224,50 
^225.00

-1.85 

+85,00 
+0.69 

+5.19

Propor. Pr. Emisión 

1 por 10 600.00
20 por 11 100,00

1 por 8_______100.00

Dif. 
-0.44 

-0.33

^I
Íssls. 

lasfai s 
ZW

1

lOj *“ 
^P55o~~~

INTERBANCARIO

1 Día 1.422,60 9,44
2 a 5 Días 49,20 9.42
1 a 7 Dfas 21,60 9,44
15 Días 435.30 9,42
1 Mes 34.10 9,50
3 Meses 12.30 9,62
6 Meses 6.60 9,86
1 Año 0.80 10,43

LETRAS

1 Dla 104.70 9,20
2 a 5 Días 1,40 9,25
1 a 7 Días 4,90 9,20
15 Días 0,10 9,10
1 Mes 1,90 9,27
3 Meses 0,10 9,37
6 Meses 1,10 9,55
1 Año 2,60 10,30

BONOS Y OBL DEL ESTADO

1 Día 13,10 9,20
2 a 5 Días 0,70 9,25
1 a 7 Días 0,10 9,20
15 Dias 0,10 9,23
1 Mes 0,10 9,20
3 Meses 0,10 9,25
6 Meses - -
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Desembolso 

6000.00 

25.00 

0.00

Plazo Suscripción 

11/04-10/09/95 

14/05-14/06/95 

25/05-25/06/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Máx. 
3.237,00 

3.239,00

Mín 

3.220.00 

3.220.00

Volumen 

91.728 

68.844

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Máx. 
85,94 

85,68 
0

Min
85,10
84.92 

0

Volumen 

42.760 

1.890 
0

Fuente: Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86.54 86.58 +0.040 15/6/95 18:00
PTA/DOLAR US. 121,33 122,61 +1.280 15/6/95 18:00
PTA/ECU 160,562 160,663 +0.101 15/6/95 18:00
PTA/F.BELGA (100) 422,101 423,085 +0.984 15/6/95 18:00
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,4004 82,3217 -0,079 15/6/95 18:00
PTA/FRANCO FRANCES 24.74 24.774 +0.034 15/6/95 18:00
PTA/FRANCO SUIZO 104,97 104.373 -0,597 15/6/95 18:00
PTA/FLORIN HOLANDES 77,4904 77,5891 +0,099 15/6/95 18:00
PTA/CORONA SUECA 16,7743 16,8037 +0.029 15/6/95 18:00
PTAA.IBRA ESTERLINA 1,6152 1,5951 -0,020 15/6/95 18:00
PTA/100 YEN JAPONES 1,4453 1,4461 +0,001 15/6/95 18:00

H PAGO DE DIVIDENDOS

___ Valor Concepto Bruto Neto Pago

Cementos Portland Compl. 94 100,00 75,00 15-jun-95
Ele. Reunidas de Zaragoza Compl, 94 45.00 33,75 15-iun-95
Electra de Viesgo Compl. 94 47.00 35,25 15-jun-95
Emp. Nal. Electricidad Compl. 94 85.00 63,75 15-jun-95
Gas y Electricidad Ord.2/3 Compl. 94 83.00 62,25 15-jun-95
H. Ribargozana (ENHER)-B Compl. 94 49.00 36,75 15-jun-95
H. Ribargozana 1994 (JL) Compl. 94 24.70 18,52 15-jun-95

FONDOS DE INVERSION
Fondo Precedente Último Dif. Patrimonio

F.I.A.M.

AB Dinerplus 173.825.94 173.862.03 +36,09 20.063.607.941
ABA Dinero 119.855.43 119.914.96 +59.53 715.975.255

_AC_ Dinero 161.167.99 161.203.31 +35,32 3.806.447.753
BBV Dinero 228.792,99 228.860.44 +67,45 268.184.180.902
Beta Dinero 175.869,69 175.904,35 +34,66 18.631.517.356
BEX Diner 152.246.51 152.279.37 +32,86 75.005.502.052
Broker Diner 184.707.22 184.745.58 +38.36 8.308.319.317
BSN Dinero 214.222,14 214.264.49 +42,35 112.942.354.089
C.A.I. Dinero 110.483,96 110.507.92 +23,96 8.152.365.652
C.Murcia Dinero 128.253,62 128.279.43 +25,81 4.768.020.971
Calvadiner 190.011.40 190.050.79 +39,39 117.708.739.461
Cifimoney 161.326.22 161.359.34 +33.12 66.899.799.420
DB Diner 142.802.50 142.830.53 +28.03 120.617.590.579
Diner Coop 139.057.89 139.086.27 +28,38 23.524.352.677
Diner BM 173.847,70 173.884.75 +37.05 15.321.305.340
Dineratlántico 182.133.91 182.172.37 +38,46 53.085.288.810
Dinerkoa 135.613,15 135.641.02 +27.87 18.977.319.531
Espirito Santo Dinero 1.159,44 1.159.63 +0.19 3.289.891.914
Eurovalor III 191.084.48 191.125.98 +41.50 318.597.409.464
Fondinero 114.397.27 114.419.22 +21.95 866.883.134
Fonpostal M. 219.752.24 219.798.16 +45,92 320.173.260.967
Iberdinero 193.437.22 193.476.89 +39.67 155.875.721.751
JP. Morgan 223.152,96 223.202.16 +49,20 21.169.356.478
Privanza Dinero 775.363,93 775.553.54 + 189,61 52.784.791.116
Superfondo Santander 1 195.661,89 195.698.42 +36,53 417.170.057.241
Urquijo Dinero 281.366.18 281.427.41 +61,23 35.772.849.927
Zaragozano Dinero 132.507.70 132.548.32 +40,62 2.764.312.195

F.I.M.

AB Bolsa 1.512,41 1.518.67 +6.26 6.131.479.549
AB Renta 1.843.76 1.842.70 -1.06 11.471.688.306
AC Acción 1.030.13 1.028.91 -1.22 551.729.607
AC Divisa 1.170.56 1.170.62 +0.06 10.361.104.199
AC Renta Fija 1.234.50 1.236.65 +2.15 489.512.717
Almagro Divisas 91.187.00 91.374.69 +187.69 470.500.851
Almagro Valores 99.597.06 99.719.34 +122.28 1.364.174.357
Argentaría Global 1.059.87 1.061.94 +2.07 _________ 2.915.723.723
Argentaría Renta 1.129.17 1.129.54 +0.37 6.137.944.685
B.I. Multifondo 1.571.14 1.570.42 -0.72 1.943.315.788
BBV Ahorro 1.278.24 1.279.67 +1.43 100.229.335.285
BBV Bolsa 1.513,89 1.513.64 -0.25 4.710.860.039
BBV Divisa 1.774,89 1.780.54 +5.65 15.691.991.684
BBV Renta 1.987,67 1.988.13 +0.46 263.154.069.216
Beta Crecimiento 8.263,88 8.256,99 -6,89 790.517.971
Beta Europa 968,94 968,36 -0,58 12.403.271.046
Beta Renta 1.782,07 1.783,69 +1,62 3.049.106.148
Beta Valor 1.447,57 1.449,02 +1,45 452.978.108
BEX Bolsa 1.790.30 1.798.39 +8,09 4.470.809.131
BK Segurvida 111.934,24 111.954,86 +20,62 542.321.936
BSN Acciones 1.931,95 1.930,64 -1,31 16.362.972.868
BSN Global 1.405.45 1.405,12 -0,33 8.350.516.644
BSN Inversiones 993,30 990,53 -2,77 11.513.092.415
BSN Renta Fija 1.867,71 1.863.31 -4,40 19.780.799.148
Caja Murcia 1.230,08 1.230,32 +0,24 1.315.431.395
Cecar Bolsa 85.109,63 85.214,99 +105,36 617.323.062
Cecar Divisas 95.175,03 95.124.69 -50,34 528.867.261
DB Invest 1.390.49 1.390.41 -0,08 16.208.555.423
Fondo CCM 1.092.66 1.092.84 +0.18 397.949.170
Fondoatlántico 2.045,78 2.048.25 +2,47 51.978.461.612
Rentmadrid 1.779,47 1.779,82 +0.35 30.073.088.865
Urquijo Crecimiento 1.160.46 1.160,95 +0.49 3.347.303.158
Urquijo Renta 2.528,72 2.531.46 +2.74 32.428.383.713
• FONDTESORO

AC Fondtesoro 159.365,40 159.399.15 +33.75 273.754.542.375
BM Fondtesoro 1.282.64 1.283,70 + 1.06 5.900.670.785
Beta Deuda 1.312,69 1.317,43 +4,74 1.177.215.846
BSN Deuda Fondt. 1.069.87 1.068.63 -1.24 1.063.292.581
Iberagenles Dinero 141.144,69 141.174.80 +30.11 29.982.980.987
Santander Fondt. 1.550,63 1.550,94 +0.31 13.642.943.001
Santander Dier. Fondt. 156.451,68 156.482.40 +30.72 95.040.002.122
Madrid Deuda 997,84 1.004.09 +6.25 10.720.704.060

®ONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
ONDOS DE INVERSION

«■dtir^^^^ ^^ PATRIMONIOS____________
^^i£i^¿S!2Lj!l- P^NTA “EDIFICIO TOSCANA" TELF: (967) 52 40 45^6 - FAX: (967)52 40 56 |
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Durante una hora la superestrella del “pop” y la hija de Elvis Presley quisieron aclarar ante las cámaras de televisión que son una pareja normal.

La carencia de 
hierro puede 
ocasionar 
problemas de 
aprendizaje 
a los niños

El matrímonio desmintió rumores sobre su paternidad y desean marcharse de EE. UU.

Michael Jackson y Lisa
Marie una pareja normal

«1

LOS ANGELES. (Efe).- El 
enfado y la seguridad domi
naron las palabras de Michael 
Jackson y su esposa Lisa Marie 
Presley en su primera entre
vista conjunta desde su matri
monio, en la que desmintieron 
los rumores sobre su paterni
dad y comentaron sus ganas 
de marcharse de Estados Uni
dos para llevar una vida nor
mal.

Durante una hora la supe
restrella del “pop” y la hija 
de Elvis Presley quisieron acla
rar ante las cámaras de tele
visión que son una pareja “nor
mal, aunque sea difícil de creer 
para la gente”.

Lisa Marie no pudo conte
ner sus ganas de comentar en 
público que ambos mantienen 
relaciones sexuales, viven en la 
misma casa, duermen en la 
misma habitación y confían en 
tener un hijo.

“Pero no se puede decir 
cuándo porque eso está en 
manos del cielo”, aclaró Jack
son, que demostró una firmeza 
y un desparpajo ante las cáma
ras de la cadena de televisión 
ABC inusual en sus escasas 
apariciones ante los medios de 
comunicación.

El programa, moderado por 
la prestigiosa periodista esta
dounidense Diane Sawyer, fue 
emitido en directo desde los 
antiguos estudios MGM de Los 
Angeles, propiedad de la casa 
SONY, sello discográfico del 
último álbum de Jackson, “His- 
tory”. Sin pestañear, desmintió 

las acusaciones que le habían 
hecho sobre sus relaciones 
sexuales con un niño de 13 
años.

“No hubo un solo fragmento 
de documentación que lo pro
bara”, dijo alterado, insistiendo 
sobre su inocencia por encima 
de la voz de 1^ periodista.

Lisa Marie, vestida con un 
simple traje celeste y con un 
comportamiento más tímido, 
también insistió en la inocencia 
de Jackson, de la que no dudó 
ni un minuto.

“Le he visto ir de viaje (...). 
Los niños le quieren tanto que

EI ^rey del pop’ echa de 
~ menos a sus seguidores

“Echo de menos a mis 
seguidores. Es mi única forma 
de verlos”, confesó finalmente 
Michael Jackson en otro 
momento de un programa en 
el que también tuvieron 
breves intervenciones algunos 
familiares del cantante además 
de la actriz Elisabeth Taylor, 
quien hizo referencia a los 
problemas de Jackson con los 
calmanteái por culpa de las 
denuncias. “Si hubieran 
querido asesinarle no le 
hubieran hecho tanto daño”, 
dijo la actriz y amiga personal 

no le dejan ir ni al baño solo”, 
añadió la hija del rey del 
“rock”. Bromas, risas y alguna 
pequeña disputa entre la pare
ja adornaron esta conversa
ción, en la que Sawyer quiso 
saber cuales son los futuros 
planes de este matrimonio que 
acaba de cumplir su primer 
aniversario.

**Me gustaría mudarme-

“No tengo ningún interés en 
seguir en Estados Unidos. Me 
gustaría mudarme al extranje
ro. No lo he decidido todavía. 

de Jackson en referencia a los 
cargos de abusos de menores 
que finalmente fueron 
retirados tras un acuerdo 
económico cuya cifra el 
cantante no quiso aclarar. 
Según los comentaristas 
locales, el programa ha sido 
concebido como un recurso 
publicitario para que Jackson 
recupere el trono de “rey del 
pop” que gozaba antes del 
escándalo y que lleva camino 
de alcanzar, tras haber situado 
su sencillo “Scream” en el 
quinto puesto de las listas.

MADRID. (Efe),-Lao» 
cia de hierro es una de Is 
deficiencias nutricionales más 
frecuentes entre la poblaciá 
infantil, que en casos extremos 
puede ocasionar problemas de 
aprendizaje, dijo a Efe d 
nutrólogo David Yeung, asesa 
de la Asociación Canadiense 
de Pediatría.

Se estima que en el mundo 
cerca de 2.000 millones de peí' 
sonas padecen anemia, debido 
sobre todo a la carencia de 
hierro en las dietas, uno de 
los problemas nutricionales 
más importantes a escala mil- 
dial, señaló Yeung, profesor de 
la Facultad de Medicina de b 
Universidad de Toronto (Ca
nadá).

Según el experto, que par
ticipará hoy en una jornada 
sobre nutrición infantil, la defr 
ciencia de hierro afecta pii- 
mordialmente a mujeres emba
razadas, niños en edad pre^ 
colar (entre 1 y 4 años), betó 
entre los 6 y 12 meses, y muje 
res en edad fértil.

“En menor medida sima 
esta carencia personas majoríS 
y niños en edad escolar,®® 
tras que dentro de la pob acj 
adulta masculina la incide^ 
es muy baja”, indico Ye .

Irritabies y cansados

Tal vez a Sudáfrica, tal vez a 
Suiza”, dijo Jackson mirando 
a su esposa.

Un vídeo familiar de la 
boda, secretamente celebrada 
en República Dominicana, sir
vió para los comentarios joco
sos de la pareja sobre su matri
monio y dio pie para que 
ambos recordaran un noviazgo 
que duró cuatro meses y toda 
una vida de amistad.

Vestido con una flamante 
blusa de raso roja y con dos 
mechones de pelo negro 
enmarcando su rostro, la blan
cura de la tez de Michael Jack
son, de raza negra, no pudo 
escapar de las preguntas de 
Sawyer, quien quiso saber si 
este aspecto andrógino era 
decisión propia.

“Michael es un artista y 
como todo artista puede tra
bajar en cualquier imperfec
ción. Se ha creado a si mismo”, 
comentó Lisa Marie mientras 
Jackson rechazaba cualquier 
alegación de racismo que pue
da existir contra él.

La emisión de esta entre
vista exclusiva, la primera que 
concede la superestrella del 
“pop” desde hace más de tres 
años, llega una semana antes 
de que el nuevo doble álbum 
de Jackson salga a la venta.

El cantante aprovechó la 
ocasión para emitir por prime
ra vez su último video-clip del 
tema “Scream” del álbum, que 
interpreta junto con su herma
na Janet.

Explicó que “los niños 
deficiencia de hierro p 
ser muy irritables ,, 
rápidamente y no t 
misma capacidad ae f 
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b Yeltsin no tiene intención alguna 
r de “rendir cuentas” a los líderes

del G-7 acerca de la crisis en 
Chechenia, afirmaron fuentes
diplomáticas rusas a “Interfax”
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los rehenes del Hospital de Budiónovsk podrían superar el millar

Los chechenos fusilan a 38 
familias por colaborar con Moscú
Un iota/ de 38 familias fueron fusiladas por guerrilleros 
Menes en ¡a localidad de Avturi, a 30 kilómetros al 
Sureste de Grozni, capital de la República separatista, 
for colaborar con el gobierno “títere” impuesto por Moscú, 
''aformó ¡a agencia rusa “Itar-Tass”. Las familias fueron 
Asiladas por orden de Adzabáyev, comandante de campo 
id Ejército del líder separatista chechén, Yójar Dudáyev.

MOSCU. (Efe).- La fuente 
¡gregó que también fueron 
^sinados ocho guerrilleros 
rehenes que rehusarón eje- 
Rilar la orden.

Itar-Tass” señaló que los 
perriHeros chechenes tratan 
f atribuir esta matanza masi- 

'^ a las tropas federales rusas 
y mostrar que fue un crimen 
^metido por los soldados 
rusos.

Mientras tanto, las autorida- 
nisas aseguraban ayer jue- 

rftPn^J ^^ '^^^ ^^ ’^^'l rehenes 
comando che- 

ciuda^a ^* miércoles la 

^^ ?l™pol, serán libe- 
próximamente y los 

Quistas “serán aniquilados”, 
será limfa^i ^’^P® terrorista 

rehenes 
®er • ’ ^^^laro el vicepri- 
*2®™’ 0'^8 Soskovets, 
'^IGiLt'' ^j^"^ ^"^ reunión 
¿Wierao de Rusia. 
S«fe de 

litase el q^^® condenar al 

"^esi nwo ias auto-
'¡’^tacióí^p^í ^^^ exigen la 

^^'inicio petición
’^ones n ^^'‘ediato de nego-

1^ guerra ’ ^^^ ^^^'
•^l® embarn ^^í ^i^echenia. 

negocia-

de ^onfe-
Í^^ Imerio?^ '^^minis-

S?’’PtsaIta?T agencia 

de mil ^'leucntran 

re^*ho±?" ^b^ámov. 

todo e encuentra 
mé? ^tiardia- P^’'^°^al que 

¿ com? "^ y ^^^üia- 
ennos, ^^^^ de 500

t’lugares ” «P*wadM
* ^. subjefe de

la administración de Budió
novsk, dijo en una entrevista 
a la emisora “Eco de Moscú” 
que en el hospital hay 1.500 
personas, aunque el comando 
chechén afirma tener en su 
poder a 3.500.

Los terroristas advirtieron 
que si el Kremlin no atiende 
su demanda y no emprende 
negociaciones con Dudáyev 
para acabar la guerra, que ya 
ha costado la vida a decenas 
de miles de chechenes civiles, 
todos los rehenes serán fusi
lados.

Sin embargo, Soskovets ase
guró que “la situación en 
Budiónovsk está bajo control 
de las fuerzas del orden” y que 
el presidente ruso, Boris Yelt- 
sin, y el primer ministro, Víctor 
Chernomirdín, “siguen atenta
mente el desarrollo de los 
acontecimientos”.

Abrámov informó de que 
destacamentos especiales de 
lucha antiterrorista cercan el 
recinto hospitalario y que en 
torno a Budiónovsk han sido 
desplegados “dos anillos” de 
tropas, ya que “los terroristas, 
armados hasta los dientes y 
escudándose en los rehenes, 
intentan fugarse”.

Al lugar de los sucesos han 
sido trasladados los mejores 
destílcamentos especiales, 
como el grupo “Alfa”, supe
ditado directamente al presi
dente Yeltsin y encargado de 
su seguridad, y el “Vega”, del 
Servicio Federal de Seguridad.

Mensaje de Yeltsin

EI presidente ruso, Boris 
Yeltsin, hizo ayer un llama
miento a todos los ciudadanos 
para que mantengan la calma 
y no cunda el pánico ante el 
temor de nuevos ataques terro
ristas chechenes tn el país.

En un mensaje difundido 
por el servicio de prensa pre
sidencial, Yeltsin pidió a los 
ciudadanos de Rusia que “apo
yen todas las acciones de las 
autoridades destinadas a poner 
fin a los ataques de los terro
ristas y a restablecer el orden 
constitucional”.

El jefe del Estado hizo esta

A Budiónovsk han sido trasladados los mejores destacamentos especiales del Ejército ruso.

Secuestro en 
el Cáucaso
Los rebeldes chechenos 
asaltaron el hospital de 
Budiónovsk, ciudad del 
Cáucaso ruso. Mantuvieron 
secuestradas a 1.000 personas
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declaración con motivo del ata
que perpetrado por un coman
do presuntamente chechén en 
la región rusa de Stravropol, 
que exige el cese de las hos
tilidades en la república sepa
ratista de Checheniít para la 
liberación de más de mil 
rehenes.

“Todas las fuerzas del poder 
federal intentan neutralizar a 
los terroristas y liberar a los 
rehenes, así como prevenir 
otras acciones de las mismas 
características”, subrayó el pre
sidente.

Las autoridades rusas han 
cerrado las aeropuertos de la 
zona del Caúcaso Norte y han 
redoblado las medidas de segu
ridad en puntos estratégicos

/ Tropas 
— rusas ■

BUIHÓMOVSK

Grupo armado 
checheno

1

Kargalinskaja 
Goragorskij

/DAGUESTAN

como las centrales nucleares 
ante la amenaza de nuevos ata
ques terroristas.

Además, el Ayuntamiento 
de Moscú ha solicitado el envío 
a la capital rusa de 16.000 poli
cías procedentes de diferentes 
regiones del país para inten
sificar todos los controles, con 
especial atención a los cheche- 
nes que sé encuentran en la 
capital rusa.

Por otra parte, el presidente 
ruso no tiene intención alguna 
de “rendir cuentas” a los líde
res del G-7 acerca de los acon
tecimientos en Chechenia, afir
maron fuentes diplomáticas 
rusas a la agencia “Interfax”.

Esas fuentes, que integran 
la delegación rusa que asiste

en Halifax (Canadá) a la cum
bre de los dirigentes del G-7, 
dijeron que “de un modo u 
otro, los líderes intentarán 
abordar el problema de Che
chenia, pero es contraprodu
cente para ellos que se centren 
mucho en él”.

Las fuentes expresaron su 
estupor por las declaraciones 
del secretario de Estado nor
teamericano, Warren Christop
her, en el sentido de que la 
cumbre de Halifax es un even
to de “siete más uno”.

“El Kremlin considera que 
Christopher sólo ha expresado 
su opinión personal, ya que el 
G-7 ya se ha convertido en el 
club G-8 desde el punto de 
vista político”, subrayaron.

A ''úferencia de lo que 
ocurrió en la reunión del G-7 
en Nápoles (Italia) el pasado 
año, Rusia desempeñará un 
importante papel en el debate 
de los problemas económicos 
globales y la agenda de la cum
bre ha sido modificada para 
permitir a los líderes de los 
ocho países centrarse en esas 
cuestiones. Sin embargo, Rusia 
no participará en las discusio
nes acerca del reforzamiento 
del dólar y sobre el impacto 
de las fluctuaciones de la 
moneda estadounidense en las 
economías de las naciones más 
industrializadas “puesto que 
estos problemas repercuten 
poco en los intereses de 
Rusia”, añadieron.
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EI terremoto, de 6,1 grados en la Escala Richter, asoló la costa Norte del Peloponeso

Al menos 14 muertos en el
seísmo registrado en Grecia

EQION. (Efe).- Al menos 
catorce personas han muerto 
a causa del seísmo de más . de 
6 grados en la escala Richter 
registrado ayer jueves en la 
parte occidental de la Penín
sula del Pelponeso, entre ellos 
nueve griegos, cuatro turistas 
franceses y una mujer italiana, 
indicó la Policía.

Entre los fallecidos se 
encuentra una familia francesa, 
compuesta por el matrimonio 
y un hijo de cuatro años que 
se alojaban en el hotel “He- 
liki”, cercano a la ciudad de 
Egión, y que se derrumbó 
completamente.

Mientras tanto, continúan 
las labores de rescate de los 
desaparecidos del hotel, un 
edifico de cinco plantas, que 
albergaba a 157 turistas fran
ceses, para rescatar más víc
timas.

En las últimas horas se han 
registrado unos 50 seísmos y 
el de mayor intensidad alcanzó 
los 4,5 grados.

Según la Policía un número 
indeterminado de personas, 
que se teme numeroso, quedó 
atrapado en un edificio de 
apartamentos de la ciudad 
occidental griega. El epicentro 
del terremoto, que ocurrió a 
las 03.20 horas locales (12.20 
GMT del martes), fue situado 
en la zona marítima entre la 
ciudad de Egion y Erantinís, 
a tenor de los datos del Ins
tituto Geológico de la Univer
sidad' “Aristóteles” de Saló
nica.

El sismólogo Vasilis Papat- 
hakos, afirmó que se trata de 
una zona de alta actividad sís-

Terremoto en Grecia Zonas dePlacas de la corteza terrestre

Patrás '1

GRECIA

grafía

Epicentro dal 
terremoto - 6,1“

Un terremoto, de 6,1" en la escala de Ritcher, provocó una 
decena de muertos en la ciudad de Valimltlka, donde se 
derrumbaron dos edificios. El terremoto, con epicentro en una 
zona marítima entre las localidades de Ejión y Érantinis, se 
dejó sentir en toda la península del Peloponeso.

Ejión 
Valimitika

mica y que el movimiento telú
rico se sintió en casi toda 
Grecia.

Otros edificios sufrieron 
también daños, mientras que 
la región ha sido declarada en 
estado de alerta.

En Eratini, el fuerte temblor 
telúrico arrastró gran parte de 
las instalaciones portuarias. 
Según los informes oficiales 
también hubo numerosos heri
dos en las ciudades de Delfos, 
Itea y Galaxiti. El seísmo sor
prendió a miles de personas 
durmiendo, por lo que no se 
pudieron poner a salvo a 
tiempo.

Las comunicaciones telefó
nicas y el suministro de la elec
tricidad quedaron interrumpi
dos al Sur de la parte con
tinental del territorio y al Nor
te del Peloponeso. Una de las víctimas atrapada bajo los escombros.

♦

Chirac confía en que hoy se 
apruebe la FIR en Bosnia

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El presidente francés, 
Jacques Chirac, declaró en la 
ONU que tras sus reuniones 
en Washington con el presi
dente de EEUU, Bill Clinton, 
y los congresistas espera que 
la resolución que establece la 
Fuerza de Intervención Rápida 
en Bosnia se apruebe hoy 
mismo.

Chirac agregó que “la deci
sión de desplegar la Fuerza 
Rápida fue tomada y está ya 
en marcha”, y que no será can
celada aunque las fuerzas 
gubernamentales bosnias lan
cen una ofensiva para levantar 
el cerco serbio de Sarajevo, lo 
que sería “un grave error”.

Sobre los “cascos azules” 
rehenes que aún mantienen los 
serbobosnios, 26 según la 
ONU, Jacques Chirac reiteró 
que esa. situación es inacep
table.

Además, prometió al secre
tario general de la organiza
ción mundial, Butros Gali, que 
los Cuatro serbobosnios dete-

nidos por los “cascos azules” 
franceses serán dejados en 
libertad tan pronto comó sean 
liberados todos los efectivos de 
la ONU retenidos por los irre
gulares Serbios,

Chirac hizo estas declaracio
nes -a la prensa a la entrada 
del Consejo de Seguridad, que 
discute la propuesta francobri
tánica de desplegar la Fuerza 
Rápida, integrada por unos 
10.000 efectivos con otros 
5.000 en reserva, a fin de brin
dar respaldo militár a lá Fuerza 
de Protección de la ONU (ÚN- 
PROFOR), que afronta una 
difícil situación ante el incre
mento de las hostilidades.

El gobernante francés fue 
recibido en la ONU con son
risas y besos por Butros Gali, 
y la reunión, en la que según 
él mismo se trató fundamen
talmente de la situación en 
Bosnia y de cuestiones de 
desarrollo a nivel global, se 
prolongó bastante más de lo 
previsto “como es lógico entre 
viejos amigos”, añadió Chirac.

Pinochet considera injusto 
el fallo del ‘caso Letelier’

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El general Augusto 
Pinochet, comandante en jefe 
del Ejército chileno, afirmó 
ayer que el proceso por el ase
sinato del ex ministro de Asun
tos Exteriores Orlando Lete
lier, por el que dos altos ofi
ciales fueron condenados a 
penas de prisión, fue “injusto”.

En una entrevista que publi
ca el diario “La Tercera”, de 
Santiago, el ex gobernante 
militar sostiene que “se le 
fabricó un tribunal similar al 
de Nurenberg” al general 
Manuel Contreras, el principal 
inculpado, que fue jefe de la 
DINA, la policía secreta del 
régimen militar que él enca
bezó entre 1973 y 1990.

Al ser preguntado si consi
dera que este proceso fue con
tra las personas involucaradas 
o contra el Ejéreito como ins
titución, Pinochet respondió: 
“no se lo voy a decir”.

Pinochet se manifestó de 
acuerdo con lo declarado el 
pasado martes por el presiden-

te de Chile, Eduardo Frei, 
quien dijo que nadie puede evi
tar el cumplimiento del fallo 
por el caso Letelier e instó a 
las instituciones a- respetar la 
ley.

Al respecto, el jefe del Ejér
cito dijo que la institución 
siempre ha cumplido con las 
leyes y afirmó que el desplie
gue de aviones y otros medios 
el mismo martes, para proteger 
el traslado de Contreras a un 
hospital de la Marina se hizo 
“porque había que evitarle una 
humillación”.

También Pinochet afirmó 
que el lugar de detención de 
Contreras y Espinoza debe ser 
“seguro, honorable y pacífico”.

Pinochet justificó, restando 
importancia, el despliegue de 
aviones, hombres y otros 
medios por parte del Ejército, 
el pasado martes, para prote
ger el traslado de Contreras 
desde su finca al Hospital 
Naval de Talcahuano, 530 kiló
metros al sur de Santiago, don
de permanece desde entonces.

La ruptura de la 
moratoria nuclear 
francesa provoca 
estupor en la 
cumbre del G-7

HALIFAX. (Efe).- Nadie 
contaba con que la cumbre del 
G-7 empezara ayer en Haliía 
(Canadá) con la sorpresa del 
repentino anuncio del presi
dente francés, Jacques Chirag 
de que su país reanudarán 
ensayos nucleares en el Pací
fico sur.

Este asunto, ajeno a £ 
orden del día preparado coa 
meses de antelación, se bacon- 
vertido en la principal novedad 
de la reunión anual de los siete' 
países más ricos de! mundo: 
Alemania, Canadá, Estada 
Unidos, Francia, Italia, Japón 
y el Reino Unido

Ha sido el nuevo presidente 
galo, que se estrena en la cuín-' 
bre del G-7, quien dio la cain-' 
panada. Francia reanudará sui 
ensayos nucleares en el atolón 1 
de Mururoa, situado en la Poli
nesia francesa.

Todos los aliados han pro
testado de una forma u otn 
Japón más que ninguno. Vn 
portavoz del primer ministro 
Tomiichi Murayama llegó s 
comentar en Halifax que 13 
decisión de Jacques Chirac 
“traiciona la confianza depo
sitada por las naciones que w 
poseen armamento nuclear-

Sólo China, a mediados^ 
mayo, rompió la moratoria 
pruebas nucleares respeta 
por las grandes 
presidente de Estados ® 1 
Bill Clinton, que recibió a 
rae en la Casa Blanca e p i
miércoles, intento I
importancia al asunte P^ I 
var las relaciones b lat 
para no enturbiar a |
de alto rango en Haht^- i

El ministro canadien , 
Asuntos Exteriores 
Ouellet, declaro 3* 
que la decisión frangí! 
absolutamente ^°’’JJL¿niiiii’| 

intereses de la según 1
Por lo demás, la j 

Halifax. que ^p^ J 
con una cena de t .^^^ J 
Grupo de los Sie. , 
programa cuya princ P .5,eroil 
dad es la reforma I 
financiero ‘U^ernat^’o^, ^^

La cumbre se 
adecuar a las nueva 
del mundo a un j^onet3''^| 
quccomoelFon^Md 

Internacional y ei ^,;x| 
dial, han cu<fj,„,íí| 
cincuenta anos, a ^#rl 
ron creados en a ’ «i>l 
ferencia de B^ EEl^’l 

(Nuevo Han-P-"'' 1
allá por 1944. desalóLa crisis pí5^|

tras el hun*®^ ¡»^I 

unida a la P j^g,, ato i 
bilidad del <Wa yeoP

‘“‘‘eunmeea^de*! 

que haga so jereíd ^1 
ma para, res)*'’'‘^(>l 

eficacia si ™ ¡
cirse.
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La plantilla merengue volvió ayer 
al trabajo; una sesión suave de 
entrenamiento con la mirada 
puesta en un Depor, que piensa 
ya en la final de Copa
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ÍI “zorro de Arteixo” pondrá las cosas difíciles.rásiB 
atolón

El Depor, con todas las ilusiones puestas en la Copa del Rey.
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MesaUesos puede est^r el juego de la promoción 

Deportivo quiere 
salvar al Compos

toSf que tras haber realizado una excelente primera vuelta 
de campeonato, no ha mantenido el ritmo y es ahora 
quien peor lo tiene para eludir la promoción. El Compos 
tiene que ganar al Tenerife y esperar a ver qué hacen 
los demás para saber cuál es su destino inmediato.

^^Uda h ^^^ Jyt^^da no apta para cardiacos y en 
9ac be ^^.P^^^*^^ ^^ ^¡ ambiente, social y política, para 
^'^ddes^ri^ ^^^-^ ^^"^P^^^^^^ dejen al margen sus riva- 
'■ y pasen a echarse una mano, que falta

P^ciahnente al conjunto de Fernando Castro San-
¿ace,
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Final con muchas 
incógnitas por 
despejar en 
cuanto a 
jugadores y 
entrenador

Casi sin darse cuenta, el 
Albacete puede ver acorta
da la temporada por encima 
de las previsiones, ya que 
una vez apeado de la Copa 
del Rey y si es capaz de 
puntuar ante el Depor, 
habrá cerrado la competi
ción oficial.

De esta'manera, los días 
siguientes van a resultar de 
una actividad frenética en 
el club blanco. Con todos 
los profesionales deseando 
tomar Ias vacaciones, habrá 
que despejar varias incóg
nitas, tanto en lo que hace 
referencia al entrenador, 
como ai de jugadores, y muy 
especialmente en el capítulo 
de extranjeros.

En primer lugar, el tema 
Floro. El entrenador, hace 
un par de meses bastante 

-desencantado por la situa
ción económica y deportiva 
del club, parecía con pie y 
medio fuera del Albacete. 
Ahora, la situación es dife
rente: la Copa ha dado un 
respiro económico y un 
hipotético traspaso de 
Morientes puede lograr un 
mayor poder adquisitivo 
para esos tres o cuatro juga
dores con los que Benito 
quiere la temporada que 
viene optar a algo más que 
mantener la categoría.

El santanderino Geli está 
dentro del perfil de juga
dores que interesan, y el 
delantero del Español, 
Lluis, también está en la 
agenda. Al parecer, Pepe 
Carcelén ha dado buenas 
referencias de este jugador, • 
que no ha llegado a ser titu
lar con Camacho.

lares. Querrán demostrar que 
ellos también tienen sitio en 
el Depor. Estadios hablando 
de los Canales, Villarroya, 
Julio Salinas, Alfredo, Aldana, 
José Ramón o Claudio.

El final de temporada del 
Deportivo ha sido excelente. 
De hecho, hasta el encuentro 
del Bernabéu tenían opciones 
de ganar la Liga, aunque remo

lograr al menos un punto. En 
caso contrario, casi todas las 
combinaciones restantes le 
condenan. Otro foco de aten
ción será el Sevilla-Altético de 
Madrid. Si los colchoneros 
caen en el Sánchez Pizjuan, el 
Compostela tiene otra tabla de 
salvación. Celta en Logroño y 
Rácing en casa ante el Oviedo 
parecen tenerlo más fácil.

tas. Su derrota, con gol pos
trero. de Zamorano, hace que 
ahora sólo piensen en la Copa 
del Rey. Es la primera vez en 
su historia que los albiazules 
llegan a la final del torneo del 
k.o., otro éxito más del “zorro 
de Arteixo” que volverá a dejar 
los banquillos para retirarse a 
sus cuarteles de Invierno.

Al Albacete sólo le vale
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^ Hernán de viaje y los 
extranjeros, a la espera

Como ya informábamos ayer, Mariano Hernán sigue su 
periplo por los países del Este, en busca de las perlas yugoslavas 
o rusas que estén al alcance económico del club merengue. 
El secretario técnico del Albacete busca jugadores extranjeros 
por si alguno de los que están en la nómina del Albacete 
ño continúan la próxima temporada, algo que se tendrá que 
resolver en la próxima semana, se supone.

De momento, Zalazar y Bjeliga no aceptan los términos que 
propone el club albaceteño. Floro ha aconsejado abiertamente 
su renovación. El rendimiento de Andonov, aunque goza de 
la confianza del entrendor, no es esperanzador en cuanto a 
hacer efectiva la opción de compra que hay sobre el búlgaro. 
Y en cuanto a Dórtyeia, tiene un año más de contrato, pero 
su situación es incómoda si continúa Benito en el Albacete. 
En tal caso, se escucharían ofertas por el jugador argentino 
al que Floro considera ideal para jugar con dos puntas.

i

Mariano Hernán.
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porada ya sabe lo que es ganar 
en Can Barga. A pricipios de 
año ya ganó (1-2) y en esta 
ocasión también espera “mo
jar” para certificar su pase a

El Albacete Balompié 
.sub‘19 de Antonio Flore.s pre
para su asalto al Miniestadi de 
Barcelona a fin de hacer valer 
su ventaja de dos goles y meter
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Morientes, casi a punto.

Fernando Moriente 
fuerza el ritmo y 
espera estar entre 
los convocados del 
domingo

Oscar García volverá a Can Bar^a una vez concluida la temporada con el Albacete.
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Coincidirá con su hermano Roser, titular en Ias últimas jornadas con Cruyff

El Barca recupera a Oscar
para la pretemporada

> P'
'

Oscar García ha sido recla
mado por el F.C. Barcelona 
para realizar la campaña de 
pretemporada con la primera 
plantilla profesional, que habi
tualmente la viene realizando 
en Holanda y países de cen- 
troeuropa.

Johan Cruyff, con motivo del 
encuentro ante el Albacete 
Balompié, alabó el comporta
miento del futbolista, especial
mente en la selección sub‘21 
“donde marca en todos los par
tidos importantes”.

El “flaco” no ha olvidado 
el gol que anotó Oscar frente 
al Real Madrid en aquel par
tido televisado por Canal Plus 
al saque de un córner y que 

El domingo, el Alba sub‘19
puede ser finalista

tro de la pasada temporada en 
la que también se llegó hasta 
la> semifinal y precisamente 
ante el conjunto azulgrana.

El conjunto manchego juga
rá a las 12,00 horas del domin

sigue siendo considerado uno 
de los mejores,goles de la tem
porada, pese al tiempo trans
currido.

Aunque Oscar tiene mucha 
competencia para el puesto 
(Iván de la Peña, Guardiola, 
Jose Mari...) Cruyff quiere 
hacer una decidida apuesta por 
la renovación. Tras los prime
ros balbuceos de la próxima 
temporada, decidirá si el de 
Sabadell continúa a sus órde
nes o es cedido a otro equipo.

Oscar coincidirá en la pre
temporada con su hermano 
Roger, que está jugando asi
duamente los últimos partidos 
dél Barga. Para la familia, es 
todo un acontecimiento feliz la 
presencia de Oscar y Roger en 
el Barcelona.

Flores no quiere que su 
equipo se muestre excesiva
mente conservador aunque la 
ventaja sea notable, por lo que 
buscará el contragolpe para 
asestar el golpe definitivo.

El otro finalista saldrá del

Pará el jugador ^^ha sido 
^ una gran experiencia”

El internacional juvenil Fet- 
nando Morientes prosiguen 
proceso de recuperación, ^ 
la rotura fibrilar que sufrió c. 
el partido de ida de la C^, 
del Rey jugado en Mests 

Este tipo de lesiones » 
eulares prescisan al menos trí 
semanas para curar bien 
riesgo de recaída, pero el et 
te tratamiento anti-inflan* 
río al que ha sido sonieu 
por parte del doctor Vel 
hace posible que el jug 
haya empezado a forzar en
entrenamientos.

Morientes empezó a 
tear el pasado lunesy ayerto 
zó un poco mas el r W 
que llegara a resentirst 
le ha hecho concebir e pj^^^ 
zas de poder entrar 
en la convocatoria dJ 

si as lo estiman

El Barcelona asegura la 
titularidad de los jugadores 
que presta con uníffórmula 
por la que en función de los 
partidos que juegue, la cesión 
termina resultando gratis al 
club receptor. Esta cláusula, 
sin embargo, no ha 
condicionado a Benito Floro, 
que'no ha titubeado a la hora 
de dejar en el banquillo a 
Oscar o a Tomás, cuando lo 

encuentro entre Damm y Sevi
lla, con clara ventaja para los 
hispalenses.

Por otro lado, una selección 
del Albacete Balompié alevín 
participará en el II Campeo
nato Nacional interclubes de 
fútbol, patrocinado por la Fun
dación del Fútbol Profesional, 
a celebrar los días 23, 24 y 
25 de junio en las localidades 
madrileñas de Brunete y Villa
viciosa de Odón. Participarán 
los equipos alevines de todos 
los clubs de Primera División.

ha creído conveniente, 
atendiendo a las necesidades 
del equipo.

Oscar no ha terminado 
jugando la segunda vuelta, a 
pesar de lo cual no se 
marchará con mal sabor: “No 
me quejo, he jugado bastante 
y ha sido una buena 
experiencia. Y en el plan 
humano, muy contento de 
Albacete”.

para que redHw 
pretemporada ca" 
el Albacete

Antonio Flores.

El HeUl" 
ea en casa el ^jj^a 11 
sábado (19,00 o ‘ 
colista Chiclana y e' 
hace lo proP® ^brá^í 
Pedro de Malaga, j^^^^-,
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fíj^oto de Almansa lo visitará esta tarde-noche con su moto

jaAitT Rodríguez, 
en el Club Harley
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[ El piloto de Almansa, 
j Javier Rodríguez, estará hoy 

en la capital albaceteña para 
| visitar con su moto el Club 
[ Harley, el único que verdade

ramente le presta su apoyo 
(durante toda la temporada. 
[ “EI único esponsor que 

tenemos de manera oficial en 
hada carrera es el Club Harley 
he Albacete. Recibimos otras 
mdas menores pero la única 
hue tenemos asegurada a lo 
Largo de la temporada es por 
¡parte del Club Harley”, 

1 comentó recientemente Javier 
r Rodríguez.

El almanseño tiene puestas 
lais miras en la cilindrada de 
líos 250 c.c. del Abierto Duca- 
|dos’95, en el que intentará 
listar entre los cinco primeros 
1 después de haber visto como 
|cstá la lucha en esta cilindrada 
1 tras las primeras pruebas. Ade- 
pás, Javi estuvo presente, invi- 
1^0 por la Federación, en el 
|G.P. de Jerez de Motociclismo, 
|®el que hizo unos excelentes 
| tiempos pero en los que una 

en los entrenamientos 
jfizo que tuviera que retirarse 
1 posteriormente de la carrera.

4 Rodríguez estará esta 
UJe-nocheen el Club Harley, 

mismo nom- 
encuentra en la 

donde su líos «^-^^^ expuesta para que 

Ivar puedan obser- liniasV" ^°”^^ compartirá 

jearse ^ quieran acer- 

es^d
ste domingo tendrá

El Club Harley apoya en la medida de sus posibilidades a Javier Rodríguez.

T

#1

-A'

"i

jÓDL 

pele"’

GRACIAS ALBA POR HABERNOS PERMITIDO SABOREAR J 
LA GRANDEZA DEL FUTBOL V POR ESO AHORA MAS 

QUE NUNCA ESTAMOS CON VOSOTROS.
ESTE DOMINGO JUGAMOS LA GRAN FINAL DE LA 

TEMPORADA.
ESCUCHELO EN RADIO 2.000 -1

A PARTIR DE LAS 1830

CORUÑA

ALBACETE BALOMPIE

lugar una “Comida de herman
dad motera a beneficio de 
Javier Rodríguez” que orga
nizada por el Peña “Seis Pese
tas” pretende reunir a unos 
400 aficionados a las motos 
que con su pequeña aporta
ción servirán para que el joven 
piloto almanseña tenga una 
mínima pero importante inyec
ción económica en su corto 
presupuesto.

Los participantes en esta 
fiesta motera podrán disfrutar 
de la sabrosa gastronomía

manchega, así como de un 
recorrido turístico y también 
de una suelta de vaquillas, con 
lo que el éxito de esta reunión 
está prácticamente asegurado.

Javier Rodríguez señaló de 
la fiesta motera iniciativa de 
la Peña “Seis Pesetas” que se 
realizará el domingo que “es 
muy bonito y me llena de orgu
llo que haya gente que quiera 
trabajar para apoyar a un pilo
to de Albacete pues además 
del empujón económico es 
algo que te llena de moral”.

Con ¡ano fHora, Paco Villaescusa 
y Benito Valero a pie de campo.

‘-^^^SÁJSS^: Los equipos albaceteños ya conocen sus rivales

^Wpeonatos de España
infantiles y Juveniles

Española ha .

5 España L’ L^P^°"atos
y Juve- 

J^Potarán en ^^^^ ’^^^ ^^ 
i?'?® de Castrín ^^*‘^^^ ^^^^’

*<ladi?''S^a«teños han

'*»li|!*’"’*® de España

^ »). CtVF Vila-

- Grupo 6: Orfeo Grancieng 
(B), Epic Casino de Comercio 
(B), Círculo Mercantil (SE), 
C.T.M. San Sebastián de los 
Reyes (M), Club Albacete 
T.M. (AB), Palma San Caye
tano (PM).

- Grupo 7: Ripollet Abolafia 
(B), C.T.M. Moratalaz (M), 
Cárnicas Poniente (VA), C.P. 
Severo Ochoa (AB), C.T.M. 
Pinoso (V), Troiamarisco 
(BA).

- Grupo 8: C.D. Capuchinos 
Totana (MU), T.T. Club Tona 
(B), Meseta Orcasitas (M), 
C.T.M. Villarrobledo/Edificios 
de la Mancha (AB), C.T.T. 
Xarxa Piver (B), School Zara
goza (Z).

- Grupo 6 (fem.enino): C.P. 
Severo Ochoa (AB), Ripollet 
Abolafia (B), Club Narón (C),

Herri Txantrea (NA).
Ahí que destacar la alta par

ticipación que se dará cita en 
la localidad asturiana y que 
sobrepasará los 250 jugadores 
en el Campeonato de España 
Infantil y los 400 en el Juvenil.

Se espera que los represen
tantes albaceteños realicen un 
buen papel en la competición 
y en especial jugadores como 
Luis Miguel Gómez, José E. 
Leal, Julia Parra y María José 
Palencia demuestren su alto 
nivel y consigan acercarst a las 
medallas.

La temporada de tenis de 
mesa está próxima de llegar 
a su fin y esta es una nueva 
ocasión para que los albace
teños demuestren su buen 
nivel

cu 
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Paco Rois: “A ver si el Depor, Que ya está en Europa, juesa relajado”

El Valencia siempre superó 
al Deportivo en la Copa

Ciclismo: Mignel 
Angel Jiménez se 
proclamó en 
Almansa campeón 
provincial juvenil

VALENCIA (Efe).- El 
Valencia, que el próximo día 
24 se enfrentará al Deportivo 
de la Coruña en la final de 
la Copa del Rey, siempre supe
ró al conjunto gallego en esta 
competición, aunque todas las 
veces en eliminatorias, ya que 
hasta la fecha nunca se han 
enfrentado en una final.

Deportivistas y valencianis
tas se han medido en cinco 
temporadas, la primera eri la 
campaña 42-43, a continuación 
en la 43-44, 48-49, 63-64 y, 
finalmente, en la 90-91.

En el primer choque copero 
entre ambos equipos, los valen
cianistas lograron el pase a la 
semifinal tras superar al 
Deportivo por 2-0 en Mestalla 
y 3-0 en Riazor. ' •

En la siguiente temporada, 
la 43-44, se volvieron a enfren
tar, aunque en esta ocasión en 
octavos de final, con dos nue
vos triunfos de los valencianos 
que ganaron por 2-0 en casa 
y por 4-2 a domicilio.

Tras cuatro temporadas sin 
enfrentarse. Valencia y Depor
tivo volvieron a quedar empa
rejados en la Copa del Rey 
en la campaña 48-49, en una 
eliminatoria disputada a par
tido único en La Coruña. El 
Valencia, que aquel año fue 
campeón, logró una mínima 
victoria por 1-0.

La siguiente eliminatoria 
entre ambos conjuntos se pro
dujo en la temporada 63-64, 
con victoria deportivista en el 
partido inicial en Riazor por 
1-0 y goleada valenciana por 
5-0 en el estadio de Mestalla.

La última ocasión en la que

el Deportivo y el Valencia 
jugaron en Copa del Rey fue 
en el ejercicio 90-91 con dos 
nuevas victorias de los valen
cianos por 3-2 a domicilio y 
4-0 en campo propio.

Tanto Nando como Voro, 
ambos valencianos y hoy en el 
Deportivo, disputaron aquella 
eliminatoria todavía como fut
bolistas del club valenciano.

Paco Roig

Francisco Roig, presidente 
del Valencia, afirmó ayer en

alusión a la final de Copa del 
Rey del día 24 ante el Depor
tivo, que “a ver si ahora, que 
el Coruña no se juega nada 
porque está en Europa, sale 
al campo tan relajado como 
querían que nosotros jugara- 
mos el ano pasado en Riazor”.

Hace un año, un penalti 
fallado por Djukic en el 
encuentro Deportivo-Valencia 
propició un empate a cero, que 
dejó a los gallegos sin el título 
de liga, en un partido en el 
que se produjeron críticas 
sobre la “excesiva” motivación

DESHIDRATADOS Y DERIVADOS, S.A.
Se convoca a los señores accionistas a la Junta General 
Ordinaria de la Sociedad, la cual se celebrará en el 
domicilio social, sito eñ Albacete, Carretera de Peñas, 
Km.1, el día 28 de Junio de 1995 a las 13 horas, 
en primera convocatoria, y, en su caso, el día siguiente 
29 de Junio de 1995 en el mismo lugar y hora, en 
segunda convocatoria, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA ,
PRIMERO.- Informe del Administrador Unico.
SEGUNDO.- Examen y en su caso, aprobación de las 
Cuentas Anuales - Balance, Cuentas de Pérdidas y 
Ganancias y Memoria- correpondientes al ejercicio 
social cerrado el 31 de diciembre de 1994, así como 
del informe de gestión y de la propuesta de aplicación 
del resultado.
TERCERO.- Censura y, en su caso, aprobación de la 
gestión del Organo de Administración durante el ejercicio 
de 1994.
CUARTO.- Ruegos y preguntas.
QUINTO.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta 
de la reunión.
A partir de la fecha de esta convocatoria, cualquier 
accionista podrá examinar en el domicilio social los 
documentos que han de ser sometidos a la aprobación 
de la Junta General, así como obtener de la Sociedad, 
de forma inmediata y gratuita, ejemplares de dichos 
documentos.

En Albacete, a 25 de Mayo de 1995 
EL ADMINISTRADOR UNICO

—^

El Valencia intenta salvar la temporada con el título de Copa.

f«

i

del Valencia.
“Se han quejado de que 

nosotros no estuvimos relaja
dos en el partido de Riazor. 
A ver si ahora ellos, que han 
garantizado su clasificación 
europea, juegan tranquilos y 
sin motivación en este parti
do”, agregó.

En sus manifestaciones, 
Roig no puntualizó que aquel 
partido era fundamental para 
uno de los dos equipos y que 
el día 24 ambos conjuntos se 
juegan el título de Copa del 
Rey.

El almanseño Miguel Angel 
Jiménez fue el vencedor deli 
carrera celebrada en Alma 
en la que se pudo en juege 
el título de campeón provincia 
juvenil.

La prueba, de 110 kilóme
tros de recorrido, con 39 corre
dores participantes, eslmn 
organizada por el Club Cidim 
Almansa, y controlada pora 
jurado técnico presidido pe 
-Bernardo Sánchez Peñamil 
y completado con los ^’ 
mente jueces-árbitros alte 
teños Angel Corrales, Luir 
Gallego y Jesús March#

En la recta de Hegai 
demarró fuerte Miguel Angel 
Jiménez, dél equipo Cabifc 
Moore-Álmansa, pisando i 
meta como vencedor con ® 
ventaja de 10 segundos te: 
su más inmediato seguid. 
José Antonio Cotillas (Na& 
res-N.V.M), que fue seguró 
Por detrás quedaron: .’ 
Roberto Monedero (C. 
4® Antonio Murcia (C- 
tiesteban), 5® Angel Trillo ( 
Sax).

Provincial de Escuela

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 

PRIMERA DIVISION 

DOMINGO -18 - JUNIO 95 
A LAS 7 DE LA TARDE

ALBACETE BPIE.
R.C. DEPORTIVO

Queda terminantemente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo.

Partido de Abono. Funcionarán los tornos

Por otro lado se dispj 
en Caudete la séptima joni^ 
del Campeonato Provincial^ 
Escuelas Federadas en a J 
se produjere los si^' 
resultados en las distintas caK

-Principlantes: 1-^ 
chez (E. Alba(^e)j^j 
Esteban Parra (E-/«¡j 
30 Pedro Manuel Losa 1 
de Montiel). .-Alevines: inurbano» 

do (Ossa de M»"‘'Xíi9l 
Collado (El Cacho^^j 
32 José Rafael . 8 
Cacho-Almansa)l ^^

_ Infantiles, 
(Villamalea), 2- 
García (Faura A ¿y 
Pedro Jesús Marqu 

^°^^)- □ séptimaP-
Después de est ^ 

nada, asi están ^» 
clasificaciones de 
nato provincia • oj^^gSí'

_ Principiantes: 1 j^ 
chez, con 84 P“"' ' y 
Cuenca, 79
Esteban Pay®’.7 pW'’. 
Diego Milan, - .y «mií^ Santiago MadronaJ^ 

- Alevines: 1- y' f, w 
do. “" ^ '’lT’’J<fí 
Collado, 86 pu”’“ jj noí^ 
Negre, 73 pun‘«;. jíjoí- 
Ruino, 59 pn^' I 
García, 43 pnid^V.» 
e,<conX“¿?'M 

s qñ-d

La “?''Vsába<l»;a 
lugar m|(lia*’' J 
de las cinco y AlnH"”'J 

Cacho. 1
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^^ Compostela, At. de Madrid, Albacete, Celta y Racins quieren evitar la promoción

Lucha a muerte por la 
UEFA en la última jornada

MADRID (Efe) - La Liga de 
Primera División, con el título, 

f el subcampeonato y los dos 
puestos de descenso directo ya 

i decididos, tendrá este fin de 
semana un final apasionante, 
con cinco equipos que luchan 
"a muerte” por clasificarse para 

f la Copa de la UEFA y otros 
| tantos que lo hacen por evitar 

el cara o cruz de la promoción, 
í Betis, Barcelona, Sevilla, 

EspanyoI y Athletic son los 
' equipos que buscan su pase a 
i la tercera competición de clu- 
j bes del fútbol europeo, mien- 
Í tras que Compostela, Atlético 
1 de Madrid, Albacete, Celta y 
I Racing quieren eludir a toda 

costa el trance de tener que 
acompañar al Sporting en la 
promoción. Los cuatro últimos 
lo conseguirán si suman un 
punto.

f
El Betis necesita puntuar en el Santiago Bernabéu si quiere jugar la Copa de la UEFA.

Las combinaciones matemá
ticas son numerosas y, además, 
J el Deportivo gana la Copa 
oel Rey, habría una plaza más 
para la Copa de la UEFA. Has
ta el último minuto de la tem
porada todo estará en el- aire. 

El encuentro Athletic de Bil- 
bao-Barcelona es uno de los 
duelos de la jomada que más 
Wtacion ha generado. Los 

^'^'C'* para 
í pero un 

equipo azul- 
oncinnp^^ otorgaría algunas 
iS? • “'^^PÍicana el cami- 

oe los hombres de Cruyff. 
iugaíánV '^^^®^’.^® ^o Madrid 
Los nri ^° Partido de infarto. 
EuronaT?^ quieren estar en 
'ivirL^ °^ rojiblancos, tras 
r ens/"^"" ^"^s jomadas 

‘Unsion por la enésima des-

titución de un técnico, en este 
caso Alfio Basile, están en la 
cuerda floja desde hace tiempo 
y necesitan no perder.

El Real Madrid recibirá la 
copa que le acredita como cam
peón de Liga. El Betis será tes
tigo directo de la ceremonia y 
luego intentará aguarle la fiesta 
a los blancos. Los hombres de 
Lorenzo Serra Ferrer se juegan 
ser “europeos” la próxima 
campaña.

El Deportivo, cumplido el 
objetivo de llegar a la final de 
la Copa del Rey, visita a un

Albert Ferrer: “El método de trabajo
^c Johan Cruyff es difícil de aguantar”
^^lon? H?.^®^®“sa del FC 

?®'odo de •^y®’’ que el 
por P Í^-IQ desarrolla- 

M es dK"^^°’^, Johan 
'°^® *a ^® aguantar 

da porque exi- 
í^entreS ¿ Jugadores 
Eerrerm . ™te.

?^8ocK^®"^o de Bie- 
Í^taluña ait^^®"eraUtet 

arucho^ r el entrenador 
S°doyií° ^ter y un 
"f'^ade a de trabajo que 
J*"»»^’ las 
dir P” «I eauin^ ^^ “ P'’®''

¿? ’lel can, P^°f«ionL.
°s entre ^ "p existen 

*' y nosotros.

Nos vemos para entrenar y no 
existe nungún tipo de trato 
personal”.

Albert Ferrer comentó, res
pecto a la rivalidad existente 
entre el FC Barcelona y el Real 
Madrid que es extradeportiva. 
“Nosotros jugamos e intenta
mos ganar y ya está, pero es 
la afición, que por motivos 
políticos e históricos, plantea 
una rivalidad que en el campo 
realmente no existe”. '

El jugador reconoció que los 
dos títulos que mayor satisfac
ción le han proporcionado son 
el de la Copa de Europa y 
sobre todo la medalla de oro 
lograda en los Juegos Olím
picos de Barcelona’92: “fue 
una experiencia inolvidable y 
no volveré a sentir algo seme
jante nunca más. Las ligas, 
como son ya cuatro, las valoro 
menos”, reconoció.

El defensa barcelonista 
manifestó que entre los equi-

Albacete que quedó apeado de 
la misma por el Valencia el 
pasado martes y que se juega 
la temporada en este partido.

El Espanyol de José Antonio 
Camacho quiere cerrar en su 
estadio una excelente campaña, 
con un triunfo ante la Real 
Sociedad que podría darle el 
“pasaporte” europeo, aunque 
no depende de sí mismo para 
conseguirlo.

En el estadio San Lázaro, el 
Compostela tiene la última 
oportunidad de salvarse de la 
promoción ante el Tenerife, 

Ferrer reconoció que los métodos de trabajo de Cruyff son muy rígidos.

Ü
 i

i

pos que mejor fútbol practi
caban en Europa destacaban 
el Real Madrid, el Juventus y 
el Milán, éste último porque 

pero el equipo que dirige Fer
nando Castro Santos lo tiene 
muy complicado. No sólo nece
sita la victoria, sino también 
una serie de resultados muy 
favorables en otros campos.

El Logroñés se despedirá de 
la Primera División en Las 
Gaunas, ante un Celta de Vigo 
que se complicó la vida con 
su derrota frente al Real 
Madrid, mientras que el Racing 
recibe al Oviedo con el objetivo 
de conseguir ese punto que 
necesita para asegurar su per
manencia en Primera.

aunque cambien los jugadores, 
conserva las ideas claras y su 
profesionalidad y eso es fun
damental”, explicó.

Antic: “La promesa 
de un cambio en la 
planificación del 
Atlético de Madrid 
es un aliciente”

OVIEDO (Efe).- El entre- 
nador del Real Oviedo, Rado
mir Antic, declaró ayer al tér
mino del entrenamiento cele
brado por su equipo, que la 
“promesa de un cambio en la 
planificación” del Atlético de 
Madrid, además de ser un reto 
deportivo muy importante, es 
uno de los principales atrac
tivos para aceptar la oferta que 
le realizó este club.

Antic reconoció que el Con
sejo de Administración del 
equipo asturiano hizo todo lo 
que tenía que hacer. “Fueron 
correctos y se mostraron muy 
interasados en mi continui
dad”, dijo, y aludió a “motivos 
deportivos” como la única 
razón para pensar en su mar
cha. “Si no me voy corro riesgo 
de quedarme como siempre en 
un entrenador bueno, pero de 
la casa, para formar jugadores, 
pero personalmente, si tengo 
oportunidad, quiero hacer un 
giro en mi carrera deportiva”, 
dijo.

Sobre la posibilidad de que 
en sus conversaciones con el 
Atlético negociará una clausula 
que le desvinculará del posible 
compromiso en caso de que 
el equipo descendiera a Segun
da, Antic puntualizó que con 
Gil no habló de esa posibilidad.

“Ni quiero ni voy a utilizar 
los medios para conseguir mis 
fines, tengo tranquilidad. Hay 
una oferta por parte del Atlé
tico de Madrid y hay interés 
por mi parte, pero como es 
correcto y prudente estoy 
hablando primero con el Real 
Oviedo, con el que quiero cum
plir mi contrato”, indicó.

Radomir Antic manifestó 
que él es “una persona con 
ambición”, que quiere “ser 
entrenador de un equipo gran
de”.

Antic se refirió al riesgo que 
supone afrontar el reto del 
Atlético de Madrid. “Si yo 
quiero tranquilidad”, dijo, 
“aceptaría hace mucho tiempo 
el despacho que me ofreció 
Ramón Mendoza y buscaría 
otra profesión”.

Las entradas para 
el Albacete-Depor se 
ponen esta tarde a 
la venta

LI

Las entradas para el partido 
Albacete-Deportivo, que se 
disputará el domingo a las 19 
horas en el Carlos Belmonte, 
se podrán esta tarde a la venta 
en las taquillas del Estadio al 
precio habitual.

Desde las 17 hasta las 21 
horas de hoy viernes los no 
abonados podrán adquirir las 
localidades así como durante 
todo el sábado (11 a 2 y 17 
a 21) y el domingo hasta la 
hora de inicio del partido, últi
mo de la temporada si el con
junto manchego consigue pun
tuar evitando así la promoción.

Ó
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El Buitre fue despedido con todos los honores por afición y compañeros.
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Partido de homenaje ante la Roma, con resultado de 4-0

Butragueño jugó su último 
partido con el R. Madrid

MADRID.- El Real Madrid 
y la Roma despidieron anoche 
a Emilio Brutragueño el que 
fue su último partido con la 
camiseta madridista después 
de doce años en primera línea, 
en los que ha llegado a ser 
un símbolo y un mito para el 
madridismo.

El partido fue lo de menos, 
pero cabe destacar la presencia 
de Rafael Gordillo y Hugo 
Sánchez que estuvieron en el 
once inicial, recordando aquel 
Madnd de las cinco Ligas con
secutivas. Precisamente Hugo 
tuvo ocasión de realizar su clá
sica voltereta, al anotar el

segundo gol del Madrid, a pase 
del Buitre.

El Madrid venció por 4-0 a 
la Roma de Daniel Fonseca, 
el jugador deseado por Val- 
daño. El conjunto italiano cola
boró en todo momento, 
actuando de forma relajada. Ni 
siquiera aprovechó sus dos oca
siones que se le presentaron 
en los primeros minutos.

Abrió la cuenta Luis Enri
que, siguió Hugo Sánchez y en 
la segunda parte ampliaron la 
cuenta Alkorta en una feno
menal jugada que contó con 
la pared del propio Buitre y 
un penalty que fue transfor

mado por el homenajeado, a 
pesar de que llegó a tocar el 
portero italiano en el lanza
miento.

Hubo momentos emotivos 
como cuando abandonaron el 
campo Hugo Sánchez y Gor
dillo, que aprovecharon para 
abrazarse a Buitre y besarle 
dentro del terreno de juego. 
Otro momento interesante fue 
cuando anotó el cuarto tanto 
y fue levantado por sus com
pañeros que se volcaron en el 
partido homenaje.

El Santiago Bernabéu regis
tró una gran entrada, que no 
cesó de corear el nombre del

Buitre, mientras que en la gra
da había infinidad de amigos, 
desde aquellos incipientes años 
en el Castilla hasta sus entre
nadores de la última época.

Al final, dio la vuelta de des
pedida en medio de las luces 
y seguido por sus compañeros 
a poca distancia.

El Bernabéu fue una fiesta 
y se vistió de gala para des
pedir al rubio jugador que mar
có una época y un estilo, aun
que la magia se le fue en los 
últimos años de su carrera, lo 
que ha precipitado su adiós del 
Real Madrid. Emilio afronta 
ahora uña nueva etapa.

“Emilio aún no está acabado y no 
ha perdido la intuición del gol”

OVIEDO (Efe).- El entre
nador del Real Oviedo, Rado
mir Antic, afirmó ayer que 
Emilio Butragueño “aún no 
está acabado” y aseguró que 
está convencido de que aún no 
ha perdido “la intuición del 
gol”.

Antic definió su participa
ción en el homenaje a Butra
gueño de anoche como “una 
cosa sensacional”, y dijo: “para 
mi es un logro porque cuando 
estuve al frente del Real 
Madrid fue la única vez en su

vida en la que se proclamó “Pi- 
chichi” en ia liga española, y 
sus goles fueron el principal 
aval para que Antic tuviera un 
año más de contrato con Real 
Madrid”. *

“Cuando trabajaba con él”, 
añadió, “Emilio me defendía 
más que nunca”, y recordó que 
con 31 años no perdió intui
ción, siempre ha ^ido un juga
dor más listo que otros en una 
zona determinante como el 
área. “A mí me gustaría tra
bajar con él, porque primero

es un profesional que nunca 
pone peros y ante cualquier 
eventualidad es muy razonable, 
ha sido un colaborador integro 
y reconozco que ha sido artí
fice muchos años, junto con 
sus compañeros, de una carre
ra importante”.

Jugador carismático

Sobre su fama, Antic declaró 
que ha sido el jugador de su 
generación más carismático y 
conocido fuera de España. “Vi

viendo fuera, en Yugoslavia e 
Inglaterra, conocía España por 
Butragueño”.

El motivo económico ha 
sido para Radomir Antic la 
causa que ha puesto fin a la 
etapa de Butragueño como 
jugador del Madrid, porque el 
club no ha podido mantener 
un contrato “altísimo”, como 
ha ocurrido con Martín Váz
quez. “El mismo dice que si 
le ofrecieran un 25 por ciento 
se qúedaría y no llegaron a 
esa cifra”.

Enorme expectaciíil 
en San Mamés paitl 
el encuentro ante til 
Barcelona

BILBAO.- Una decen^xf 
aficionados del Athletic, ap» 
tados junto a las taquillas 4 
San Mamés desde las 16 hM
de ayer, deberán esperaría 
espacio de venticinco horas] gge 
media para obtener una
da para el decisivo partiii 
Athletic de Bilbao-Barcea 
del próximo domingo.

Las taquillas de San Mará

por 
(Mi 
de 
sep 
sesí

se abrirán hoy a las 17,30 hon gan, 
para poner a la venta las 33! Kh
localidades -2.300 de pie Roe
1.000 numeradas-que el A4 cam
letic tiene disponibles.

El grupo de jóvenes, fon ñor 
do por chicos y chicas, no lis Í^^'
previsto turnarse hasta la
de apertura de las taquillas 
aprovisionados de bocadillos 
bebidas, además de manías

bg 
iC 
deropa con la que pasar la noclL 

se preparan para hacer ta ,
dera la larga espera.

Para “matar” las horas,! 
incondicionales del Athleti

OV 
en

además de conversar sobre i ^^^ 
trascendental encuentro i «]
domingo, se dedicarán a ji^ 
al parchís y a las cartas, eau iad 

anootras ocupaciones.
Algunos aseguraron a fe ¡un 

que aprovecharán las horasa ade 
espera para preparar los ® ina 
menes de los próximos ,

Uno de los pacientes'® 
chas”, que ya tiene una 
para presenciar el p 
adquirida mediante el 
de venta de localida es

E 
he 
os 
aci

á la noche« fateléfono, pasara 
las taquillas para coni^« 
unos amigos residen 
Argentina que están de 
ciones en Bilbao.

Otro criticó con duros «j 
ficativos
club ha realizado el hn'
localidades, median a ^ ^ 
sólo 3.300 se venderá" j
taquillas. El resto, ® 

r : con 
espectadores, 
30.000 socios, han, d ■

para . el club®
compromisos q H
tenido.

Primera v^ 1
Para algunos de J 

no es la P’*‘’”®L frente 
de largas estancas ¡^J

anteriores oc „,„,fl 
por ejemplo,^®", el A« 

limitado.
La enorme exp 

encuentro del p j^ y J 
go, en el que posn
fe ona se juegan J 
dades de ^d 
Copa de la ^j,rf f*3 
ma tempow^y’ ^„o dj 
Mamés regí । ,eiii|**’1 
pocos llenos *

iifr
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orísen niseriano fue elegido Jugador Más Valioso (MVP) de las series finales

Olajuwon mantuvo a los Houston
Rockets campeones de la NBA

; HOUSTON (Efe).- Los 
Rockets de Houston vencieron 
tor 113-101 a los Magic de 
Orlando en el cuarto partido 
¡le Las Finales de la NBA y 
je proclamaron campeones por 
KEundo año consecutivo al 
mar 4-0 la serie el mejor de 
iete. El triunfo permitió a los 
lockets revalidar el título de 
ampeones de la NBA y lo 
icieron gracias al juego excep- 
ional, una vez más, del pívot 
lakeem Olajuwon, que siem

pre dominio el juego ofensivo 
j defensivo para convertirse en 
la gran figura.

Olajuwon, con 35 puntos (15 
de 30 tiros de campo) y 15 
ebotes no tuvo rival en el due- 
3 que mantuvo con Shaquille 
l’Neal y se convirtió también 
n el Jugador Más Valioso 
MVP), premio que ganó por 
egunda vez consecutiva.
“Hemos un gran baloncesto 

c equipo y aunque me han 
ado el premio de MVP, cada 
no de los compañeros trabajó 
nró durante toda la tempo- 
da y en especial en la fase 
nal para lograr el objetivo que 
adié pensaba era posible”, 
eelaró Olajuwon.
El pívot de los Rockets dijo 

®® se sentía feliz por todos, 
r^ compañeros, aficionados y 
“Ciudad, pero en especial por 

amigo Clyde Drexler, quien 
c^ués de las dos frustaciones 
* como jugador de los 

Blazers de Portland aho- 
cnia en su haber un anillo 

«campeón.

^^ cina persona 
^Cional y un jugador bri- 

Que se merecía más que

Olajuwon y Drexler celebran con mucha alegría el segundo título de liga conseguido por los Rockets.

C

nadie el premio de ganar un 
anillo de campeón”, declaró 
Olajuwon.

El alero Mario Elie aportó 
22 puntos, Robert Horry tuvo 
21 y el base Clyde Drexler 
aportó 15, mientras que los 
Rockets lograron un porcen
taje del 45 por ciento de acier
to en los tiros de campo.

“Cada uno de los jugadores 
salieron al campo con el espí
ritu de terminar la eliminatoria 
y aunque en la primera parte 
no jugamos bien, el trabajo de 
Olajuwon y Elie en el cuarto 

período con los tiros de tres 
puntos estableció la diferen
cia”, subrayó Tomjanovich, 
entrenador de los Rockets.

“Jugamos una gran defensa, 
luchamos, pero la figura de 
Olajuwon fue algo especial 
para este equipo que ha hecho 
historia de una manera memo
rable”, precisó.

El equipo texano permite a 
la ciudad de Houston conver
tirse en la quinta en la historia 
de la NBA que lograron dos 
títulos consecutivos de liga.

“Me siento orgulloso por lo 

que hemos conseguido y por 
Houston que a partir de ahora 
será considerada de una vez 
por todas como campeona”, 
declaró Drexler.

Por los Magic, el pívot Sha- 
quille O’Neal tuvo 25 puntos, 
los mismos que el base Anfer- 
nee Hardaway y registraron un 
46 por ciento en los tiros de 
campo. O’Neal también aporto 
12 rebotes, pero su gran frus- 
tación fue siempre como le 
había sucedido al pívot David 
Robinson de los Spurs de San 
Antonio la figura de Olajuwon, 

el mejor jugador sin discusión 
que hay en estos momentos en 
el baloncesto mundial.

“Olajuwon estuvo insupera
ble, nuestro equipo jugó fuerte, 
tuvimos el acierto de los tiros 
de tres puntos, pero al final 
de nuevo los Rockets hicieron 
los puntos decisivos y ganaron 
como auténticos campeones”, 
declaró O’Neal.

El pívot de Orlando dijo que 
había aprendido de la derrota 
y aunque se sentía triste por 
haber perdido, la forma como 
había luchado el equipo le 
motivaba de cara al futuro.

Temporada memorable de 
Hakeem Olajuwon

El pívot Hakeem Olajuwon, 
de los Rockets de Houston, 
completó otra temporada 
memorable al conseguir el 
segundo premio consecutivo de 
Jugador Más Valioso (MVP) 
de las Finales de la NBA que 
ganaron 4-0 los Rockets de 
Houston al imponerse hoy por 
113-101 a los Magic de Orlan
do, en el cuarto partido de la 
serie al mejor de siete.

La estrella de los Rockets 
volvió a ser el máximo ano
tador del partido, al registrar 
35 puntos (15 de 30 tiros de 
campo y 4 de 5 desde la línea 
de personal), con 15 rebotes 
y 6 asistencias.

Olajuwon terminó con unos 
promedios de 32,5 puntos y 
11,5 rebotes para entrar a for
mar parte de la lista de los 
grandes jugadores como Larry 
Bird, Michael Jordan y Magic 
Johnson, que ganaron varias 
veces el premio.

¿ENCONTRARA 
LA SALIDA?

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOUCITE INFORMACION GRATUITA

ASOCIAaON «AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

Ü^' ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS

Mtstaurante

Todos los viernes noche menú 
largo y estrecho con platos de la 

cocina regional española 
* * *

Viernes 16 de Junio de 1995 
cenaremos...

Jamón al tomillo.
Queso curado. 

Ensalada de lomo. 
Tarta de espinacas.

Pescaditos fritos.
Tartaletas de mariscos.

Marmitako marinero. 
Supremas de merluza. 

Solomillo de cerdo al Roquefort.

Pan de calatrava.

Pan, Vino de La Roda, 
Agua mineral

1.800 ptas. + 7% I.V.A.
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA
C/ SALAMANCA, 12. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73
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Escribír desde el borde hecíe el centro pe labres 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuarxio estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18, se formará el nombre de un famoso 
actor inglés.

1: Coloco.- 2: Soñador.- 3; Trayectoria, derrotero.- 
4: Necio, torpe.* 5: Sucursal, dependencia.- 8: Metió 
prisa.- 7: Fuerte, sólido.- 8; Región de la antigua Gre
cia.- 9: Estúpido.- 10: Trayectoria, rumbo.- 11: Emi
gración en masa de un pueblo.- 12: Donativo, limos
na.- 13: Después.- 14: Fetiche.- 15: Hueco.- 16: Des-* 
creído.- 17: Cólera, rabia.- 18: Propio de un rey.

SO LUCION

U3IAITO 3ON3HnVT UIS

oiBs^ :8L -‘Ofoug :£i -ojduJi :9|. -’OjoeA *91 
-ojopi :#|. --oSann :ci -’oioqo -21 -‘Opoxg ;n --rw 
•jno :oL -’OioaN -6 -’OJidg :g -’oioau :¿ -'QtSjp :9 -’ox 
-auv :S -'opjeq ¡tx- oqtuny :C -’o^nn :z -’oojqn 't

Solución al flechagrama

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C CERVANTES, 12 - ® 21 8011

Letr^ desordenad»!!
CHOKEDAN D S T | 

EMACI ATEDNOTICE 

CARI GUAPORENETí 

R E MB UP ARANAUOKE 

AVAALAI CAN0ZAWO 

RORUMNAl POYESCA 

l XAT OOKALTAWIRN 
E R Ñ C OT ROPAMEMAS 

DI OTRAXEKLUYA20 

AS N E GROFAUTIXAZ 

MI XUTEGUATUBORO 

P RAKATARLOPITAN 

OYMAGDALENAZORE 

BEARI NGSKILLTHS

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriban 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo eii 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Ríos de Sudamérica.

SOLUCION

a H ± 1 
3 a o z 
N V X I 
o a o a 
Z V X l 
o Z V A 
S V lAI 3 
N a n M 
V o S 3 
o AA V Z

- U
J <

 UJ
-I o

 H 
5¿

u.
 _ 

tu
 0

CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS

C/CERVANTES, 12-©218011

Horóscopo

^^^^^ ARIES
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Sus métodos de trabajo están 
anticuados; debería ponerlos ai día.
AMOR.- Su forma de coraportarse podría 
dar lugar a murmuraciones.

LIBRA
SALUD.- Necesita relajarse y descansar 
más.
TRi^BAJO.- Sin contratiempos.
AMOR.- No tendrá ningún motivo de 
preocupación en este terreno.

TAURO 
r SALUD.- Nonnal.

TRABAJO.- Este no es el momento pro- 
> picio para iniciar actividades distintas.

AMOR.- A veces es usted demasiado brus
co con su pareja, intente ser más delicado.

ESCORPION
SALUD.- Podría resentirse de una vieja 
dolencia.
TRABAJO.- Las cosas marcharán con 
normalidad.
AMOR.- Indiferencia.

. . GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No sea tan inquisitivo en el 
trabajo.

< AMOR.- Renueve sus viejas relaciones
amorosas.

* 7 SAGITARIO
SALUD.- Conduzca con prudencia.
TRABAJO.- Actúe con diplomacia y no 
se enfrente abiertamente a sus superiores. 
AMOR.- Posibilidad de iniciar una nueva 
relación.

.flya> CANCER
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- No trate de evadirse de los 
problemas pendientes.
AMOR.- No dude de la persona amada 
o llegará a herirla.

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy se producirá un cnfren- 
tamiento con un compañero o colaborador. 
AMOR.- Es usted tan reservado que des
concierta a su pareja.

LEO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Es el momento idóneo para 
poner en práctica esos nuevos proyectos 
que tema en mente.
AMOR.- Nueva amistad. >

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy le sonreirá la suerte en 
el trabajo.
AMOR.- Llamada telefónica que le hará 
sentirse indeciso.

VIRGO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Aunque las cosas no marchen, 
como usted quisiera, este no es el mejor 
momento para buscar otro irabajo.
AMOR.- Éxito de tipo amoroso.

PISCIS
SALUD.- Pa.sable.
TRABAJO.- Cierto compañero envidioso 
podría crearle problemas.
AMOR.- No se deje dominar por la 
nostalgia.

LOS NIÑOS 
y en el amor,

NACIDOS HOY.- Serán originales, brillantes 
y su vida será larga y feliz.

y muy convincentes. Tendrán suerte en el trabajo

10

í

VERTlCA^S-.^j^iít¿ 

vida. 2: 
producida por e P^da su 

3: Querre. Al 

terrestre. í 
Hogar. 5. Air 
aparezca. 7. jg in® 
otra. Máquina 9^, ^ rev^ 
a un vehi^' _ penio5’‘!ui 
de calcio- ^^ Mante Cií 
Se atreve^’ 
en los pu>s ¡(oiogía rt 0

Roscón o rosca de pan. ^ffSSroRB®*®»?^

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTEluy j, g^ njj_ ^^ 
Floto. Opero. 2: Ménades. 3: Litro. Estas. • ¡g soírT 
atorB. 7: Aspid. Flema. 8: Por. Ojo. raP. y- Praie-d
11: Aloes. Lanas. , 3: oi^', nja.

VERTICALES: 1: Falúa. Apoda. 2: Ine sos. .j^j.
Así. Iré. 5: onorP. Doses. 7: Odesa. Fósil-

HORIZONTALES: 1: Peso en el 
vacío de un centímetro cúbico de 
agua destilada. Alberga. 2: Lugar 
que sirve de aprisco al ganado y 
de albergue a los pastores (Pl). 3: 
Arácnido traqueal, parásito. Puesta 
del Sol o de otro astro. 4: Entregar. 
Pronombre personal. Preposición. 5: 
Aparte. Llamo. 7: Al revés, cierta 
madera oscura. Río de Francia. 8: 
Apócope de santo. Pronombre pose
sivo. Entre los filósofos gnósticos, 
cada una de las entidades divinas 
emanadas de la divinidad suprema. 
9: Protejo, amparo. Ponga tirante. 
10: Espeso. 11: Pueblo de Valencia.

eriaN. 10: Abrumar. 11: otsaB. Aptos.
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Efemérides

^944.. II Guerra Mundial; 
Ofensiva aliada en Italia 

. contra la línea alemana 

. pisa-Florencia-Rímini.
1954.- Bao-Dai recupera al 
, exiliado Ngo Dinh Diem 

para que forme Gobierno 
en Vietnam.

1958.- Imre Nagy, político 
húngaro, es ejecutado, 
tras ser expulsado del 
partido comunista.

1963.- La astronauta rusa 
Valentina Tereshkova, 
primera mujer que realiza 
un viaje espacial.

1963.- Llega a Madrid el 
presidente de EE.UU., 
Richard Nixon.

1969.- George Pompidou, 
nombrado presidente de 
Francia.

1976.- Disturbios en Soweto, 
suburbio negro de Johan
nesburgo, en los que 
mueren 23 personas.

1980.- Matanzas raciales 
masivas en el Estado 
indio de Tripura.

1983.- Yuri Andropov, ele
gido Jefe del Estado 
soviético.

1984,- Pacto antiterrorista 
entre los Gobiernos de 
España y Francia, acor
dado por los ministros 
losé Barrionuevo y Gas
ton Deferre.

W.- Unas 160 personas 
desaparecen al naufragar 

, un barco en el Río Brah- 
, fflani de la India, plagado 

de cocodrilos.
EEUU y Rusia anun

cian el comienzo de una 
nueva era de mutua con- 
«J«za y cooperación 
obre una base democrá- 

amenazas nucleares.

Farmacias

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de ia noche:
LILLO, Isabel la Católica, 37 y RUEDA GUIZAN,
O. Cuartero, 21 (Esq. Rosario).
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital) y
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8. 
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

HELUN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36

31.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción,

LA RODA
3

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: ANA GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2

Santoral

SANTORAL
Santos Aureliano, Aureo y Quirico; santas Justina y Julita.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 165
Días hasta finalizar el año: 200

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,44 y se pone a las 19,47 (H. S.).
La luna sale a las 22,29 y se pone a las 08,35 (H. S.).

Mancha

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

.59 71 37

.59 7100
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
.Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
52 34 34

Teléfono del Vecino...... 24 25 ÍX)

Emergencia de Gas Castilla-La
.21 25 25

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

HELUN

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos............
Cruz Roja............

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.........

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

.34 19 80

.3104 65

.34 00 96

.34 11 90

.34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 28 grados, mientras que la 
mínima prevista es de 15 grados. Los cielos estarán poco 
nubosos y habrá brumas matinales. Los vientos serán flojos 
y variables y las temperaturas se mantendrán sin cambios 
o en ligero descenso.

Castilla-La Mancha.- Nubosidad de evolución diurna con 
probabilidad de tormentas dispersas, preferentemente en los 
Sistemas Central e Ibérico. Brumas matinales dispersas. Tem
peraturas sin cambios o en ligero descenso. Viento flojo 
variable.

SANCHEZ Y MURCIA ■ DISTRIBUIDOR CAMPSA SERVICIO A DOMICILIO ® 967/21 71 71

CARLOS m

CERRADO POR 

VACACIONES

**bw* I'AORTAL 

^ Stone ^R®^*®'^®nte rápido? 

N0?cÁ°NES: 5^"2y Toben Bell 

is^^j^qA^MENORES

CANDILEJAS I
DIVERTIDO ESTRENO.-

...Y EN NOCHEBUENA... 
¡SE ARMO EL BELEN!
Terenci Hill, Bud Spencer, Ruth 

Buzzi y Anne Kasprik
PASES: 6-8’15 y 10’30 
TODOS LOS PUBLICOS

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. Cuando 

se intuye el peligro...

TENSA ESPERA
Susan Sarandon, Sam Shepard, 
Nick Stahl Marcia, Gay Harden y 

Sean Ástin
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30 

TODOS LOS PUBLICOS

CENTRAL IDIOMAS
1

centre de estudios

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.- Y cuanto 

más sabe, más dispuesta está a 
pasarlo...

SALVATE SI PUEDES
Imanol Arias, María Barranco, Fernando 
Guillén, Pilar Bardem y Ramón Barea.

PASES: 6’15 - 8’30 y 10’45 
NO RECOMENDADA A MENORES 

DE 13 AÑOS

PALAFOX
7 Nominaciones al OSCAR. Globo de 
Oro; Dianne Wiest. Una película de 

WOODY ALLEN.

BALAS SOBRE BROADWAY
Jim Broadbent, John Cusack, Tracey 

Ullman, Dianne Wiest. 
(Para todos los públicos) 

SESIONES: 6. 8,15 y 10,30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- El honor de 

él un hombre

ROB ROY
(La Pasión de un Rebelde)

No recomendada para menores de 13 años 
Liam Neeson, Jessica Lange, John Hurt y 

Tim Roth 
SESIONES: 6’30 y 10

BENIDORM
HOTEL HOTEL
MADEIRA MONTESOL
4.000 pts......... JUNIO........ 2.900 pts.
5.500 pts......... 04/08.................... 4.000 pts.
7.400 pts......... 05/08.................... 5.800 pts.

VIAJES

ALBACOSTA
a Alcalde Conangl:., 18. Tfno. 52 35 53 - Albacete 

C/ Rosario, 52 Telf. (967) 50 93 39 ALBACETE

PREINSCRIPCION CURSO 1995-96
(telaSPc ”^ ^ ’ '^®'®’°"°' 23 “ ^^ ■ °2“2 ALBACETE

INTERNACIONAL DE DIRECCION (En 2 años) 
^^ETARIADO BILINGÜE DE DIRECCION (En un año)
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osario
C/ ROSAFilO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

INMINENTE CONVOCATORIA
Oposiciones Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

Plazas ofertadas: 1.149
Vigilantes, capataces, peones especializados, celadores, ordenanzas, 
cocineros, ayudantes de cocina, camareros, ayudantes de oficios, 
vigilantes y personal de servicios varios, etc.

Titulación exigida: Certificado de Estudios Primarios y/o Graduado 
Escolar.

Temario: Constitución. Convenio Colectivo. Cultura General. 
Psicotécnicos.

Comienzo Inmediato de Grupos reducidos de preparación.

Información: AULA-5
C/ Arquitecto Vandelvira, n® 32 Tfno: 22 05 31 ALBACETE

// RESERVA TU PLAZA H

PROFESOR Y FUTUROLOGO mi 

Ayuda a solucionar problemas n 
bajo, negocio, nervios, amor, a 
recuperar persona amada, ¿ 
miento de hechizos, miedo, 
obsesiones, espíritus n¿|j^'¡ 
etc...Hago trabajos y ritualesdeUl 
magia hindú para quitar daños n&, 
tividad y brujería. Gran experie^jaj 
Africa, Brasil y en la India Conat' 
en Albacete, todos los jueves, de ti 
a 8 tarde. Teléfono: 21 0462. w 
información personal llamar de'48< 
tarde al teléfono móvil 9087513:;
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES Ahora en Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Estudia Marketing 
al más alto nivel

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.O.U.-ID1OMAS

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

En ESUMA vas a estar, desde el primer día. en contacto 

con los mejores profesionales de la empresa en 

España. Y te van a transmitir lo mejor que tienen; su 

experiencia. Para que aprendas marketing de verdad. 

Para que vivas la empresa desde la práctica, y te cueste 

menos encontrar trabajo. Detrás de una empresa que 

triunfa hay siempre un marketing que funciona.

Matricula abierta en AUCANTE, MURCIA y ALBACETE.
Inlónnate ya. Plazas limitadas en tumos de mañana y tarde 

lESUM A| PI- Gabriel Lodares, 3 1 *0 
1 g / 02002 ALBACETE

® 23 31 11
tscu{usm>t»iogDE mutnifG

vHmr.íHfKi

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES Y ORDENANZAS

GAONA, 5 
27 2410 84

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO

ABIERTO PLAZO DE INSTANCIAS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

Sas»- centro de
GAONA, 5 

27 2410 64 ESTUDIOS
CURSO INTENSIVO DE VERANO

COMIENZO 
DE NUEVOS 

GRUPOS

INSALUD Y SERVASA
3600 PLAZAS AUXIUARES. CELADORES, PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INFORMATICA

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFOR
MA, C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVER
SIDAD. ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESA
RIALES, DERECHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y 
ADMINISTRACION PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, 
INDUSTRIALES, FORESTALES E INFORMATICA).

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA

MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMO
GENEOS.

* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO 
PARA NIÑOS.

ACADEMIA

MAyPE
¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!

¡ULTIMAS PLAZAS PARA PREPARAC¡0N EN LA ACADEM¡A MAYPE 
DE 0P0S¡C¡0NES DE P0UC¡A LOCAL EN CAST¡LLA-LA MANCHA! 
¡YA HEMOS COMENZADO LAS CLASES! ¡PLAZAS L¡M¡TADAS! 
¡SI NO QUIERES QUEDARTE SIN PLAZA EN LA ACADEMIA. MATRI- 

CULATE YA! ¡NO ESPERES A LA C0NV0CAT0R¡A!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* AYUDANTE DE OFICIOS 6 PLAZAS.
* CONSERJE MANTENEDOR 2 PLAZAS.

ABIERTO 
PLAZO DE 
INSCRIPCION 
RESERVA TU 
MATRICULA 
A TIEMPO.

ECONOMICAS 
EMPRESARIALES 
R. LABORALES 
CONTABILIDAD

INFORMATICA 
MECANOGRAFIA

OPOSICONES

POLITECNICA
• ALGEBRA
• CALCULO

SELECTIVIDAD 
IDIOMAS

TECNICAS 
ESTADISTICA

CALCULO
PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

CUERPO:

SUPERIOR (RAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN 
A TODAS LAS ESPECIAUDADES 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA) 
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION

UCENCIADOS EN DERECHO

N® PLAZAS 

47

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICACÍO DE ESCOLARIDAD

POUCIA LOCAL

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

(PARA ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO)
TODAS LAS PRUEBAS. LAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

GUARDIA CIVIL

ACADEMIA* «*mH ^i Mayor 41, 2^ IVIAyPE ^L^^^^T^

LA ACADEMIA MAYPE SE DEDICA EXCLUSIVAMENTE A 
LA PREPARACION PARA LAS OPOSICIONES DE INGRESO 
A LAS SIGUIENTES ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES:

— ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS 
EJERCITOS. CUERPO NACIONAL DE POLICIA, 
GUARDIA CIVIL, POLICIA LOCAL, TROPA PROFE
SIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJER
CITO DE TIERRA.

ISI ESTAS INTERESADO EN ESTAS PREPARACIONES PUE
DES INFORMARTE DE LUNES A VIERNES EN HORARIO 
DE TARDE!
iPLAZAS CUBIERTAS PARA LA CONVOCATORIA 94-95!

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 

CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y W.P.: 50 horas

Comienzo inmediato

HIGINIO OUVAKI

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERffi

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

*

*

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I-II-III 
ESTRUCTURA

*

*

*

ESTADISTICA 
DIBUJO TECNICO 
CONTABILIDAD 
ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331'1

GAONA, 5 
27 2410 84

COMIENZO 
DE 

GRUPOS

INFORMATE

OPOSICIONES JUNTA DE COMUIIM 9

ÜYA CONVOCADAS!

294 PLAZAS
AUXILIARES ADMINISTWW

Mayor de 18 años y Graduado Bill 

INMINENTE CONVOCA^ 

ORDENANZAS JUNTA t i

^n ACADEMIA GASPAR ROMBO
* C/ TINTE. 12. ENTPLAA^ALBAC2^!L^

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO H2^
YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. INSTANCIAS L \ ^
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GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS. AUMIA 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABOI^TORIO- 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES
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CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MA^'1»§ ECO^MICAS ^ t 
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(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER -- ------------------------------
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COMENZAMOS PREPARACION 6 P^^*? .«fpARALOS^ 

LA JUNTA OE CASTILLA-LA MANCHA. ü 
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO UlHF ,,

AutoCAD-ARO 30-30 SI*,

Adi, ACADEMIA DE DISEÑO .^íjí:
C/ GAONA, 1615 Drcha.Teléfono:

° < -Í2
 n

i 1 
f o

 1 
LO

 o
 ^ 

\

he

- EGB, ESO, ^!¿aTe77| 

(TODAS LAS MATfc ^J^TI
- INGLES, FRANCES

CONTABILIDAD pAÍ
ECONOMICA^ FaBORA*-^®’ tól 

RELACIONES LAB^j^q. 52"’' 

Virrey Morcillo, ^*—acibTE 
02005 --

CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera ae Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

* EN TODAS LAS MATERIAS:
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE Eb' uu ^|0N P^
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORM ^jj^flO

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMt 

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

130 PLAZAS DE CONSERJES, ORDENANZAS.
PROXIMA CONVOCATORIA

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

.C.D.2022
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5 § VENTAS
• Fincas

.tt2i:i'--““ ¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER? (
• Apartamentos Tocifnnto I M

1 SE NECESITAN distribui- 
liores para Albacete y pro- 
Micia, ingresos aproxima
dos 350.000 Ptas. netas. 
Inieresados llamar teléfo
nos: 93/453 98 65 y 
91'453 90 52

5

ISE NECESITAN comer- 
Mies entre 20 y 35 años. 
Si^do fijo -h comisiones. 
Uamaraltef. 52 34 41

LOCUTORIO 
TELEFONICO
FRENTE A
CORREOS

RECEPCION DE
FAX N? 23 07 50

*

IINGLES TITULADA da 
233)1) (tees particulares. Especia- 

ista en recuperaciones. 
------ tefs. 23 47 34 y 50 32 50

URGENTE buscamos 10i\:^t 1
piconas a tiempo parcial. 

1^11 WW49184

¿Busca piso?
¡No espere más! '

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n- 31 

Teléfono 23 55 55 
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende pisos Barrio del Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, todo exterior, muy 
soleados. Desde 3.600.000 
Ptas. Tef. 23 55 55

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisco 
Pizarro, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, poca comu
nidad. Precios: 4.600.000 
Ptas. negociables. Tef. 
23 55 55

•INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa bares zona Octavio 
Cuartero, totalmente acondi
cionados desde 2.500.000 
Ptas. Tef. 23 55 55

•INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa Pubs en la zona 
acondicionados, desde 
3.500.000 Ptas. negociables

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
trastero. Reformado. Precio: 
6.000.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

GRAIN
(fRUro ASESOR INMOBILIARIO 
ZONA CENTRO 160 M’ UTI- Teléfono: 50 42 06 •CAMARA ALQUILA piso • ALQUILO piso amuebla- ---------------------—----------------------------

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE A amueblado zona Parque do. Calefacción central,

w utk Hiu ven- Lineal. 4 dormitorios. Cale- Zona parque. Tel. 22 22 60
de pisos, nuevos a estrenar, facción. 55.000 ptas. Tef
calle Francisco Javier de 21 80 11 -------- - ------------------------- ---------
Moya. 3 dormitorios y salón, •ALQUILO apartamento
trastero. Facilidades de ———— ----------------------- amueblado, céntrico, nuevo.
Pago. Teléfono: 50 42 06 •CAMARA ALQUILA local, 1 dormitorio. Gas ciudad.

c/ Zamora. 180 m^. Tef. Tef. 21 2613

ALBAVERDE
lOCASIONI

- INSECTICIDAS
■ 21 68 06 ■ -HERBICIDAS 

- RATICIDAS
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE
- SEMILLAS HORTICOLAS 

-CESPED
- PIENSOS PARA PERROS 
C/ CAPITAN CORTES, 65 

TFNO: 50 32 60GRAIN • SANCHEZ DEL RIO ven- __________________________ T' _________ .

ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
UBRE ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6.500.000. ENTRADA 500.000

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL
A 10 minutos 
de Albacete.
Información: 

52 37 28

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi
torios y salón, garaje. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
1dn m^ Pla7a naraio 

de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado, Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: ,50 42 06 ''..

• SE VENDE parcela de 
17.000 m^, vallada con agua 
y electricidad. Junto a Zona 
Urbanización Altos de Escu
cha. Carretera de Jaén. Pre
cio 25 millones. Tef. 
21 12 52

INMOBILIARIA 
CAMARA

•CAMARA ALQUILA piso 
c/ Marzo, Ocasión, 3 dor
mitorios, calefacción, 35,000 
pts, Tef, 21 80 11

•CAMARA ALQUILA local 
c/ Cervantes, 30 m^. Acon
dicionado, 30 000 pts, Tef, 
21 80 11

•CAMARA VENDE piso 
zona Parque, 110 m^, 4 dor
mitorios, 6,500,000 ptas, 
Tef, 21 8011

•GRAN OCASION vendo o 
alquilo local acondicionado 
a 2 calles. 200 m^. Céntrico. 
Tef. 22 13 70

•VENDO Renault 11 GTL. 
Buen estdo. Tef. 22 37 22

SE ALQUILA 
LOCAL

C/ Mayoí» 11 
230 m^. Divisibles en 

100 y 130 m^ 
Acondicionado sin 

traspaso.
Teléfono: 24 05 27

do próximo correos, 2 dor
mitorios. 40.000. Teléfono: 
22 88 20

• ALQUILO piso con mue
bles, próximo al parque, 
muy soleado, Tfno: 50 42 11

• ALQUILO chalet parque 
universidad. 90.000 Ptas. 
Teléfono: 22 89 43

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Pepi. Tel: 
52 38 10 Llamar de 9 a 1 
y de 4 a 8.

¿NECESITA UN 

CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ
- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 
- CREDITOS PERSONALES

TELEFONO: 52 40 47

anmartín 
asesores

R««rio^TME3ífi5Tcapitoí7
-W 21 04 29 ALBACETE

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

• RAQUEL, masajes de 
relax. Máxima discreción.
Particular. Teléfono: 
24 10 19

TI1?T OTO AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba. 10
^ ^xlll VnilfZá lyrjlj JULI Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

oEsco^ SE NECESITA 
CHICA 

f^2 oficina, jomada 

winpleta. Enviar 
con fotografía 

We a la siguiente 
Pedro Coca, 

^j. (Oficina)

• CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña j

SE NECESITA 
PELUQUERO

'^ caballero con 
yperiencia. San 
^Wn, 8-Entre-
Planta. 21^649

•REF. 506.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Arquitecto Julio Carrilero, 
130 metros útiles, 4 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada en roble, 2 
baños, ascensor, plaza de 
garaje, calefacción, trastero. 
17.000.000. negociables. 
Tefs. 50 88 68 y 50 24 58

3oie*|

YE1P*| 
^“^ J pWCoÑsT

P^ypra Solares y
B Lasas Viejas

¡BUJO j 

41** ,1

••OltAaH*
Ipw:22 70 54

iEcn<*| 
^ 1 
® J 
nísl

can.^ estado, de 
|llt,"'“'«sd. Tef

•REF. 511.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Pedro Coca. 4 habitaciones, 
salón, cocina semíamuebla- 
úa, baño, terraza de 7 
metros, totalmente reforma
do. 7.000.000. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

•REF. 512.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Lepanto. 4 habitaciones, 
salón, cocina amueblada en 
roble, baño y ascensor, 
calefacción, 2 terrazas, total- 
mente reformado. 
10.000.000. Tefs. 50 88 68 y 
50 24 58

•REF. 520.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Arquitecto Vandelvira, 110 
metros cuadrados útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina, 
baño, aseo, ascensor, tras- 

■ tero. 8.500.000. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

• OPORTUNIDAD vendo 
parcela, 2.000 m^ con cha
let, urbanización casas vie
jas. 9.000.000. Teléfono: 
50 27 70 de 10 noche en 
adelante

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
C/ ROSARIO, 117 M’ UTILES 

4 DORMITORIOS 
COCINA AMUEBLADA 

2 BAÑOS, PLAZA GARAJE

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

VENDO PLAZA
DE GARAJE

En C/ Industria n^ 
23 de Albacete.

Teléfono: 34 26 32

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS

JEL523281
Paseo de la Libertad, 15 

39pta.1
02001 -ALBACETE

•GESDOMUS vende, 14 
viviendas unifamiliares en 
construcción, sótano con 
capacidad- para 2 coches, 
planta baja con salón, coci
na y aseo, planta 1^ con 3 
dormitorios y 2 baños, 
buhardilla muy amplia, zona 
Vereda de Jaén. Tef. 
52 32 81

•GESDOMUS vende, cha
lets unifamiliares en cons
trucción de 3 y 4 dormito
rios, calefacción individual, 
en diferentes zonas de la 
provincia de Albacete, Chin
chilla, Santa Ana, etc...Tef, 
52 32 81

•GESOOMUS vende 40 
viviendas de la 1^ fase, de 
2, 3 y 4 dormitorios, garaje 
y trastero, zona Carretera de 
Jaén, amplias facilidades de 
pago. Tef. 52 32 81

l I

•TORREVIEJA particular 
alquilo pisos, bungalows, 
económicos, cerca playas, 
Tef, 96/571 18 44

•ALQUILO apartamento 
amueblado, ps Libertad. Tef. 
21 01 71

GESDOMUS
Vende, 44 viviendas de 2 

y 3 dormitorios, zona 
Parque Sur, Cocina 

amueblada. Precio desde 

10.000.000
Teléfono: 52 32 81

•GESDOMUS alquila piso
de 3 dormitorios, sin mué-
bles, 40.000 Ptas., 
Correos. Tef. 52 31 81

zona

•GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, amueblado, 
calefacción central, zona 
centro, 50.000 Ptas. con 
comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

• ALQUILO locales junto 
parque lineal. Teléfono: 
23 34 14-24 18 02

•SE ALQUILA bonito apar
tamento playa La Mata, > 
Torrevieja, Julio y Agosto, 
Tef, 22 07 74

•SE ALQUILA nave a 2 
Kms. de Albacete con luz 
y agua, precio 25.000 Ptas. 
Tet 22 14 53

•LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
ai público, C/ Aguja, 13„a 
50 metros detrás de Pryca

©
LIMPIEZAS 
FERNANXZ

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFOMOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 0-4 80

• SE ALQUILA oficina en 
C/ Tesifonte Gallego, 9. Tf: 
21 00 02 y 52 02 21

•SE TRASPASA Café-Bar, 
Batalla del Safado, 11, Tefs, 
22 51 22-50 43 77

Realmente hay diferencia

•LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se.pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

•LAS ALIANZAS DE ORO 
Soltera, 56 años, p^rdí toda 
la vida estudiando, creo que 
no es tarde para sentir el 
amor. Tef. 52 15 90

•LAS ALIANZAS DE ORO 
Peluquera, separada, 42 
años. Deseo rehacer mi vida 
con persona educada y cari
ñosa. Tef. 52 15 90

C/ TINTE. 56-1P.IZDA. 
ALBACETE

M > por o
53086 parcela. Tef.

•REF. 522.- CASA INMO
BILIARIA vende piso semi
nuevo, zona barrio de San 
Pablo, 95 metros útiles, 
salón, cocina amueblada, 
baño y aseo amueblados, 
todo exterior, trastero. 
11 000.000. Tefs. 50 88 68 y 
50 24 58

GRAIN
GRI FO .ASESOR INMOBILIARIO

PLAZAS DE GARAJE 
EDIFICIO PAJARITA 

BUEN PRECIO

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

JIO 
lE:

s^S.ED u £ T O R
11'' Isalipi Deieari ®” cápsulas, creado por la piX'sUgiosa Aalurisla 

Sin contraindicaciones ni (Toctos secundarios.

S)
' pierde de

‘ 2 íi 4 kilos de peso.
i‘ioheiiios el dinero.

^^ '•■'-•^BOLAKIO NATUR-MAKIBI':i„ 0/ San Afiuslín. N<» H 

•^Ur l’Cs./Mes.
^•’nibrv ” anuncio en el momento de su compra.

Pt^so: Oía:

GESDOMUS vende piso, 4 
dormitorios, 105 m^., cale
facción individual de gas 
ciudad, ascensor, zona esta
ción. 8.800.000 Ptas. Tef. 
52 32 81

• SE VENDE piso zona 
estación. 90 m^. plaza de 
garaje y trastero. Teléfono: 
21 26 86

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDtJAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

M^ Isabel Delgado
PROFESOR.^ DE ACUPUNTURA Y NATUROP^

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura. Homeopatía, Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL. (1/ San Agustín. N" 8. ¡Más 
información y petición de hora:

s 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75

lí

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además de otros proyectos, excavaciones 
de pozos, canalización de aguas, regadíos, programas de reforestación, etc.

Un Solo Mundo, Un Proyecto Común.
-Colabora con |^.w^>^ii,ur»,, COMITE EJECUTIVO: Barquillo, 38, 2.® • 28004Madrid • Tino: (91) 308 20 20 » Fax. 308 42 08

DONATIVOS:

En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 73 Delegaciones de Manos UNIDAS 

y en su Comilé Eiecutivo__________

j 021)02 ALUCEtT
j Teodoro Camino, J^TbL 21 23 1S| 
Deseo recibir información de Manos Unidas:

Nombre----------------------------------------------------- --------------------

Dirección ........................................- -

C.P.Provincia___________________________

Mano» Unida* agradtca la pubUcMiOA da asta anuncio

M.C.D.2022



46 Viernes, 16 de Juni^;

► Los personajes que desfilan 

por el programa son dignos 
de figurar en el ‘Guinness’ LaTríbum

TELEVISION

Desde unos levantadores de pesas hasta un en^Uidor de ordenadores desfilarán hoy por el programa

Pepe Carrol presenta proezas 
insólitas en “A quién se le ocurre” i

José PRIETO

MADRID. (Efe).- Pepe 
Carrol consiguió el éxito en 
televisión, en concreto en 
Antena 3 TV, con el programa 
“Genio y figura” que hizo 
popular ai malagueño ‘Chiqui
to de la Calzada’ y desde hace 
ya algunas semanas aparece de 
nuevo en televisión con un pro
grama, “A quién se le ocurre”, 
en el que aparecen personajes, 
en muchas ocasiones, dignos 
del ‘Guinness’ de los records.

¿Han visto alguna vez a 
alguien comiéndose un orde
nador pieza a pieza? Pues si 
este jueves conecta con este 
programa en Antena 3 TV, a 
las 22 horas, podrá ver a un 

personaje que no sólo engulle 
sin pestañear las piezas de este 
cerebro mecánico, sino que 
incluso se introduce por la 
nariz una taladradora, se supo
ne que en marcha.

Aunque esta semana no hay 
niños prodigio, como aquel que 
presentó Carrol, de apenas tres 
años, que adivinada el autor 
del gol en determinados par
tidos que se habían celebrado 
cuando él ni siquiera había 
nacido, sí hay un canario que 
levanta un vehículo de 1.500 
kilos de peso con la boca.

También habrá dos ingleses, 
uno de ellos es capaz de levan
tar hasta 150 kilos de peso y 
otro que retiene en la memoria 
150 números y los adivina.

Pepe Carrol presentará a los 

espectadores a la familia Mara
villas: el padre es capaz de 
soportar una piedra en el estó
mago mientras otro la rompe 
’a mazazos y la hija, de 9 años, 
baila a la vez 30 aros del viejo 
juego del “huía hop”.

A todos estos increibles per
sonajes se les une otro capaz 
de hacer 25 tortillas en cuatro 
minutos y alguien, más arries
gado, que cruza la estrechez 
de un cable de acero, tensado 
por dos coches que circulan a 
80 kilómetros por hora.

Gymkanas arriesgadas y for
zudos “aizkolaris” (cortadores 
de troncos) completarán esta 
galería de personajes insólitos, 
capaces de asombrar al más 
pintado.
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Pepe Carrol saltó a .la fama con “Genio y figura”.

Ul 
i». 
W). 

1».

lío.. 
Mi

►“Leona Helmsey: la reina del 
delito”.-
Tele 5 vuelve a adelantarse a 
Antena 3 en su oferta cine
matográfica matutina. “Leona 
Helmsey: la reina del delito” 
está programada a las 10:45. 
Se trata de una cinta nortea
mericana expresamente reali
zada para la televisión que 
cuenta con Lloyd Bridges, el 
cabeza de familia de la famosa 
saga, como gancho principal. 
Leona Helmsey, personaje 
interpretado por Suzanne Ples- 
hette, repasa su vida antes de 
entrar en el Tribunal que la 
juzgará por estafa.

►“¿Dónde demonios está el 
oro?”.-
A las 11:10 inaugura su pro
gramación cinematográfica el 
otro canal privado. Antena 3, 
con la producción norteame
ricana “¿Dónde demonios está 
el oro?” que cuenta las peri
pecias de dos veteranos de la 
Guerra Civil que son perse
guidos por un cazarrecompen- 
sas por haber secuestrado un 
tren. Reparto y director des
conocidos para un western sin 
mayores pretensiones.

►“El distrito del delfín ver- 
de”.-
La tarde cinematográfica se 
presenta un poco más intere
sante que la mañana, al menos 
en lo que a cantidad de pelí
culas programadas se refiere. 
Inaugura esta franja horaria 
Antena 3 con “El distrito del 
delfín verde”, una de detectives 
contemporáneos que deben 
resolver un caso en el que se 
entremezclan sus sentimientos 
personales. Nadie ’ destacable 
en su equipo técnico.

Paul Hogan.

►“El submarino atómico”.-
La 2, por su parte, emite la 
primera película a las 17:30, 
en su habitual espacio “La pelí
cula de la tarde”. Se trata de 
“El submarino atómico”, un 
largometraje de ciencia de fic
ción cuya trama se desarrolla 
en torno a la misteriosa desa
parición de un grupo de sub
marinos en el Oceáno Artico. 
La tripulación del “Tiburón 
Tigre”, el último submarino 
atómico, será la encargada de 
resolver el enigma.

►“Cocodrilo Dunde 11”.-
El cine, quedará, desde ese 
momento y hasta la noche, 
apartado de nuestra pequeña 
pantalla. Tele 5 emite a las 
21:35 “Cocodrilo Dundee II”, 
la segunda parte de la saga 
que hizo famosa a la pareja 
Paul Hogan-Linda Kozlowski. 
En esta segunda oportunidad 
Mick Dúndee ha fijado su resi-

Willie Nelson.

dencia en Nueva York, donde 
vive con la periodista Sue 
Charlton, pero no puede aban
donar sus curiosas costumbres. 
Con esta burda trama el mismo 
equipo que realizó la primera 
parte intenta recuperar el éxito 
en la segunda. Cine para toda 
la familia, fácil y demasiado 
repetitivo.

►“Una pasión peligrosa”.- 
Inmediatamente después, la 
misma cadena cambia comple
tamente de tercio y ofrece 
“Una pasión peligrosa”, a las 
23:-50, donde un simple técnico 
electrónico es seducido por la 
mujer del mafioso -Joan 
Collins- para el que trabaja. 
Su huida provocará sangrientas 
consecuencias. Será la hora de 
que los niños que “disfrutaron” 
de Dundee se vayan a la cama.

►“Amor y deseos”.-

Joan Collins.

Como ya es frecuente la oferta 
cinematográfica de la madru
gada resulta más atractiva que 
la del resto del día. “Amor y 
deseos”, inicia la habitual “Se
sión de repertorio” de la 2 para 
la noche de los viernes. Será 
emitida a la 1:05. Esta adap
tación de “Las tres hermanas” 
de~Chejov está protagonizada 
por Greta Scacchi (“El juego 
de Hollywood”), Fanny Ardant 
(“La familia”) y Valeria Golino 
(“Rain Man”, “Hot Shots”) y 
dirigida por Margarethe Von 
Trotta. Cine para mujeres 
hecho por mujeres y en versión 
original.

►“El loco mundo de Julius 
Vrooder”.-
A continuación la misma cade
na ofrece “El loco mundo de 
Julius Vrooder”, también en 
versión original subtitulada. 
Timothy Bottoms, apartado del 
cine desde su intervención en

“La última sesión” de WM.. 
novich, encabeza el rep 
esta nueva visión,.£nclav << 
rica, de los veteranos« 
Guerra de Vietnam.

►“El fotógrafo de la »•>'?

Antena 3, por su 
la madrugada de c 
A las 2:05 emite E 
de la muerte” en la 
sargento * ^^ 
ver una serie de ase 
prostitiltas
cido en su 
ginal.

distrito. Muy

►“Adiós a Bruce « ■ 
El mismo canal pn*^^ 
programación e ^.^^j 
Bruce Lee , 
la excusa deln^ n 
ce Lee, un

ganza. Sólo para 
del género.
►“¿Por ^I*

La Primera íP 
cula del día,

gada. Un mat^ 
instala en una s 
donde la P^® gjjiraiiof^ 
el acoso de un

►“Justicia «^^J 

La úHi»" 'íCticia ^
Tele 5 es J 
rada”, 
4:00 de la

sita mas ^gr la

día para ir a
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Michael Jackson.

El espacio “Lo más Plus” estre
nará en su edición de hoy viernes 
el último videoclip del cantante nor
teamericano Michael Jackson, en la 
nroeramación no codificada de

.a emisión íntegra de este clip, 
respondiente al tema “Scream”, 
aído de su último doble L’P, ten- 
lugar a las 20,45 horas, dentro 
espacio presentado por Máximo 
dera y Fernando Sch-wartz.

“Rapa Nui”, el 
misterio de la

Isla de Pascua
A cientos de kilómetros de la cos

ta chilena se encuentra una de las 
islas que más han alentado la ima
ginación del hombre: la Isla de Pas
cua, un solitario trozo de tierra en 
medio del Pacífico, poblada, además 
de por seres humanos, por una colo
nia de misteriosas figuras de piedra 
que los nativos llaman “Matakite- 
rani”. Kevin Costner se arriesgó a 
contar la historia de esta misteriosa 
civilización, nunca utilizada en el 
cine, en la película “Rapa Nui”, que 
emitirá Canal Plus a las 22 horas. Fotograma del filme.
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TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
I AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC,

TELEFONO Y FAX:

PIDAN PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

t tV£l
*• RING-RING 
US-SELVA MARIA 
W-NOTICIAS 
^•-PASA LA VIDA 
^■- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO 
^'■•NOTICIAS 

INFORMATIVO 
TERRITORIAL 

“tOdS' ^“°^““ 

^■•TELEDIARIO 1 

’^Va^^JETAS DE 
L DE ROSA 

ILUSION 
:paitmwo.. NOTICIAS

■ 't fc'‘?’ESDE0R0 
OS de ¡-RENEGADO 

^••NOTICIAS 
¡•PASO A PASO 

nuerte'

llave

¡••TELEDIARIO 2

IIC# '"LOIS Y CLARK- i AC 

;"^'" iro^LO CALEN- 

inaW

m
 

rn

O
 

S

5.
 ®

^

3(lí^

sil*”

D^¿E'^^DRUGA-

le. lni¿ *^ Gree- '4 Camí'V ®» 

son Flora Rob-

3 o
 

oí w
 

oP
1 

í-íj

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

12,15.- HERMANAS 
13,00.- PINNIC
1430.- MOUNTAIN BIKE 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO. VOLTA A 

CATALUNYA. Man- 
Ileu-Monasterio de 
Montserrat

1730.- LA PELICULA DE LA 
TARDE “Kansas Paci
fic” (1953 - 69’57”) 
Dirección: Ray Nazarro. 

19,00.- BALONCESTO. Tor
neo Internacional Amis
toso de Fuenlabrada 
España-Yugoslavia

2030.- ZONA FRANCA
21,30.- LAS CHICAS DE ORO 
22,00.- LA HIJA DE LOS 

LOBOS
24,00.- DOCTOR EN ALAS

KA
01,00.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I) 
“Amor y deseos”. Direc
ción: Margarethe von 
Trotta.

02,50.- CINE CLUB: SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“El mundo loco de 
Julius Vrooder” (1974 
95’00”) Dirección: Art
hur Hiller.

30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- TELE-N
07,00.- CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ 

(Telenovela)
10,10.- SANTA BARBARA 

(Serie)
11,05.- MATINAL DE CINE 
13,00.- BONANZA (Serie) 
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA (Serie)
14,30.- COSAS DE CASA 

(Serie)
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE. “El Distri

to del Delfín Verde”
1735.- ALTO RIESGO (Serie) 
1830.- EL COCHE FANTAS

TICO (Serie)
19,25.- LOS SIMPSONS (Serie) 
20,00.- LOS MEJORES AÑOS 

(Serie)
2030.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2135.- CANGUROS (Serie) 
22,00.- A QUIEN SE LE 

OCURRE
0030.- CURVAS PELIGRO

SAS (Serie)
0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA, “El Fotógrafo de la 
Muerte”, un sargento de 
policía debe resolver una 
serie de asesinatos de 
prostitutas que se han 
producido en su distrito.

0330.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA. “Adiós a Bruce 
Lee”. Con la excusa del 
asesinato de Bruce Lee, 
un admirador decide lle
var a cabo su particular 
venganza.

05,45.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,25.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

07,25.- ALEGRE JUVENTUD 
07,50.- VACACIONES DE 

VERANO
08,15.- SONIC
0835.- MI MONSTRUITO 
09,00.- YAIBA
09,30.- LA TRAIDORA
10,40.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
10,45.- CINE CORAZON 

“Leona Helmseey: la rei
na del delito”

12.50.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

14,00.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS (la

edición)
15,00.- TARZAN
1530.- ROBOCOP
1630.- MACGIVER
1730.- CONAN 
18,00.- POWER RANGERS
1830.- SUPER BOY
18,35.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
2135.- CINE CINCO ESTRE

LLAS “Cocodrilo Dun- 
dee II”

23,50.- CINE “Una pasión 
peligrosa”

01,40,- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS 
0830.- GARFIELD
08,55.- NOTICIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MAS DEPORTE 
09,52.- NOTICIAS
10,00.- CINE: “Secuestrada”
11,47.- CINE: “Mi hermano del 

alma”
1330.- NOTICIAS 
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Búscate 

la vida
1430.- MAS DEPORTE 
15,00.- DOCUMENTAL: “Sa

fari en Africa. La llegada 
del hombre blanco”

15,50.- CINE: “Un lugar muy 
lejano”

1735.- CINE: “Café 
(V.O.)

19,07.- PIEZAS
19,27.- INFANTIL: 

animados
19,35.- DIBUJQS 

irlandés”

Clásicos

ANIMA-
DOS: La garrapata 

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: “Padres 
forzosos”

2030.- LO -l- PLUS 
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL -I-: 

“Rapa Nui” Dirección: 
Kevin Reynolds Intér
pretes: Jason Scott, Esai 
Morales, Sandrine Holt. 

23,44.- GOLF: US OPEN
01,45.- CINE X: “Marco Polo” 
0330.- CINE: “Sangre fresca” 
05,20.- TRANSWORLD 

SPORT
06,12.- CINE: “Renegados”

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,45.- TELETREBOL
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA 
08,30.- BUENOS DIAS 
09,00.- DIETARIO
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA 
11,40.- TELETREBOL
11,55.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS 
12,00.- DIETARIO 
12,05.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE L’EN- 

DIVINE
15,30.- TARDES DE CINE 

“Violencia a mediano
che”. D. John Lewellyn. 
I: Debbie Reynolds, 
Brian Macnamara, Sam 
Wanamaker

17,20.- TELETREBOL
17,30.- DIETARIO
1735.- A LA BABALA
18.25.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,15.- TEECH
19,55.- PARKER LEWIS III 
2030.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO 
2130.- CRONICA
22,00.- CARTA BLANCA 
01,15.- TELETREBOL
0130.- CICLO CINE NEGRO 

“La casa roja”. D: Del- 
mer Daves. I: Edward G. 
Robinson, Judith Ander
son, Rory Calhoun, Julie 
London.

03,20.- DIETARIO
03,25.- FIN DE EMISION

^^OMANCHA
CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

T€ OFR€C€ LR POSIBILIDAD D€ R€ñLIZñR

€ST€ CURSO V DISFRUTAR D€ UN MAGNIFICO DCPORTC
f^^LUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas

más IVA

3, * PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
^RO n^^^l^^ ^^ VOLAR €N UNR UN€ñ nCRCñ, TC OFRCCEMOS NU€S- 
I^OR 1 o ^^^ 1^^ PILOTO COMCRCIRL HOMOLOGADO V RECONOCIDO 

LB DIRCCCION GCNCRAL DC AVIACION CIVIL.
CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58

M.C.D.2022
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ALOUILEFl DE 
Mw COCHES

LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE 

Teléfono: 21 96 60

IU no preve un 
acuerdo ni con el 
PSOE ni con el PP 
para la alcaldía de 
Casas Ibáñez

M. PICQ

Según ha manifestado IU 
no se ha alcanzado ningún 
pacto electoral en las reunio
nes mantenidas con el PSOE 
y el PP. Cada cual parece 
mantenerse en sus trece y 
nadie hasta el momento ha 
cedido el terreno suficiente 
para conseguir una alianza 
con la tercera fuerza política 
local. A falta de una reunión 
con el PSOE para mañana 
viernes, todo apunta a que 
sería muy difícil un pacto de 
última hora entre las dos fuer
zas políticas.

Por tanto, todo hace pensar 
que la composición de la nue
va Corporación municipal, se 
ceñirá a los resultados elec
torales: el PSOE, con mayoría 
relativa, consigue 5 represen
tantes y la alcaldía como lista 
más votada, el PP también 
obtiene 5 concejales e IU 1 
en la persona de Felix García 
Valero, quien, con sus deci
siones, inclinará la balanza 
hacia un lado u otro en las 
votaciones que haya puntual
mente en el Ayuntamiento.

^ONCE
Lunes, 12.........61366
Martes, 13 ......44642
Miércoles, 14.. 53941
Jueves, 15.......... 78066
Viernes, 9 ......... 80766
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BONOLOTO 
Lunes, día 12 
18—22—26—29—32^9 

Comple. 25 Rein. 1 
Martes, día 13 

9—17—22—31—39^7 
Comple. 44 Rein. 0 
Miércoles, día 14 

6—8—15—17—19—26 
Comple. 4 Rein. 6
Viernes, día 9 

7—15—18—22—24—44 
Comple. 47 Rein. 3 

PRIMITIVA 
Jueves, día 15 
10—11—38—40—42^7 

Comple. 39 Rein. 8 
Sábado, día 10 
12—13—16—21—22—42 

Comple. 46 Rein. 9

ALTOZANO

*

COCHES

UCENC¡/\
INFOEMESE DE NUESTRAS TAKW 

DE ALQUILER SEGUN SUS NECESIDADES

Chiribitas

►
 A ras de suelo.- Así es como debe mirar los problemas de Albacete la Corporación 

municipal que tome posesión mañana: tan a ras de suelo como muestra la foto 
de Josema. Ya se sabe que los políticos son muy dados a irse por las ramas y 
a que los árboles no les dejen ver el bosque; y sin embargo, la gente quiere cosas 
muy normales: una ciudad más cómoda, más limpia, más segura... y si es posible, 
hasta más barata.

Los días 11 y 12 de agosto en el recinto Vértice de La Mancha

Elección de Miss
Castilla-La Mancha

El próximo día 1 de julio 
en el recinto Motel-Piscina 
Vértice de La Mancha 
(carretera N-310 Villarro- 
bledo-Tomelloso) tendrá 
lugar la elección de Miss 
Vértice de la Mancha y sus 
dos damas de honor.

Las tres ganadoras par
ticiparán en la fase final de 
Miss Provincia de Albacete 
y Miss Castilla-La Mancha. 
Tras la elección tendrá 
lugar un pase de moda, a 
cargo de las misses del 94 
y la actuación de una artista 
de canción española.

Asimismo, los días 11 y 
12 de agosto tendrá lugar 
en el mismo recinto la elec
ción de Miss Castilla-La 
Mancha. Así, para el día 11 
de agosto está prevista la 
elección de Miss Simpatía, 
Miss Elegancia y Miss Foto- 
genia entre las participantes 
de las cinco provincias man
chegas. El día 12 de agosto, 
tendrá lugar la elección de 
Miss Castilla-La Mancha 
entre las participantes de 
las cinco provincias man
chegas, después está previs
ta la actuación de una artis
ta de la canción española.

Elección de Miss Vértice de La Mancha y Miss Castilla-La Mancha.

La ganadora participará 
en la fase final de Miss 
Nacional/Miss Internacio
nal. Ese mismo día habrá

a continuación una actua
ción humorística y un des
file de ropa y otro de 
mister’s.

► La Dirección Provincial de 
Trabajo advierte de un nuevo 
timo que se extiende por 
Albacete: personas “no iden
tificadas” visitan a las empre
sas intentando venderles 
como obligatorias publicacio
nes del Ministerio.

► El truco se redondea ame
nazando con inspecciones de 
Trabajo si no se compran te 
libros, que aunque hayan sido 
editados por el Ministerio no 
son obligatorios ni de casua
lidad.

► Así que usted, ya sabe, s 
alguien va a su casa o a su 
empresa en ese plan, ya p^^ 
de darle con la puerta en las 
narices y, de paso, llamar í 
la Policía.

k El Arzobispado de Toledo 
ha tenido que emitir una no 
contradiciendo una mfo 
ción facilitada poj 
que presumía de haber R 
do la restauración de 26 o 
de arte religiosas. El ’ 
sin embargo, ha corrido acal 
go de la propia Iglesia- 

► Y es que los serwe^ 

prensa de Bono se 
nan, se emocionan, yj ^ 
les falta decir qucgJ|j 
presi sale el sol todas 
mañanas.

> Nos cuenta un ^o^'uii 
en La Gineta han ^^ 

pino “"‘®S‘’a^laP«^ 
taba vistosidad a a n 
tiva del nuevo A)« *
Eso es una corp |,j¿B 
cupada por d ..-«tos 
te, y 10 demas son

cuentí^

ce 
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